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Menaker Rilis Aturan Baru: Jamsostek Baru 
Bisa Cair 100% di Usia 56 Tahun-Meninggal

Ilustrasi - BPJS Ketenagakerjaan

ILUSTRASI. Menteri PANRB Tjahjo Kumolo mener-
bitkan surat edaran pemanfaatan gedung pelatihan 

pemerintah jadi fasilitas isolasi.

Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa saat menyam-
paikan sambutan dalam penandatanganan nota kes-

epahaman (MoU) di Ruang Amerta, Lantai 4, Kampus 
C UNAIR.

Wagub DKI Jakarta Ahmad Riza Patria.

Candi Prambanan

Dewan Pers:
Media Massa Harus 
Ikuti Perkembangan 

Digital

Jakarta, SMN - Ket-
ua Dewan Pers, Muham-
mad Nuh mengingatkan 
insan pers dan industri 
pers untuk selalu mengi-
kuti perkembangan te-
knologi. Menurutnya, 
saat ini perubahan paling 
cepat dalam kehidupan 
adalah perkembangan te-
knologi, baru disusul pe-
rubahan bisnis, kemudian 

perubahan kebijakan.
“Karena itu, insan 

pers maupun para indus-
tri pers paling gampang 
adalah ikutin perkemban-
gan teknologi itu larinya 
kemana, maka dia bisa 
kita jadikan sebagai guid-
ance (pedoman) untuk 
kita melakukan perubah-
an-perubahan,” ujar Nuh 
saat menghadiri acara 
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Ketua Dewan Pers Muhammad Nuh.

Aturan baru
tersebut tertuang 
dalam Peraturan 

Menteri Ketenaga-
kerjaan Nomor 2 

Tahun 2022 
tentang Tata Cara 
dan Persyaratan 

Pembayaran 
Manfaat Jaminan 
Hari Tua (JHT) 

Jamsostek.
Jakarta, SMN - Ada aturan 

baru terkait pencairan uang Jam-
sostek. Menteri Ketenagakerjaan 
Ida Fauziyah meneken Peraturan 
Menteri Ketenagakerjaan Nomor 
2 Tahun 2022 tentang Tata Cara 
dan Persyaratan Pembayaran 
Manfaat Jaminan Hari Tua (JHT) 

Jakarta, SMN - Ment-
eri Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (PANRB) Tjahjo 
Kumolo meminta agar ge-
dung pusat pendidikan dan 
pelatihan milik instansi pe-
merintah digunakan sebagai 
fasilitas isolasi terpusat atau 
isoter bagi aparatur sipil 
negara (ASN) yang terinfek-
si Covid-19. 

Hal ini tertuang dalam 
Surat Edaran (SE) Menteri 
PANRB Nomor 04 Tahun 

2022 tentang Pemanfaatan 
Gedung Pusat Pendidikan 
dan Pelatihan Instansi Pe-
merintah sebagai Fasilitas 
Isolasi Terpusat Pasien Co-
rona Virus Disease 2019.

“Seluruh instansi pemer-
intah yang memiliki dan 
mengelola gedung pusat 
atau lembaga pendidikan 
dan pelatihan untuk segera 
mempersiapkan dan menye-
diakan gedung dimaksud 
untuk dapat dipergunakan 
sebagai fasilitas isoter,” ujar 

Menteri PANRB Terbitkan Edaran Pemanfaatan 
Gedung Pelatihan Pemerintah Jadi Isoter
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Perkembangan Teknologi dari masa ke masa. Ilustrasi

Bea Cukai memantau proses bisnis dan kendala 
yang dialami pelaku usaha. Foto: Humas Bea Cukai

Penguatan dan pemulihan Usaha Ultra Mikro menjadi cerminan dari kebangkitan 
ekonomi Indonesia yang menjadi presidensi G20 pada tahun ini.

Jakarta, SMN - Direk-
tur Jenderal Sumber Daya 
dan Perangkat Pos Indone-
sia Kementerian Komuni-
kasi dan Informatika (Dirjen 
SDPPI Kominfo), Ismail 
mengatakan, saat ini kema-
juan teknologi mengalami 
berkembang sangat pesat. 
Hal itu disebut dapat diman-
faatkan salah satunya untuk 
sarana edukasi.

“Sekolah daring misal-
nya, bahkan kita memiliki 

peluang memperbaiki kual-
itas pendidikan kita hari ini 
dengan memanfaatkan te-
knologi,” ujar Ismail dalam 
keterangan tertulis, Sabtu 
(12/1).

Selain dapat dijadikan 
sebagai sarana edukasi, ada 
beberapa hal positif lainn-
ya yang dapat dilihat dari 
perkembangan teknologi. 
Menurut dia, perkembangan 
teknologi juga dapat mem-
buat terciptanya berbagai 

Jakarta, SMN - Bea 
Cukai meninjau proses 
bisnis dan kendala yang di-
alami pelaku usaha dalam 
negeri di berbagai daerah. 

Hal itu dilaksanakan 
untuk mengumpulkan data 
yang komprehensif sebagai 
bahan penentuan kebijakan.

Kegiatan tersebut juga 
dilakukan untuk men-
dorong ekspor dan sebagai 
bagian dari pelaksanaan 
fungsi Bea Cukai terkait in-
dustrial assistance. 

Kepala Subdirektorat 
Hubungan Masyarakat dan 
Penyuluhan Bea Cukai 
Hatta Wardhana mengung-
kapkan, kunjungan rutin 

Jakarta, SMN - Pan-
glima TNI Jenderal Andika 
Perkasa mendorong pra-
jurit dan pegawai apara-
tur sipil negara (ASN) di 
lingkungan Tentara Nasi-
onal Indonesia untuk men-
gambil pendidikan dokter 
spesialis. Menurut Andika, 
TNI juga perlu menambah 
jumlah dokter spesialisnya 
karena kondisi saat ini In-
donesia kekurangan dok-
ter spesialis.

“Saya ingin data ten-
tang dokter spesialis yang 
ada di masing-masing ang-
katan (matra), karena saya 
ingin melakukan tero-
bosan (mengatasi keku-

Jakarta, SMN - Candi 
Prambanan di Daerah Is-
timewa Yogyakarta serta 
Candi Borobudur, Candi 

Pawon, dan Candi Mendut 
di Jawa Tengah resmi dija-
dikan Pemerintah sebagai 
tempat ibadah umat Hindu 

Jakarta, SMN - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria mengklaim 
kalau penurunan kemacetan 
di Jakarta tidak lepas dari 
beralihnya masyarakat me-
makai transportasi umum.

Menurut riset yang 
dilakukan Tomtom Traffic 
Index 2021, tingkat kema-
cetan Jakarta pada tahun 
2021 menurun 34 persen. 
Angka tersebut mengalami 
penurunan ketimbang ke-
macetan pada 2020 yang 
ada pada kisaran 36 persen.

“Artinya kami berhasil 

Denpasar, SMN – 
Jumlah usaha mikro yang 
mencapai 98,7 persen dari 
UMKM di Indonesia telah 
menjadi tulang punggu-
ng perekonomian nasion-
al. Pasalnya sektor usaha 
mikro berkontribusi terha-
dap penyerapan 109,84 juta 
tenaga kerja atau 89,04% 
dari total tenaga kerja dan 
menyumbang 37,35% dari 
PDB Tahun 2019 (bedasar-
kan data Kemenkop & 
UKM, 2019).

Oleh karenanya, potensi 
sektor Usaha Mikro Kecil 

dan Menengah (UMKM) 
khususnya segmen usaha 
Mikro dan Ultra Mikro ha-
rus ditingkatkan. Penguatan 
dan pemulihan UMKM ini 
sekaligus menjadi cerminan 
dari kebangkitan ekonomi 
Indonesia yang menjadi 
presidensi G20 pada ta-
hun ini. Dalam Konferensi 
Tingkat Tinggi (KTT) G20 
di Bali pada Oktober 2022 
mendatang, pemulihan 
UMKM diharapkan dapat 
turut merefleksikan tema 
G20 yakni recover together, 
stronger together.

Kominfo: Manfaatkan Transformasi 
Teknologi Sebagai Sarana Edukasi

Bea Cukai Dorong Ekspor dan Tinjau 
Proses Bisnis Pengguna Jasa lewat CVC

Panglima TNI Dorong Prajurit
Ikut Pendidikan Dokter Spesialis

Pemerintah Resmi Jadikan 
Candi Prambanan Sebagai 

Tempat Ibadah Seluruh Dunia

Peringkat Kemacetan Jakarta 
Turun, Wagub: Warga Pakai 

Transporasi Umum

Pemberdayaan Usaha Mikro Dorong Pemulihan 
Ekonomi Nasional
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Pemerintah Desa Bululawang Terima
Audiensi MPB Terkait Transaparasi Anggaran

Komitmen Dampingi Kades dalam Menyusun APBDes, 
Pemkab Ngawi Luncurkan Aplikasi Srigati 

Suasana audiensi di balai Besa Bululawang

Blitar, SMN - Puluhan warga 
Desa Bululawang, Kecamatan 
Bakung, Kabupaten Blitar yang 
tergabung dalam Masyarakat 
Peduli Bululawang (MPB) 
menggelar audiensi bersama Pe-
merintah Desa Bululawang, Ju-
mat (04/02/2022), bertempat di 
balai Desa Bululawang.

Audiensi di buka langsung 
oleh Kepala Desa Bululawang 
Sutikno dan dihadiri oleh anggo-

ta BPD serta perangkat. Dalam 
tuntutannya masyarakat meminta 
supaya pemerintah desa lebih 
transparan dalam mengelola Ang-
garan Dana Desa dan Dana Desa.

Koordinator Masyarakat 
Peduli Bululawang (MPB) Joko 
Agus Prasetyo menyampaikan 
bahwa kunjungan masyarakat 
ke Kantor Desa Bululawang un-
tuk meminta SPJ kegiatan pem-
bangunan infrastruktur supaya 

Ngawi, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten Ngawi melun-
curkan aplikasi Srigati, Rabu 
(2/2/2022). Ini adalah aplikasi 
berbasis android, singkatan dari 
Sistem Informasi Desa Terinte-
grasi. 

Aplikasi Srigati sendiri, 
berada dalam pengelolaan Di-
nas Komunikasi, Informatika, 
Statistik dan Persandian, Kabu-
paten Ngawi. 

Sebagai tahap awal, aplika-
si itu akan digunakan untuk 

sistem layanan surat-menyurat 
dan selanjutnya akan berin-
tegrasi dengan Dinas Kepen-
dudukan dan Catatan Sipil 
guna mempermudah akses data 
kependudukan. 

Bupati Ngawi Ony Anwar 
Harsono menjelaskan, Srigati 
itu adalah bentuk komitmen Pe-
merintah Kabupaten Ngawi da-
lam mendampingi kepala desa 
menyusun APBDes.

Kabupaten Ngawi telah ma-
suk menjadi salah satu daerah 

yang melakukan MCP atau 
Monitoring Center for Preven-
tion. MCP merupakan aplikasi 
yang dikembangkan oleh KPK 
untuk memudahkan monitor-
ing, upaya koordinasi dan su-
pervisi pencegahan korupsi. 

“Kita berupaya mewujud-
kan reformasi birokrasi yang 
baik karena sudah masuk MCP 
KPK. Salah satunya pengelo-
laan dana desa harus punya ap-
likasi terintegrasi sesuai arahan 
KPK,” ujar Ony. 

Srigati dimaksudkan sebagai 
aplikasi yang terintegrasi dalam 
rangka monitoring dan evaluasi 
agar akuntabilitas pengelolaan 
anggaran dana desa semakin 
baik. 

“Aplikasi Srigati ini di-
harapkan dapar mendukung 
transparansi anggaran semakin 
baik,” tambah Ony Anwar. 

Aplikasi Srigati didalamnya 
berisikan menu statistik yang 
dapat menyajikan data pen-
duduk dalam bentuk grafik. Se-

lain itu juga menu data keuan-
gan. 

Sistem itu yang memungk-
inkan pemerintah desa berinte-
grasi dengan sistem keuangan, 
serta menu layanan mandiri 
sehingga masyarakat diharap-
kan dapat memenuhi kebutuhan 
surat menyurat secara mandiri.

“Diharapkan, pemerintahan 
desa dalam penyusunan APB-
Des, mulai dari perencanaan 
sampai ke implementasi, out-
put, income dan manfaatnya 
bisa jelas terpantau indikatorn-
ya,” ujar Ony. 

Sedangkan Kepala Dinas 

Komunikasi, Informatika, 
Statistik dan Persandian (KISP) 
Ngawi,  Wahyu Sri Kuncoro, 
menyatakan, Srigati diharapkan 
menjawab kebutuhan dan akses 
pelayanan bagi warga Ngawi 
dengan lebih cepat, terjangkau 
dan bisa dari mana saja.

”Di era digital ini, layanan 
masyarakat harus semakin ce-
pat, serta dapat diakses dari 
mana saja. Bahkan, ke depan 
bisa saja cukup tanda tangan 
digital, tanpa perlu nunggu 
pak lurah ada atau tidak ada di 
tempat, jadi bisa semakin cepat 
dan efisien,” ungkap Wahyu Sri 

Peluncuran aplikasi Srigati, Rabu (2/2/2022)

Aplikasi Srigati diharapkan jadi solusi cepat dan efisien, bagi warga Ngawi dalam mengakses 
pelayanan publik

paikan, untuk kegiatan audiensi 
ini Pemerintah Desa Bululawang 
telah memberikan penjelasan ke-

pada masyarakat terkait dengan 
penggunaan anggaran DD dan 
ADD.

“Tindak lanjut dari pemerin-
tah desa nanti akan memperbaiki 
kinerja dan kedepan masyarakat 

Desa Bululawang tetap kondusif 
tidak ada lagi permasalahan,” un-
gkap Sutikno.(mam)

masyarakat bisa mengawasi dan 
mengontrol anggaran yang dige-
lontorkan.

Lanjut Joko pemerintah desa 
tidak mau memberikan SPJ DD 
dan ADD tersebut dengan ala-
san rahasia, padahal masyarakat 
berhak mendapatkan informasi. 
Untuk anggaran DD dan ADD 
ini, karena ini juga menggunakan 
anggaran dari pemerintah, seha-
rusnya jangan ditutup-tutupi.

“Audiensi ini terbentuk kare-
na ada indikasi bahwa telah ter-
jadi penyelewengan anggaran 
karena ada bangunan yang tidak 
rasional, maka dari itu kita akan 
mendatangi kantor Inspektorat 
Kabupaten Blitar untuk meminta 
kejelasan,” terang Joko.

Sementara itu Kepala Desa 
Bululawang Sutikno menyam-

Kuncoro.
Aplikasi Srigati sendiri, 

menggunakan sistem open 
source, dimana aplikasi ini 
merupakan pengembangan dari 
sistem yang sudah ada dengan 
domain ngawi.id. 

Dari sistem open source 
ini, dapat dikembangkan berb-
agai menu, mulai dari data 
pelayanan sampai dengan pen-
dataan Sistem Keuangan Desa 
(Siskeudes).

Aplikasi Srigati akan 
mengembangkan berbagai te-
borosan layanan untuk mas-
yarakat. Hal itu misalnya pada 
administratif pendataan hing-
ga mampu memetakan daerah 
yang perlu bantuan. (Adv/Di-
nas Kominfo/ari) 
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Sukseskan Korporasi Sapi, Perlu 
Kerjasama Lintas Sektor

Bupati Kediri Laporkan Rencana 
Pembangunan Jalan kepada

Gubernur Jawa Timur

Kediri, SMN - Infras-
truktur jalan yang menjadi 
penghubung wilayah utara 
Kabupaten Kediri bakal 
menjadi sasaran pemban-
gunan tahun ini. Program 
itu disampaikan Bupati 
Hanindhito Himawan Pra-
mono kepada Gubernur 
Jawa Timur, Khofifah Indar 
Parawansa saat bertemu di 
Pondok Pesantren Queen 
Al Falah Ploso, Minggu 
(30/1/2022) pagi. 

Peningkatan infrastruk-
tur dan konektivitas antar 
wilayah merupakan salah 
satu program prioritas bu-
pati yang akrab disapa Mas 
Dhito itu. Apalagi, dengan 

dibangunnya bandara di 
Kabupaten Kediri, pening-
katan infrastruktur jalan ini 
terus digenjot. 

“Pembahasan dengan bu 
Gubernur kemarin itu ter-
kait dengan konektivitas an-
tar wilayah, saya sampaikan 
terkait pembangunan tol 
dan persiapan perbaikan 
jalan nasional,” kata Mas 
Dhito, Senin (31/1/2022).

Dijelaskan Mas Dhito, 
jalan nasional yang bakal 
dilakukan perbaikan yak-
ni jalan Mengkreng dari 
Purwoasri, Papar, dan 
Gampengrejo. Selain jalan 
nasional itu, jalan-jalan ka-
bupaten menjadi prioritas 

pembangunan, diantaran-
ya di wilayah Kediri barat 
yang dekat dengan lokasi 
bandara.

“Selain infrastruktur 
saya juga melaporkan ma-
salah agropolitan yakni 
nanas di lereng Kelud,” un-
gkapnya.

Sebagaimana diketahui, 
ada empat varietas nan-
as yang ada di Kabupaten 
Kediri, yakni queens, sim-
plek, smooth cayenne, dan 
PK-1. Varietas PK-1 ini 
merupakan varietas nanas 
unggul nasional milik Ka-
bupaten Kediri.

Adapun cirinya ukuran 
lingkar buah atas dan bawah 

hampir sama (simetris), 
rasa manis asam. Kemudian 
mata buah lebar dan tidak 
ke dalam sehingga untuk 
konsumsi buah lebih mudah 
tinggal dibelah, tidak harus 
mengupas mata buahnya. 

“Nanas varietas PK-1 
ini akan dikembangkan di 
Kelud, Ngancar,” bebernya.

Untuk melihat varietas 
nanas PK-1 yang menjadi 
varietas unggul nasional 
milik Kabupaten Kediri itu, 
rencananya Februari 2022 
Gubernur Khofifah Indar 
Parawansa akan datang ke 
Kecamatan Ngancar. (adv/
kmf/kan)

Bupati Hanindhito Himawan Pramono saat menyampaikan rencana pembangunan jalan kepada Gubernur 
Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa 

Kediri, SMN - Bupa-
ti Hanindhito Himawan 
Pramana mengharapkan 
Kabupaten Kediri berha-
sil menjalankan Program 
Pengembangan Desa Kor-
porasi Sapi dari Kemente-
rian Pertanian (Kementan). 
Untuk mensukseskan pro-
gram itu Mas Dhito me-
minta kerjasama lintas sek-
tor, terutama dinas-dinas di 
Pemkab Kediri yang memi-
liki tanggung jawab dalam 
program itu.

Mas Dhito menyam-
paikan, Kabupaten Kedi-
ri mendapatkan program 
Desa Korporasi Sapi dari 
Kementan karena dianggap 
program ini dapat berhasil di 
Kediri. Berkaca dari daerah 
lain yang tidak maksimal 
bahkan gagal dalam men-
jalankan program itu, pihak-
nya tidak menginginkan hal 
itu sampai terjadi di Kabu-
paten Kediri.

“Jangan sampai yang 
menjadi harapan Pak Men-
tan tidak maksimal, ini 

yang sangat kita hindari,” 
kata Mas Dhito dalam aca-
ra monitoring dan evalu-
asi program dan kegiatan 
Pengembangan Desa Kor-
porasi Sapi di Kabupaten 
Kediri yang diadakan di 
ruang Pamenang Pemkab 
Kediri, Senin (31/1/2022).

Focus Group Discussion 
(FGD) program dan kegia-
tan Pengembangan Desa 
Korporasi Sapi Kabupaten 
Kediri, telah diadakan Rabu 
26 Januari 2022 dengan di-
hadiri Kementan. Mas Dhito 
mengungkapkan bahwa ber-
dasarkan penjelasan Direk-
tur Kesehatan Hewan dari 
Kementan, permasalahan 
program korporasi sapi bisa 
gagal karena tidak dilakukan 
secara matang dari A sampai 
Z.

“A sampai Z ini harus 
dipikirkan betul bagaimana 
agar tidak ada celah atau 
hal-hal yang bisa mengham-
bat,” ungkapnya.

Ketika program berjalan, 
yang terjadi permasalahan 

Mas Dhito dalam acara monitoring dan evaluasi program dan kegiatan 
Pengembangan Desa Korporasi Sapi 

Kediri, SMN - Kota Kedi-
ri merupakan salah satu kota 
di Jawa Timur yang tergabung 
dalam Gerakan Menuju 100 
Kota Cerdas (Smart City) di 
Indonesia. Smart City adalah 
konsep kota cerdas atau pin-
tar yang pengelolaan sum-
berdaya dilakukan secara 
efisien dan efektif sehingga 
memberikan manfaat yang 
berdampak pada peningkatan 
kesejahteraan masyarakat. 
Selain itu konsep kota cerdas 
harus mampu mengantisipasi 
kejadian sebelumnya. Smart 
City memanfaatkan teknolo-
gi informasi. Pemanfaatan 
teknologi informasi itu hanya 
sebagai alat (tools) saja. Jadi 
keberhasilan menuju Smart 
City terletak pada besaran 
derajat partisipasi semua 
perangkat daerah dan steke-
holder dalam menjalankan 
tugas dan fungsinya.

Pada tahun 2021, lev-
el smart city Kota Kediri 
meningkat dari tahun sebel-
umnya, dari 2,87 menjadi 
3,06 pada tahun 2021. Apip 
Permana, Kepala Dinas Ko-
munikasi dan Informatika 
Kota Kediri mengemukakan 
bahwa smart city merupakan 
sebuah program kegiatan 
yang bertujuan memberikan 

manfaat secara efisien dan 
efektif serta mengantisipasi 
kemungkinan munculnya 
persoalan baru. “Jadi bukan 
hanya menghasilkan output, 
tetapi juga harus ada outcome 
dan impact meningkatnya 
kesejahteraan yang dirasakan 
masyarakat. Penggunaan ap-
likasi dan IT hanya sebagai 
tools atau alat pendukungnya 
saja,” jelas Apip.

Terdapat enam pilar yang 
harus dipenuhi demi tercapa-
inya kota cerdas, antara lain 
Smart Governance (tata kelo-
la pemerintahan yang cerdas), 
Smart Economy (ekonomi 
cerdas), Smart Society (mas-
yarakat cerdas), Smart Brand-
ing (penataan wajah kota seh-
ingga tercipta citra kota yang 
baik), Smart Living (hunian 
cerdas), dan Smart Environ-
ment (lingkungan cerdas).

Dalam merealisasikan hal 
tersebut, Pemerintah Kota 
Kediri terus berupaya seop-
timal mungkin untuk mewu-
judkan enam pilar kota cerdas 
yang telah ditetapkan Ke-
menkominfo RI. Hal tersebut 
berhasil dibuktikan Pemkot 
Kediri melalui diboyongnya 
Penghargaan Kementerian 
Komunikasi dan Informatika 
RI atas Implementasi Pro-

Kota Kediri Berhasil Naikkan Level Smart 
City Tahun 2021

gram Smart City Kategori 
Smart Branding Gerakan 
Menuju Smart City, Bulan 
Desember tahun lalu.

Menurut Apip, inova-
si-inovasi yang telah digagas 
Pemkot Kediri berupa quick 
win pada masing-masing di-
mensi Smart City: 1) Smart 
Governance: Aplikasi E-SPT-
PD; 2) Smart Economy: 
Program Kurnia; 3) Smart 
Society: Program English 
Massive (EMAS); 4) Smart 
Branding: Prodamas Plus; 5) 
Smart Living: Program Home 
Care Peduli; 6) Smart Envi-
ronment: Bank Sampah.

Sesuai dengan Rencana 
Pembangunan Jangka Me-
nengan Daerah (RPJMD), 
Pemkot Kediri telah menar-
getkan capaian skor smart 
city tahun 2022 sebesar 3,4. 
Untuk itu Pemkot Kediri tel-
ah melakukan berbagai upaya 

dalam meraih target capaian 
kota pintar, salah satunya 
melalui pengenalan dan so-
sialisasi konsep smart city 
kepada Perangkat Daerah di 
lingkungan Pemkot Kediri 
dan masyarakat.

“Kami sudah menyiapkan 
berbagai strategi untuk men-
capai target smart city tahun 
2022, dengan mengembang-
kan sistem layanan terinte-
grasi berbasis teknologi untuk 
mewujudkan penyelengga-
raan pemerintahan yang efek-
tif, efisien, transparan, dan 
akuntabel,” ujar Apip. Selain 
melalui good governance 
yang maksimal, lanjut dia, 
Pemkot Kediri juga akan 
mengembangkan dimensi 
smart city lainnya, yaitu smart 
economy, smart branding, 
smart living, smart society, 
dan smart environment. (kmf)

Bupati Nur Arifin Kampanyekan GERMAS 
Untuk Tingkatkan Konsumsi Buah-Buahan

Trenggalek, SMN - Bu-
pati Trenggalek Mochamad 
Nur Arifin didampingi jajaran 
lakukan penanaman pohon 
sebagai bagian dari kampanye 
Gerakan Masyarakat Hidup 
Sehat (GERMAS) di Desa 

Wisata Ngulungkulon Ke-
camatan Munjungan, Kamis 
(10/2/2022).

Sedikitnya ada 1000 bibit 
pohon buah-buahan yang tel-
ah disiapkan Dinas Kesehatan 
PPKB Trenggalek untuk desa 

Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat 
melakukan penanaman pohon

Acara bincang solutif dengan Mas Abu

wisata binaannya tersebut.
Bibit pohon yang akan di-

tanam meliputi 190 bibit po-
hon alpukat, 780 bibit pohon 
jambu, dan 30 bibit pohon 
sukun. Selepas ditanam, bibit 
ini kedepan akan dirawat oleh 
masyarakat Desa Ngulungku-
lon.

Diharapkan penanaman 
bibit pohon penghasil buah ini 
dapat mendorong pemenuhan 
gizi dan vitamin masyarakat 
melalui kampanye peningka-
tan konsumsi buah-buahan.

“Jadi ini gerakan mas-
yarakat sehat, sehatnya ini 
tidak hanya sehat dari luar 
tapi yang didalam juga ha-
rus kita jaga. Salah satunya 
oksigen yang kita hirup harus 
benar-benar bersih, makanya 
kita tanam pohon,” ungkap 
Bupati Nur Arifin saat dikon-
firmasi.

Pria penggemar olahraga 

sepakbola ini melanjutkan, 
“makanya disini Dinkes su-
dah menanam pohon, kemu-
dian makanan yang kita 
makan juga harus sehat. Po-
hon yang ditanampun juga 
pohon buah, salah satunya 
alpukat yang kaya dengan vi-
tamin A, vitamin C, dan juga 
lemak yang baik,” imbuhnya 
melengkapi.

Jadi ini satu kegiatan, tapi 
bisa mendorong dua hal. Satu 
hidup sehat menjaga lingkun-
gan, kemudian yang kedua 
juga simber gizi bagi keluarga 
kita semua

“Ayo kita sudah menge-
luarkan surat edaran, bahwa 
semua warga di Trenggalek 
wajib donasi pohon minimal 
satu pohon. Mari kita tanam, 
tanaman-tanaman buah untuk 
kesehatan kita,” ajaknya men-
egaskan. (kmf/tr)

Acara monitoring dan evaluasi program dan ke-
giatan Pengembangan Desa Korporasi Sapi 

justru muncul pada tahun 
kedua. Untuk itu, perlu ker-
jasama lintas sektor mulai 
dari kelompok tani peneri-
ma sasaran program, keca-
matan, dan dinas-dinas ter-
kait di Pemkab Kediri. Mas 
Dhito meminta tiap dinas 
yang memiliki tanggung-
jawab dalam Program Desa 
Korporasi Sapi untuk meng-
etahui tugas dan tupoksinya 
demi suksesnya program itu.

“Ini kalau tidak dike-
royok bersama-sama tidak 

akan berhasil. Ini adalah 
momentum bagi Pemerin-
tah Kabupaten Kediri untuk 
dijadikan acuan bahwa Ka-
bupaten Kediri ini berhasil 
dalam Program Desa Kor-
porasi Sapi,” tandasnya.

Sementara itu, Kepala 
Dinas Ketahanan Pangan 
dan Peternakan (DKPP), 
Tutik Purwaningsih men-
gatakan dari 1000 bantuan 
sapi untuk Program Desa 
Korporasi Sapi diperuntuk-
kan untuk lima kelompok 
di Kecamatan Ngadiluwih. 
Bentuk korporasi yang tel-
ah disepakati, yakni tiap 
kelompok membentuk kop-
erasi. 

“Nanti outputnya lima 
kelompok itu diharapkan 
membuat satu koperasi 
supaya pengembangannya 
lebih luas dan ini perlu pen-
dampingan,” ucapnya.

Dalam hal itu, pendamp-
ingan perlu dukungan dari 
Dinas Koperasi dan UMKM. 
Kemudian, dukungan juga 
diperlukan dari dinas-dinas 
lain seperti terkait perizin-
an, pengolahan limbah, dan 
pakan ternak. Untuk itu per-
lu kontribusi dan dukungan 
dari beberapa stagholder 
terkait Pengembangan Desa 
Korporasi Sapi. (adv/kmf/
kan)

DPRD Nganjuk Gelar Paripurna Perdana
Tahun 2022 dengan Agenda Penyerahan Hasil 
Reses kepada Bupati Nganjuk

Nganjuk, SMN - Jumat 
(4/2/2022) bertempat di ru-
ang utama atau ruang rapat 
paripurna, Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Ka-
bupaten Nganjuk menggelar 
rapat paripurna perdana di 

Tahun 2022 dengan agenda 
laporan hasil reses pimpinan 
dan anggota DPRD Kabu-
paten Nganjuk tahap ketiga 
Tahun 2021 kepada Bupati 
Nganjuk. 

Rapat Paripurna ini dip-

impin langsung oleh Ketua 
DPRD Nganjuk Tatit Heru 
Tjahjono serta dihadiri Wakil 
Ketua DPRD Nganjuk dan 
anggota DPRD Kabupaten 
Nganjuk dari berbagai Fraksi. 
Turut hadir Sekretaris Daerah 

bahwa seluruh pimpinan dan 
anggota DPRD Kabupaten 
Nganjuk yang berjumlah 50 
orang telah melakukan reses 
di masing-masing wilayahn-
ya. 

“Laporan hasil reses yang 
disampaikan kepada Pemer-
intah Kabupaten Nganjuk ini 
berasal dari 50 orang yang 
terdiri dari unsur pimpinan 
dan anggota DPRD Kabu-
paten Nganjuk dan hasil reses 
ini nantinya digunakan untuk 
penyusunan perubahan ang-
garan keuangan Tahun 2022”, 
jelas Ketua DPRD Nganjuk 
Tatit Heru Tjahjono. 

Tatit juga menambahkan 
bahwa hasil reses sudah sink-
ron dengan hasil Musrenbang 
baik ditingkat Desa dan Keca-
matan. 

“Hasilnya sebagian sudah 
sinkron dengan hasil Mus-
renbang baik ditingkat Desa 
maupun Kecamatan, seba-
gian lagi sudah sesuai dengan 

aspirasi prioritas dari mas-
yarakat”, ungkap Tatit. 

“Sehingga nantinya bisa 
menjadi prioritas dalam 
pelaksanaan Penganggaran 
Tahun 2022. Tentunya hal ini 
juga untuk menyelaraskan 
dengan tujuan pembangunan 
Kabupaten Nganjuk serta 
kesejahteraan masyarakat 
Kabupaten Nganjuk”, ungkap 
Tatit lebih lanjut. 

“Untuk pembahasan 
selanjutnya pihak DPRD 
Nganjuk akan menyesuaikan 
dengan visi dan misi Bupati 
Nganjuk”, pungkas Tatit. 

Sementara itu, Bupati 
Nganjuk yang diwakili oleh 
Sekretaris Daerah Kabupaten 
Nganjuk M Yasin menya-
takan bahwa pihaknya san-
gat mengapresiasi kepada 
pimpinan dan anggota DPRD 
Kabupaten Nganjuk yang 
telah bersama-sama memper-
juangkan kepentingan mas-
yarakat Nganjuk. 

“Dari hasil reses ini nan-
tinya akan kita kompilasi 
dengan Musrenbang baik dit-
ingkat Desa dan Kecamatan, 
sehingga nantinya akan men-
jadi RKPD (Rencana Kerja 
Pemerintah Daerah) Kabu-
paten Nganjuk dalam rangka 
untuk menunjang kesuksesan 
visi dan misi Bupati Ngan-
juk”, tandas M. Yasin. 

M. Yasin juga menjelaskan 
bahwa untuk program prior-
itas yang akan dilaksanakan, 
Pemkab Nganjuk akan selalu 

menyesuaikan dengan visi 
misi Kabupaten Nganjuk. 

Untuk diketahui, bahwa 
visi misi Bupati Nganjuk 
2023 adalah “ Nganjuk Jalan 
Keadaan Mantap”. 

“Jika mengacu pada visi 
dan misi Bupati 2023, maka 
dalam artian itu konteks fisik 
menjadi prioritas. Akan teta-
pi tidak mengurangi prioritas 
non fisik, sehingga keseim-
bangan itu ada”, pungkas M. 
Yasin. (yan)

DPRD Nganjuk serahkan hasil reses kepada 
Bupati Nganjuk dalam Rapat Paripurna Perdana di 

Tahun 2022

(Sekda) Kabupaten Nganjuk 
M. Yasin yang bertindak me-
wakili Bupati Nganjuk, unsur 
Forkopimda (Forum Koordi-
nasi Pimpinan Daerah) Kabu-
paten Nganjuk serta pimpinan 
OPD (Organisasi Perangkat 
Daerah) Kabupaten Nganjuk. 

Tatit panggilan akrab Tatit 
Heru Tjahjono (Ketua DPRD 
Nganjuk) mengungkapkan 
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Buka Turnamen Voli Piala Bupati Tingkat 
Pelajar, Kang Giri : Harapan Munculnya 
Atlet Profesional

Ponorogo, SMN - Bupa-
ti Ponorogo Sugiri Sancoko 
menaruh harapan besar akan 
tumbuh bibit pemain voli pro-
fessional dari Ponorogo. Pan-
demi yang disikapi dengan 
prokes ketat dan inovasi cerdas 
diyakini tetap memberi solusi 
bagi kompetisi sehat di cabang 
olahraga yang satu ini.

Hal ini disampaikan Kang 
Bupati Sugiri saat membuka 
Turnamen Bola Voli Piala Bu-
pati Ponorogo Tingkat Pelajar 
SMP dan SMA Se-Kabupat-
en Ponorogo yang digelar di 
lapangan Sekolah Bola Voli 
(SBV) Ganesha, Desa Gegeran, 
Kecamatan Sukorejo, Sabtu 
(5/2/2022).

 “Di kondisi seperti seka-
rang ini, prokes tetap yang pal-
ing penting. Tapi harus disikapi 

dengan inovasi yang cerdas. 
Turnamen ini salah satunya,” 
ulasnya.

Kang Bupati Sugiri ber-
harap, turnamen yang memper-
temukan bibit-bibit muda akan 
menghasilkan atlet-atlet voli 
yang berprestasi hingga tingkat 
nasional, bahkan internasional. 
Kompetisi yang sehat pada usia 
dini telah terbukti melahirkan 
atlet yang benar-benar mumpuni 
dan mampu mengharumkan 
nama Ponorogo.

“Ponorogo ini tambangnya 
atlet voli yang bagus-bagus di 
masa lalu. Saya sebut nama Mas 
Jalu yang merupakan pemain 
nasional, itu dari Ponorogo. Dan 
kehadiran kami dalam pembu-
kaan turnamen ini adalah bukti 
kecintaan terhadap olahraga dan 
khususnya voli ini,” ujarnya.

Kang Bupati Sugiri ingin 
kompetisi semacam ini bisa leb-
ih sering digelar. Kompetisi ini 
akan membuat bakat-bakat yang 
ada akan makin terasah. Tidak 
hanya soal teknik bermain, teta-
pi juga membentuk mental.

“Terutama membentuk men-

tal pemenang,” pungkasnya.
Turnamen yang kali ini dii-

kuti oleh 24 tim putra dan putri 
ini akan berlangsung setiap akh-
ir pekan. Dijadwalkan turnamen 
akan berakhir pada 27 Maret 
mendatang. (pnrg)

Kang Bupati Sugiri saat membuka Turnamen Bola Voli Piala 
Bupati Ponorogo Tingkat Pelajar SMP dan SMA Se-Kabupaten 

Ponorogo

Rancang Rencana Pembangunan,
Pemkab Ponorogo Gelar Konsultasi 

Publik Untuk RKPD 2023

Ponorogo, SMN - Pemkab 
Ponorogo menggelar secara hy-
brid kegiatan Konsultasi Publik 
Penyusunan Rancangan Awal 
RKPD (Rencana Kerja Pemerin-
tah Daerah) Kabupaten Ponoro-
go Tahun 2023, Rabu (2/2/2022) 
di Aula Bappeda Litbang Kabu-
paten Ponorogo. Kegiatan ini 
menjadi forum awal dalam mer-
ancang berbagai hal yang akan 
dilakukan dalam membangun 
Ponorogo tahun depan.

Kepala Badan Perencanaan 
Pembangunan Daerah, Peneli-

tian dan Pengembangan (Bappe-
da Litbang) Kabupaten Ponoro-
go Agus Sugiarto usai kegiatan 
mengatakan, konsultasi publik 
ini merupakan awal dari proses 
perencanaan. Hadir dalam ke-
giatan ini Bupati Ponorogo Su-
giri Sancoko, Wabup Lisdyarita, 
Sekda Agus Pramono, Ketua 
DPRD Sunarto, para kepala 
dinas dan badan, para camat 
secara online, sejumlah akade-
misi, LSM, ormas, tokoh mas-
yarakat, Kadin, dan pemangku 
kepentingan lainnya.

“Tujuannya adalah berko-
munikasi dengan stakeholder 
(pemangku kepentingan) untuk 
memberikan ruang bagi mereka 
agar bisa memberikan masu-
kan-masukan dalam proses per-
encanaan, baik secara partisipa-
tif maupun secara teknokratis,” 
ujarnya.

Tema RKPD Kabupaten 
Ponorogo Tahun 2023 Pem-
bangunan Infrastruktur Dasar, 
Pariwisata dan Peningkatan 
Sarana Prasarana, Layanan Kes-
ehatan, yang Didukung Pengua-
tan Kelembagaan Masyarakat 
Guna Memperkuat Ekonomi 
Lokal.

Hasil dari forum ini akan 
digabung dengan forum Ran-
wal (Rencana Awal) Perangkat 
Daerah (Dinas dan Badan di 
Pemkab Ponorogo) akan men-
jadi bahan Musrenbang (Musy-
awarah Rencana Pembangunan) 
Kabupaten Ponorogo pada per-
tengahan Maret mendatang.

Salah satu akademisi saat 
memberikan masukan dan per-
tanyaan dalam termin diskusi

“Musrenbang ini akan men-
jadi pijakan dalam menyusun 

RKPD (Rencana Kerja Pemer-
intah Daerah) tahun 2023 men-
datang,” jelas Agus Sugiarto.

Selain kedua forum, saat ini 
juga sedang berlangsung Mus-
ren atau Musyawarah Rencana 
yang berjalan di tingkat desa 
dan tingkat kecamatan. Kegia-
tan ini merupakan fasilitasi sin-
ergitas di tingkat tersebut yang 
akan berlangsung sampai 11 
Februari 2022 mendatang. Hasil 
dari musren ini juga akan men-
jadi bahan dalam Musrenbangk-
ab mendatang.

Kang Bupati Sugiri, sapaan 
akrab Bupati Ponorogo Sugiri 
Sancoko, mengatakan, forum 
ini sangat penting agar pemerin-
tah bisa mendengarkan aspirasi 
dan masukan dari masyarakat. 
Hal ini supaya dana dalam 
penyusunan Anggaran Pendapa-
tan Belanja Daerah (APBD) 
benar-benar berpihak kepada 
kebutuhan masyarakat.

“Mudah-mudahan perenca-
naan dengan forum pada hari ini 
akan berjalan dengan baik dan 
Ponorogo akan bangkit dengan 
sebaik-baiknya,” pungkas Kang 
Bupati Sugiri. (pnrg)

Kang Bupati Sugiri Sancoko bersama Kepala Kemenag 
Ponorogo saat memberikan motivasi kepada anak

Ponorogo, SMN - Menteri 
BUMN Erick Thohir menya-
takan siap untuk memfasilitasi 
reog untuk menjadi warisan bu-
daya yang diakui dunia melalui 
UNESCO. Hal tersebut memang 
membutuhkan perjuangan na-
mun harus didorong agar tidak 
dipatenkan oleh negara-negara 
lain.

“Tidak mudah (agar Reog 
diakui UNESCO) tapi kita ha-
rus perjuangkan. Sudah banyak 
kebudayaan Indonesia yang oleh 
bangsa lain dipatenkan, diklaim 
sebagai miliknya. Tentu kita 
harus bisa menjaga reog, batik 
dan lain-lainnya,” ujarnya usai 
Pagelaran Seni Budaya Reog 
Punya Indonesia di Monumen 
Bantarangin, Kecamatan Kau-
man, Sabtu (5/2/2022).

Dikatakannya, ia siap untuk 
berkolaborasi dengan pemer-
intah daerah dengan dipimpin 
oleh Bupati Ponorogo Sugiri 
Sancoko, dan tokoh masyarakat 
di Ponorogo untuk menjadikan 
Reog sebagai kesenian yang 
diakui sebagai milik Ponoro-
go dan sebagai warisan budaya 
tersebut.

“Kami dari Kementerian 
BUMN mendukung bagaimana 
Reog ini menjadi diakui dunia,” 
ujar Erick.

Dalam acara tersebut, Erick 
mendapatkan sambutan hangat 
dan meriah dari warga. Dalam 
dialog singkat, sejumlah war-
ga dan seniman Reog berharap, 
perhatian dan dukungan Erick 
agar dapat membantu kese-

benar-benar melahirkan kes-
enian ini. Ke depan kita ingin 
Reog tidak hanya menjadi ton-
tonan tetapi mampu membawa 

dampak wisata berbasis budaya 
yang berdampak luar biasa,” 
pungkasnya. (pnrg)

Menteri BUMN Erick Thohir saat menaiki salah satu reog

Menteri Erick Thohir Siap
Fasilitasi Reog Diakui UNESCO

Jalur Ngawi-Bojonegoro Beralih ke 
Jalan Alternatif Pasca Jembatan 

Ngantru Ditabrak Truk Semen 30 Ton
Ngawi, SMN – Jembatan 

Ngantru di Desa Ngawi Purba, 
Desa/Kecamatan Ngawi, yang 
menghubungkan Ngawi-Bojo-
negoro terpaksa ditutup.

Penutupan jalur disebabkan 
kondisi jembatan rusak dan 
rentan dilalui, pasca sebuah truk 
semen berat puluhan ton mena-
braknya pada Selasa malam 
(8/2/2022).

Evakuasi atas truk semen itu 

dilakukan Rabu (9/2/2022). Ka-
polres Ngawi, AKBP I Wayan 
Winaya menyatakan, selain 
melakukan evakuasi, pihaknya 
juga membuat jalur alternatif, 
yaitu melalui Saddang untuk 
roda dua. Sedangkan kendaraan 
seperti truk, disarankan melalui 
jalur Nganjuk-Jombang.

“Jalur alternatif memang 
dibuat dengan mengalihkan 
jalan, kalau sekarang ini kan 

Truk semen yang tabrak Jembatan Ngantru

ditutup total untuk jalur Bojone-
goro-Ngawi yang melalui Ngan-
tru,” ungkapnya.

Selain adanya jalan alterna-
tif, solusi lainnya juga diren-
canakan adanya jembatan 
sementara. Kapolres mempersi-
lakan untuk mengkonfirmasi 
ihwal target dan lokasi diban-
gunnya jembatan sementara itu 
ke pemerintah.

Pembangunan jembatan 
Ngantru sendiri baru selesai di 
tahun 2021 lalu. Karena mer-
upakan jalan nasional peng-
hubung antar kabupaten, jem-
batan ini dalam kewenangan 
BBPJN (Balai Besar Penanga-
nan Jalan Nasional).

BBPJN Jatim-Bali Satker 
Babad-Bojonegoro, setelah me-
lihat kondisi jembatan usai ter-
tabrak, merencanakan jembatan 
pengganti sementara bertonase 
sekitar 8 ton, dalam waktu sece-
patnya. (ari)

PWI Ngawi Peringati HPN dengan 
Potong Tumpeng dan Inisiasi

Vaksin Boster untuk Awak Media
Ngawi, SMN – Puluhan 

wartawan di Kabupaten Ngawi, 
berikut pekerja media dan kelu-
arga besar, mengikuti vaksinasi 
ketiga (booster) yang diinisiasi 
PWI Kabupaten Ngawi, sebagai 
rangkaian peringatan Hari Pers 
Nasional, Rabu (9/2/2022).

Ketua PWI Kabupaten Nga-
wi, Kundari Pri Susanti, menga-
takan, vaksin ketiga bagi awak 
media merupakan bagian dari 
upaya memutus mata rantai 
penyebaran Covid-19. Terlebih 
lagi hingga kini penyebaran 
Covid-19 dengan berbagai vari-
an baru belum tuntas teratasi.

“Sebagai penyampai infor-
masi, tugas wartawan yang 
sering berpindah dari satu tem-
pat ke tempat lain, rentan akan 
penyebaran Covid-19. Ini se-
bagai salah satu upaya proteksi 
bagi rekan wartawan,” ungkap-
nya.

Peringatan HPN itu sendi-
ri juga dihadiri Forkompinda 
setempat. Sebelum vaksin, 
menandai HPN dilakukan pula 
pemotongan tumpeng yang 
diterimakan Wabup Ngawi, 
Dwi Rianto Jatmiko, pada Ket-
ua PWI Ngawi, Kundari Pri Su-
santi.

Bekerjasama dengan Pe-
merintah Kabupaten Ngawi, 
melalui Dinas Kominfo, Statis-

tik dan Persandian, pelaksanaan 
vaksinasi dilakukan Dinas Kes-
ehatan setempat dengan tena-
ga vaksinator dari Puskesmas 
Ngawi. Di penyelenggaraan ini, 
disiapkan 100 dosis vaksin jenis 
pfeiser.

Vaksinasi itu berlangsung 
lancar dengan diikuti pulu-
han wartawan. Bahkan, Dan-
dim 0805 Ngawi, Letkol Adi 
Wirawan, juga turut menjadi 
salah satu peserta yang divaksin.

Wakil Bupati Ngawi Dwi Ri-
anto Jatmiko, yang akrab disapa 

Mas Antok, mengharapkan agar 
pers dapat berperan penting da-
lam pemenuhan hak masyarakat 
memperoleh berbagai macam 
informasi.

Demi penyampaian informa-
si itu dapat optimal, dibutuhkan 
profesionalitas dan komitmen 
pekerja media.

“Hal itu tentu agar infor-
masi yang disajikan sekaligus 
bisa menjadi media edukasi, 
informasi yang mendidik dan 
tentunya bermanfaat bagi mas-
yarakat,” ungkapnya. (tim)

Kebersamaan pengurus PWI Ngawi dengan para petugas 
vaksinator dan tenaga kesehatan, usai memberikan vaksin 

boster untuk awak media
jahteraan masyarakat Ponorogo 
melalui Reog. Ia juga menya-
takan, ponsel pintar saat ini juga 
bisa menjadi alat untuk kreatif 
dalam mengenalkan Reog hing-
ga ke manca negara dan tanpa 
batas waktu.

Bupati Ponorogo Sugiri San-
coko mengatakan, ia dan seluruh 
masyarakat Ponorogo memiliki 
tekad yang kuat untuk membuat 
Reog diakui oleh UNESCO se-
bagai warisan budaya hidup. 
Karenanya ia berharap Menteri 
BUMN Erick Thohir bisa mem-
bawa Reog untuk diakui oleh 
UNESCO.

“Mengapa harus UNESCO? 
Ini penting agar reog yang kita 
miliki diakui oleh dunia. Kare-
na Ponorogo adalah rahim yang 
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Program Tela Mukibat Tingkatkan 

Kualitas Pendidikan
Sampang, SMN - Demi 

meningkatkan kualitas pendidikan 
Kabupaten Sampang, Dinas Pen-
didikan Kabupaten Sampang akan 
meluncurkan sebuah program 
yang di beri nama Tela Mukibat 
yang artinya satu sekolah muncul 
satu aksi. Hal ini di sampaikan 
langsung oleh Kepala Dinas Pen-
didikan Kabupaten Sampang Edi 
Subianto di ruang kerjanya, Kamis 
(10/2). 

Dirinya juga menjelaskan mak-
sud dan tujuan diadakannya pro-
gram Tela Mukibat tersebut, setiap 
sekolah diwajibkan menciptakan 
inovasi di lingkungan sekolah 
tersebut yang berbasis manfaat, 
dimana manfaat itu bisa dirasakan 
murid, wali murid, ataupun warga 
sekitar sekolah. “Program ini demi 
meningkatkan kualitas pendidikan 
yang dimulai dari sekolah, jadi 
sekolah diwajibkan menciptakan 
inovasi berbasis manfaat yang 
akan diimplementasikan melalui 
aplikasi yang sudah disiapkan” 
ungkapnya. 

Inovasi Tela Mukibat akan dit-
erapkan ditahun ini 2022 baik ting-

Edi Subianto Kepala Dinas Pendidikan Sampang

kat TK, SD, dan SMP tidak hanya 
sekedar membuat inovasi saja teta-
pi sekolah dituntut juga untuk me-
nerapkanya di lingkungan sekolah 
jadi akan kelihatan mana sekolah 
yang benar-benar berinovasi atau 
sekedar menggugurkan kewajiban 
karena diwajibkan, besar harapan 
sekolah negeri menjadi pilihan 
orang tua untuk anaknya menge-
nyam pendidikan tanpa ragu kar-
na sekolah negeri sudah mampu 
bersiang dengan sekolah swasta 
bahkan bisa melebihi. Mengingat 
persaingan hidup ke depan se-
makin sulit, dimulai dari sekolah 
berkualitas mampu menciptakan 

manusia cerdas di masa depan. 
Kapala Dinas Pendidikan juga 

menyampaikan dalam program 
Tela Mukibat akan diluncurkan 
juga aplikasi Inovasi Pendidikan 
Award. “Akan ada aplikasi inovasi 
pendidikan award untuk melihat 
dan menilai setiap inovasi pendi-
dikan disetiap lembaga pendidikan 
terutama dalam pelaksanaan dan 
hasil yang dicapai, dan akan ada 
piagam penghargaan bagi sekolah 
sebagai bentuk penghargaan ke-
pada lembaga dalam memajukan 
pendidikan” ungkapnya. (why)

Sempena Hari Pers Nasional 
Bupati Gowes Bersama Insan Pers

Karimun, SMN – Mempe-
ringati hari pers nasional ke 76 
Bupati Karimun Aunur Rafiq 

menggelar sepeda santai bersa-
ma SEKDA, FKPD, OPD, dan 
insan pers Kabupaten Karimun, 

11/02/2022. Bupati Karimun da-
lam sambutannya mengatakan 
Dimana peran media saat ini luar 
biasa dalam memberikan infor-
masi – informasi sangat baik dan 
juga memberikan suasana yang 
kondusif bagi membangun kabu-
paten Karimun yang kita cintai 
ini. ”Selamat bagi Pers terutama 
pada wartawannya semoga suk-
ses dan sehat selalu”, katanya. 
Rafiq melanjutkan kegiatan ini 
tidak bersepeda santai saja kita 
melakukan penanam pohon di 
komplek perkantoran Bupati dan 
pembagian kupon berhadiah. ” 
Semoga kegiatan sepeda santai 
bersama ini tidak dilakukan da-
lam peringatan HPN aja”, ucap-
nya. Kegiatan diakhiri dengan 
pencabutan kupon undian dan 
pemberian hadiah. (Tbl)

Bupati bersama insan pers

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami Menandatangani 
Prasasti Cagar Budaya Peringkat Kabupaten Madiun

Madiun, SMN- Bupati Madi-
un H. Ahmad Dawami didampingi 
kepala BPCB Jawa Timur Zakaria 
Kasimin menandatangani 14 objek 
sebagai Cagar Budaya Tahun 2022 
yang bertempat di pendopo Muda 
Graha Kabupaten Madiun Rabu 
(3/2/2022).

Kepala BPCB Jawa Timur Za-
karia Kasimin mengatakan bahwa 
sesuai rekomendasi yang diajukan 

oleh pemkab Madiun tentang pe-
lestarian cagar budaya di wilayah 
Kabupaten Madiun ada 448 cagar 
budaya, akan tetapi untuk tahun ini 
baru 14 objek cagar budaya yang 
bisa diperingkatkan sebagai ban-
gunan peringkat cagar budaya Ka-
bupaten Madiun. Hal inii sebagai 
upaya melindungi keberadaan 
mendukung pengembangan se-
jarah daerah Kabupaten Madiun. 

“kata Zakaria Kasimin”
Bupati Madiun H. Ahmad 

Dawami mengatakan bahwa ses-
uai rekomendasi yang diajukannya 
sebagai bentuk upaya melindungi 
dan mendukung pengembangan 
sejarah daerah Kabupaten Madi-
un baru ada 14 cagar budaya yang 
mendapat rekomendasi.

Adapun ke 14 cagar budaya 
tersebut adalah kompleks pendo-
po Muda Graha sebagai bangunan 
cagar budaya peringkat Kabupaten 
Madiun, empat jalan di pendopo 
Muda Graha sebagai benda cagar 
budaya, dan candi wonorejo se-
bagai struktur cagar budaya, pra-
sasti Mruwak sebagai benda cagar 
budaya, arca pancuran Dewi Sri 
sebagai benda cagar budaya, pra-
sasti Klagen Serut sebagai benda 
cagar budaya, umpak bermotif 
arca perwujudan Yoni arca Gane-
sha dan arca  Nandi yang merupa-
kan koleksi dari rumah arca Palang 
Mejayan sebagai benda cagar bu-
daya peringkat Kabupaten Madi-
un. “jelas Bupati Madiun”.

Selanjutnya Bupati Madiun H. 
Ahmad Dawami menyampaikan 
setelah melakukan penetapan 
cagar budaya upaya tersebut akan 

ditindak lanjuti seperti revitalisasi. 
Namun, langkah tersebut harus 
melewati kajian terlebih dahulu. 
Pihaknya akan terus berkoordina-
si dengan lembaga terkait dalam 
melakukan kajian itu.

Cagar budaya yang telah 
ditetapkan telah memiliki kekua-
tan serta hukum dan diundangkan 
serta dilindungi oleh hukum. Di 
dalam cagar budaya ini terdapat 
pengembangan dan pemanfaatan 
baik untuk pendidikan, keag-
amaan, bahkan ekonomi seperti 
yang dicontohkan yaitu Candi Bo-
robudur. Dengan adanya peneta-
pan cagar budaya tersebut, daerah 
tidak akan sendiri dalam mengelo-
la cagar budaya.

Pemkab Madiun mengakui ter-
dapat beberapa kendala yang diha-
dapi untuk penetapan usulan ben-
da diduga cagar budaya (BDCB) 
antara lain tidak memiliki tim ahli 
cagar budaya (TACB) Provinsi Ja-
tim yang terbatas. Selain itu juga 
kendala keberadaan BDCB di atas 
lahan milik warga. Hal inilah yang 
menyulitkan dan menjadi kenda-
lanya. “jelasnya Bupati Madiun”. 
(sy)

Bupati Madiun bersama Kepala BPCB Zakaria Kasimin dan 
kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Siti Zubaedah serta 

dinas terkait dalam rangka penandatanganan prasasti cagar 
budaya di Kabupaten Madiun

Dinas Parpora Kabupaten Madiun Gelar 
Pelatihan  Peningkatan Kapasitas Pemandu 
Gunung Muda

Madiun, SMN – Dinas Pari-
wisata Pemuda dan Olahraga 
(Disparpora) Kabupaten Madiun 
menggelar pelatihan peningkatan 
kapasitas pemandu gunung muda 
yang bertempat di gedung Tourism 
Information Center (TIC) GOR 
Pangeran Timoer Caruban Kabu-
paten Madiun selama 3 hari mulai 
tanggal 7-9 Februari 2022.

Acara kegiatan ini dihadi-
ri oleh kepala Dinas Pariwisata 
Pemuda dan Olahraga (Dispar-
pora) Kabupaten Madiun Anang 
Sulistijono, S.Sos.Msi., kepala 
bidang pengembangan pariwisata 
Mokh. Hamzah Nugrohanto, SE., 
Narasumber dari APGI (Asosia-
si Pemandu Gunung Indonesia) 
Mohammad Ansori dan Rahmat 
Benny Afandy dan serta pelatihan 
sebanyak 25 orang yang terdiri 
dari 2 kelompok yaitu Kare Eco 
Adventure (KEA) dan perkum-
pulan pendaki gunung Kabupaten 
Madiun.

Kepala bidang pengembangan 
pariwisata Mokh Hamzah Nu-

grohanto, SE. mengatakan bahwa 
pelaksanaan kegiatan pelatihan 
peningkatan kapasitas pemandu 
gunung di Kabupaten Madiun 
selama 3 hari ini bertujuan untuk 
meningkatkan kapasitas pemandu 
guunung di Kabupaten Madiun 
agar mendapatkan sertifikasi kom-
petensi dari negara atau lembaga 
sertifikasi profesi (LSP) dengan 
lesensi/uji kepemanduan pendaki 
gunung.

Sasaran yang dicapai untuk 
lokasi kepemanduan pendaki 
gunung diantaranya kawasan se-
lingkar pandan kawasan caruban 
raya. Untuk itu para pemandu ha-
rus benar-benar yang mempunyai 
kompetensi dan profesi dalam hal 
kepemanduan pendaki gunung 
dan juga yang mempunyai sertifi-
kasi profesi kepemanduan pendaki 
gunung, agar jangan sampai terja-
di hal-hal yang tidak diinginkan. 
“jelas Hamzah”

Berdasarkan keterangan dari 
kedua narasumber tersebut Mo-
hammad Ansori dan Rahmat 

Kabid pengembangan pariwisata Disparpora Kabupatenn Madi-
un Mokh. Hamzah Nugrohanto, SE. bersama narasumber dan 

peserta pelatihan

Pemkab Madiun Turut Peringati HPN, Ini Yang
Disampaikan Bupati

Madiun, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Madiun, Jawa Timur, 
turut memperingati Hari Pers Na-
sional (HPN) 2022, di Pendopo 
Muda Graha, Rabu 9 Februari 
2022.

Dalam kesempatan ini, Bupati 
Madiun, H. Ahmad Dawami, atas 
nama pribadi dan Pemkab Madi-
un, serta Forkopimda, mengucap-
kan selamat HPN 2022.

“Semoga seluruh insan pers 
kedepan semakin hebat dan sema-

kin maju,” ucap H. Ahmad Dawa-
mi.

Insan pers, lanjutnya, sudah 
menjadi elemen yang tidak bisa 
dipisahkan dari suksesnya pro-
gram pemerintah. Apalagi jika 
menyangkut keselamatan mas-
yarakat (diera pandemi) dengan 
turut mensosialisasikan pentingn-
ya protokol kesehatan.

“Saya mengucapkan terima 
atas peran serta teman teman war-
tawan. Ketika semua sudah jenuh 

Walikota Madiun H. Maidi bersama Wakil Walikota Inda Raya 
dan jajaran OPD serta awak media dalam rangka memperingati 

HPN tahun 2022 di Ngrowo Bening Kota Madiun

Benny Afandy, bahwa pemandu 
pendakian gunung ini adalah seo-
rang yang bertugas memberi infor-
masi petunjuk dan arahan kepada 
para pendaki sesuai yang dikuasai 
tentang geografi, tau lokasi yang 
akan didaki, tantangan yang akan 
dihadapi baik cuaca, keadaan alam 
sekitar dan peralatan apa saja yang 
akan dipakai dalam pendakian 
tersebut.

Kemudian seorang peman-
du peendaki gunung harus dapat 
menjadi teman dalam perjalanan 
yang menyenangkan membantu 
selama dalam perjalanan, jadi para 
pendaki merasa nyaman, aman, 

dan menyenangkan, agar para 
pendaki bisa kembali lagi untuk 
mengulangi pendakiannya bahkan 
para pendaki bisa menyebar luas-
kan pengalamannya selama pen-
dakian bersama teman-temannya 
dan kelompok pendaki lainnya. 
Dengan demikian maka para pen-
daki gunung di kawasan selingkar 
wilis, kawasan selingkar pandan 
dan kawasan caruban raya akan 
menjadi ramai di datangi para pen-
daki gunung lainnya, baik penda-
ki lokal, pendaki daerah, pendaki 
luar daerah maupun manca nega-
ra. “Paparnya kedua narasumber 
tersebut”. (sy)

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama jajaran OPD dan insan 
pers dalam rangka memperingati HPN tahun 2022 di pendopo 

Muda Graha Madiun

dengan Covid, siapa lagi yang 
akan memberikan edukasi kepada 
masyarakat, tentunya wartawan,” 
tambahnya.

Bupati juga mengaku masih 
memerlukan masukan dari war-
tawan untuk cek and balance. Ia 
juga berharap, antara Pemkab 
Madiun dengan warwawan lebih 
bersinergi lagi di tahun 2022 ini.

“Mudah mudahan seluruh in-
san pers sentiasa diridloi oleh Al-
lah. Mudah mudahan diberi rejeki 
yang barokah dan diberi keseha-

tan,” pungkasnya.
Dalam HPN ini, bupati juga 

melakukan pemotongan tumpeng 
yang diserahkan kepada perwaki-
kan wartawan, Sudibyo, yang juga 
Kepala Biro beritalima.com di 
Madiun.

Hadir dalam kegiatan ini di-
antaranya Wakil Bupati Madiun, 
H. Hari Wuryanto, perwakilan 
Forkopimda, Kepala Dinas 
Kominfo, Sawung Rehtomo, dan 
pimpinan OPD lainnya. (sy)

Peringati HPN, Walikota Madiun Akui 
Pers Merupakan Agen Perubahan Kota 
Madiun

Madiun, SMN - Pemerintah 
Kota Madiun, Jawa Timur, turut 
memperingati Hari Pers Nasional 
(HPN) ke-37 dengan menggelar 
gowes bareng warwatan serta 
bhakti sosial, Jumat 11 Februari 
2022.

Dengan mengambil start dari 
halaman balaikota, Walikota Ma-
diun, H. Maidi, Wakil Walikota, 
Inda Raya, Sekda Ir. Soeko Dwi 
H, pimpinan OPD, Dharma Wan-
ita, dan puluhan wartawan Pokja 
Pemkot, naik sepeda menyusuri 
jalur wisata sepeda.

Di sepanjang jalan yang dilalui 
menuju Ngrowo Bening tempat 
digelarnya HPN, walikota dan 
wartawan membagikan beras ke-
pada penarik becak yang dijumpai.

Walikota Madiun, H. Maidi, 
mengatakan, Pemkot dan pers ha-
rus seiring. Artinya, harus saling 
mengoreksi, saling memberikan 
masukan, kekurangan pers apa 
kekurangan Pemkot apa.

“Mari sama sama kita bicara-
kan. Pers menjadi agen perubahan 
di Kota Madiun. Agen perubahan 
pembangunan,” ucap H. Maidi.

Walikota juga menekankan, 
dirinya tidak alergi dikritik. Ala-
sannya, orang yang mau diberi 
saran maupun dikritik, berarti mau 

diajak maju.
“Mengkritik saya, silahkan. 

Saya akan intropeksi, kita rubah, 
kita jalankan. Inilah peran pers 
dalam pemberitaan. Saya berteri-
ma kasih sekali, pers ikut menjadi 
agen perubahan di Kota Madiun 
agar ke depan lebih baik. Diulang 
tahun ke-37 inilah, kebersamaan 
kita, kita jaga sesuai dengan profe-
si kita masing masing,” tambahn-
ya.

Menurutnya lagi, sinergi ini 
akan membuahkan kesuksesan di 
masa yang akan datang.

“Peran pers di Kota Madiun 
luar biasa. Berkat pers, Kota Ma-
diun bisa me-nasional. Berkat pers 

juga, Kota Madiun men-dunia dan 
mendapat penghargaan hampir 
seratus pada tahun 2021, kemarin. 
Orang tahu keberadaan Kota Ma-
diun, karena berkat pemberitaan.

Ini peran yang luar biasa. Gar-
da terdepan yang memberikan 
informasi kepada masyarakat, 
baik masyarakat Madiun maupun 
masyarakat nasional dan internasi-
onal,” pungkasnya.

Dalam kegiatan ini, selain 
melakukan pemotongan tumpeng 
yang diserahkan kepada salah satu 
wartawan, Sudarno, walikota juga 
menyerahkan tujuh tenda jebol 
kiper secara simbolis kepada ketua 
PWI Madiun, Siswo Widodo. (sy)
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Pelayanan Kesehatan Wilayah DTPK
di Kaltara Masih Prioritas

Tanjung Selor, SMN – Pe-
layanan kesehatan (yankes) 
untuk masyarakat di wilayah 
Daerah Tertinggal Perbatasan 
dan Kepulauan (DTPK) menjadi 
perhatian Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kalimantan Utara 
(Kaltara). Misalnya, program 
layanan dokter ‘terbang’ terus 
berjalan hingga saat ini.

Kepala Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kaltara, Usman men-
gatakan, memang untuk angga-
ran dokter ‘terbang’ tahun ini 
sedikit lebih kecil jika diband-
ingkan dengan tahun-tahun 
sebelumnya. Namun, pihakn-
ya tetap berupaya untuk men-
jalankannya secara optimal.

“Anggaran tahun ini di 
bawah Rp 1 miliar untuk itu 
(dokter ‘terbang’). Sasaran kita 
masih tetap sama, yaitu dua 
daerah, Nunukan dan Malinau,” 
kata Usman belum lama ini.

Usman menyebutkan, belum 
lama ini, Dinkes Kaltara telah 
melakukan layanan dokter ‘ter-
bang’ di Mensalong, Nunukan. 
Ada beberapa jenis penyakit 

Layanan dokter terbang di Desa Sekaduyan Taka, Kecamatan 
Sei Menggaris, Nunukan

ganan soal katarak.
“Tapi untuk katarak, itu ha-

rus dilakukan skrining dulu. 
Jadi nanti kita sesuaikan juga,” 
tuturnya.

Dana dari Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) yang dikucurkan untuk 
menjalankan program dokter 
‘terbang’ ini tetap akan dise-
suaikan. Karena ada standarisasi 
dan lainnya yang harus diperha-
tikan.

“Kita akan upayakan untuk 
mengefektifkan anggaran yang 
tersedia supaya bisa memberi-
kan pelayanan yang maksimal. 
Jika misal petugasnya terlalu 
banyak, itu bisa dikurangi,” se-
butnya.

Termasuk hal yang juga ha-
rus dilakukan Pemprov Kaltara 
adalah memperkuat kerja sama 
dengan kabupaten setempat un-
tuk sama-sama turun ke lapa-
ngan memberikan pelayanan 
kesehatan kepada masyarakat 
di daerahnya masing-masing. 
(dkispkaltara)

Rehabilitasi Mangrove 
Kaltara Dikucur Rp 95 M

Gubernur Kaltara, Zainal Arifin Paliwang dan Bupati Tana Tidung, 
Ibrahim Ali bersama Menteri Lingkungan Hidup dan  Kehutanan, 

Siti Nurbaya saat melakukan menanaman mangrove di Desa 
Bebatu, Kabupaten Tana Tidung

Tanjung Selor, SMN – Se-
banyak 130.000 hektar lahan 
mangrove bakal direhabilitasi. 
Gubernur Kalimantan Utara, 
Zainal A Paliwang menyebutkan 
rehablitiasi kawasan mangrove 
akan dikucur anggaran pendapa-
tan dan belanja negara (APBN) 
sebesar Rp 95 miliar melalui 
Dana Bagi Hasil (DBH) dan an-
ggaran pendapatan dan belanja 
daerah (APBD) Provinsi Kaltara.

Program rehabilitasi man-
grove merupakan program jangka 
panjang. BRGM akan membantu 
persemaian dan juga akan mem-
bangun persemaian yang di daer-
ah Bulungan. Salah satunya ada-
lah pembangunan persemaian di 
Kabupaten Bulungan. Dari dana 
tersebut, Rp15 miliar diantaranya 
dialokasikan untuk penanaman 
kembali mangrove.

“Dari laporan Dishut Kaltara, 
kita akan melakukan rehabilita-
si kawasan mangrove. Di mana 
sumber pendanaannya dari 
APBD hanya Rp 500 juta, sisan-
ya melalui APBN melalui DBH,” 
kata Gubernur.

Pembangunan persemaian ini 
dimaksudkan untuk mendukung 
program rehabilitasi lahan yang 
ada di Kaltara.

“Persemaian yang kita bangun 
untuk tanaman darat,” katanya 
jelas.

Untuk rehabilitasi mangrove, 
Pemprov Kaltara bekerja sama 
dengan Badan Restorasi Gambut 
dan Mangrove (BRGM).

“Untuk mangrove ada juga 
BRGM yang bantu kita,” ungkap-
nya.

Terkait keberadaan mangrove 
di wilayah Kawasan Industri dan 
Pelabuhan Internasional (KIPI) 
Tanah Kuning Mangkupadi, pi-
haknya mengaku kawasan man-
grove tidak terlalu banyak. Ka-
wasan mangrove yang banyak, 
kata Maryanto terletak di wilayah 
anak-anak sungai di Tanah Kun-
ing, dan berada di luar kawasan 
KIPI.

“Kalau di KIPI ada mangrove 
tapi tidak banyak, ada itu di luar 

kawasan KIPI, ada di daerah 
anak-anak sungai di Tanah Kun-
ing,” tuturnya.

Seperti diketahui, program 
restorasi mangrove menjadi per-
hatian pemerintah pusat dan dun-
ia internasional. Di mana belum 
lama ini, Presiden RI Joko Wido-
do telah melakukan penanaman 
bibit mangrove di Desa Bebatu, 
Kabupaten Tana Tidung.

Gubernur menjelaskan, di 
Kaltara ini ada ratusan ribu hek-
tare hutan mangrove yang akan 
direhabilitasi oleh pemerintah.

“Target kita dalam tiga tahun 
ke depan agar kita perbaiki. Sebab 
Indonesia memiliki luas hutan 
mangrove yang terbesar di dun-
ia,” tuntasnya. (dkispkaltara)

Walikota Mengapresiasi Kerja 
Jurnalistik Mendukung
Mencerdaskan Bangsa

Tarakan, SMN - Walikota 
Tarakan, dr. H. Khairul, M.Kes., 
menghadiri acara Hari Pers Na-
sional tepatnya tanggal 9 Feb-
ruari dan bertepatan dengan 
hari ulang tahun Persatuan War-
tawan Indonesia (PWI) yang 
ke 76 tahun di Gedung Lubung 
Kantor Walikota Tarakan.

Acara Hari Pers Nasional 
di selenggarakan oleh Persatu-
an Wartawan Indonesia (PWI) 
Kota Tarakan, turut hadir Ket-
ua PWI Kota Tarakan Andi. 
M.Rizal, Kapolres Kota Tara-
kan, Bank Indonesia Kaliman-
tan Utara, Komandan Lantamal 
13 Kota Tarakan yang mewaki-
li, Komandan Lanut Kota Tara-
kan, Perwakilan BI Perwakilan 
Kalimantan Utara, Kepala BPK 

Provinsi Kalimantan Utara, dan 
Pimpinan atau Direktur Media 
Sekota Tarakan dan Insan Pers, 
baik itu mewakili dari RRI, Ra-
dar Tarakan, Benuanta dan me-
dia lainya.

Dalam sambutnya Walikota 
Tarakan mengucapkan selamat 
atas peringatan Hari Pers Nasi-
onal (HPN) Tahun 2022. Saya 
berharap media massa dapat 
menjaga nilai-nilai utama jur-
nalistik sembari terus berinova-
si agar tidak terkikis oleh peru-
bahan zaman.

“Memang tidak mudah, tapi 
saya yakin insan pers nasional 
kita mampu menghadirkan tero-
bosan-terobosan positif yang 
dicatat sejarah,” kata Khairul 
Rabu (9/2/2022).

Kemudian, ia juga berpesan 
agar pers Indonesia semakin 
adaptif dan tangguh menghada-
pi perubahan zaman.

Terima kasih insan pers su-
dah membangun harapan di 
masa pandemi dengan tetap 
menjaga protokol kesehatan 
yang sudah di anjurkan pemer-
intah dan menangkal berita 
hoax. Sekali lagi saya menga-
presiasi kerja-kerja jurnalistik 
yang dinilainya mendukung up-
aya mencerdaskan bangsa. Se-
bab memandang, media massa 
berperan penting dalam mem-
bangun pola pikir dan sikap 
masyarakat.

“Saya juga berpesan kepada 
seluruh insan pers atau jurnalis-
tik teruslah berkontribusi dalam 

mencerdaskan kehidupan bang-
sa melalui informasi-informasi 
yang tepercaya dan berkuali-
tas,” tentu menegaskan komit-
men Pemerintah Kota Tarakan 
untuk menjamin kemerdekaan 
pers serta Mengapresiasi Kerja 
Jurnalistik Mendukung Mencer-
daskan Bangsa.

Apalagi pers merupakan pi-
lar keempat demokrasi sehingga 
peran serta pers harus diperkuat, 
Untuk itu, ia pun berharap insan 
pers dapat senantiasa mening-
katkan kompetensi diri serta ter-
us memegang teguh kode etik 
jurnalistik.

Lanjut dikatakan Walikota, 
kami sangat senang PWI Kota 
Tarakan sudah mengajarkan 
akan pengetahuan tentang pers 

atau jurnalistik, baik pelajar 
dan mahasiswa sekolah dengan 
lembaga pendidikan, media 
massa adalah salah satu institusi 
strategis dalam pembangunan 
karakter bangsa.

Ia menambahkan, media 
massa juga menjadi salah satu 
sumber belajar penting yang 
memperkaya ekosistem pendi-
dikan nasional, khususnya di 
era informasi seperti saat ini,

“Produk-produk jurnalistik 
menjadi salah satu materi bela-

jar yang memperkaya pengala-
man belajar peserta didik mau-
pun para pendidik. Misalnya, 
sebuah artikel bisa memantik 
diskusi yang melatih kemam-
puan berpikir kritis dan kreat-
if,”.

Insan pers dengan insan 
pendidikan nasional semakin 
diperkuat untuk mengakselerasi 
terwujudnya sumber daya ma-
nusia (SDM) unggul Indonesia. 
Selain itu, ia pun mengajak in-
san pers nasional untuk bersa-

ma-sama mewujudkan Merdeka 
Belajar.

Dan satu hal terpenting In-
san Pers atau Jurnalistik dalam 
pembuatan berita bisa berim-
bang dan bertanggung jawab, 
karena itu perlu adanya kelay-
akan insan pers berkomponten-
si misalkan sudah UKW, kami 
berharap PWI bisa membina in-
san yang sudah terdaftar, kema-
juan bangsa dan negara terletak 
pada tulisan yang di sampaikan. 
(syah)

Wali Kota Probolinggo Berikan Motivasi 
Pasien Covid 19

Probolinggo, SMN - Da-
lam Upaya penanggulangan 
Covid-19 di Kota Probolinggo 
terus menjadi perhatian Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zainal 
Abidin. Rabu (, /2). 

Wali kota Hadi berkesempa-
tan memantau kondisi beberapa 
orang pasien Covid 19 dari ka-
langan pelajar, yang dirawat di 
isolasi terpusat (isoter) pusat, 
Rumah Karantina Rusunawa 
Mayangan. 

Didampingi Pelaksana Tugas 
(Plt) Kepala Dinas Kesehatan, 
Pengendalian Penduduk dan 
Keluarga Berencana (Dinkes, 
P2KB) dr NH Hidayati menden-
garkan seperti apa keluhan yang 
dirasakan para penghuni rusun, 
terutama anak-anak pelajar SMP 
dan SMA yang tengah terpapar 
Covid 19. 

Wali Kota Hadi, dalam kun-
jungannya mengatakan mak-
sud dan tujuan mengunjungi 
para pasien covid 19 tersebut 

“Tentunya kehadiran kita ingin 
menguatkan adek-adek (pelajar) 
yang ada di sini, supaya mer-
eka tidak merasa dikucilkan, 
tetap semangat dan sabar, dalam 
menghadapi ujian terpaparnya 
virus Covid-19. Sekaligus saya 
mengantarkan sedikit tambahan 
makanan, yang bisa dinikmati 
bersama,” katanya. 

Wali Kota Hadi juga menga-
takan, Tak hanya sekadar men-
dengarkan keluhan pelajar yang 
mengaku mendapat bully-an 
dari teman sebayanya, dan juga 
memberikan motivasi, suple-
men makanan dan semangat 
kesembuhan. “Iya mereka men-
gaku mendapat bully-an, tentun-
ya ini tidak boleh dan harus kita 
berikan edukasi supaya sadar 
dan paham,” katanya. 

Wali Kota Hadi mengim-
bau masyarakat untuk tetap 
mematuhi protokol kesehatan, 
karena wabah pandemi belum 
terakhir. “Jangan sampai kita 

Wali Kota Hadi Zainal Abidin saat berikan Motifasi

lengah, dan kasus aktif semakin 
melonjak naik dan berdampak 
pada sektor ekonomi dan pem-
batasan-pembatasan. Sebelum 
itu terjadi, ayo kita bersama-sa-
ma kendalikan penyebaran 
Covid-19,” himbaunya. 

Perlu di ketahui saat ini se-
dikitnya ada 56 pasien yang 
sedang mendapat perawatan di 
rusunawa yang terletak di Jalan 
Pelabuhan Pelelangan Ikan itu. 
Rinciannya terdiri dari 20 orang 

pelajar dan sisanya balita serta 
warga. 

Wali kota menambahkan, 
kapasitas penghuni rusunawa 
yang lumayan banyak, juga 
membuat pihaknya memutus-
kan untuk mengaktifkan kemba-
li isoter SMPN 6 Probolinggo. 
Isoter di wilayah selatan kota 
itu, lanjutnya, sudah dilengkapi 
dengan tempat tidur sebanyak 
100 bed lebih. (ed)

Walikota Tarakan dr. Khairul saat memberikan sambutan acar Hari Pers Nasional (HPN) ke-76 
yang diselenggarakan PWI Kota Tarakan di Gedung Lubung Kantor Walikota Tarakan (9/2)

yang akan dilayani, di antaran-
ya penyakit pada anak dan ibu 
hamil (bumil).

Ia juga mengungkapkan, 
sasaran dari program ini masih 
sama seperti yang telah berjalan. 
Sebab, pada dasarnya layanan 
ini dilakukan untuk mendekat-
kan pelayanan kesehatan ke-
pada masyarakat di wilayah 
perbatasan, pedalaman dan ter-
pencil.

“Jadi kita akan sesuaikan 
dengan kondisi dan kebutu-

han masyarakat setempat atau 
daerah sasaran. Ini melalui sur-
vei dan laporan kebutuhan dari 
daerah setempat. Berbekalkan 
ini, maka kita datangkan spesia-
lis sesuai kebutuhan,” tambahn-
ya.

Artinya, jika ada banyak pen-
yakit anak atau bumil yang bu-
tuh pemeriksaan, maka pihakn-
ya akan memberikan prioritas 
untuk menghadirkan spesialis 
sesuai kebutuhan. Termasuk 
juga dipadukan dengan penan-

Refleksi Tiga Tahun Kepemimpinan
Wali Kota Probolinggo

Wali Kota Hadi Zainal Abidin saat kegiatan Refleksi

Probolinggo, SMN - Malam 
refleksi tiga tahun kepemimpinan 
Wali Kota Probolinggo, Habib 
Hadi Zainal Abidin, berlangsung 
Minggu (30/1/2022) malam di 
Ball Room Bromo Park Hotel, 
kota setempat. 

Acara yang dihadiri para 
pejabat di lingkungan pemkot, 

Forkopimda, pimpinan BUMN/
BUMD, pimpinan lintas sektoral, 
pimpinan pondok pesantren, to-
koh agama, tokoh masyarakat, 
hingga pimpinan redaksi media 
itu berlangsung meriah. 

Dekorasi artistik dan lighting 
panggung mewah, menambah 
kesan semarak acara yang ber-

langsung dengan protokol kes-
ehatan itu. Semarak acara juga 
dapat dinikmati warga secara vir-
tual melalui akun resmi Pemkot 
Probolinggo. 

Saat Wali Kota Habib Hadi 
memasuki Ball Room bersama 
istri tercinta sekaligus Ketua TP 
PKK Aminah Hadi, Balasyik 
Az-Zafir menyambutnya dengan 
memainkan hadrah. Suguhan Tari 
Selamat Datang Lengger Linggo 
dari Tari Panji Laras ikut menjadi 
pembuka acara. 

Dilanjutkan dengan pemberi-
an santunan pada 10 orang anak 
yatim piatu, bekerja sama dengan 
Baznas setempat, juga pemberi-
an santunan kematian dari BPJS 
Ketenagakerjaan untuk nelayan 
di Kota Probolinggo. 

Selanjutnya, performa gadis 
belia asli Kota Probolinggo, Va-
nessa Jazzy. Juara tingkat nasi-
onal dan internasional bergabung 
dengan orkestra bersama Erwin 
Gutawa dan Kick Andy Show. 

Ya, malam refleksi kepemi-

mpinan Habib Hadi merupakan 
giat pertanggung jawaban atas kin-
erjanya pada masyarakat luas. Se-
jumlah penghargaan telah berhasil 
diraih Pemkot Probolinggo atas 
capaiannya, bekerja sama dengan 
instansi yang membidangi. 

Tema acara sesuai dengan visi 
Kota Probolinggo 2019-2024: 
Membangun Bersama Rakyat un-
tuk Kota Probolinggo yang Leb-
ih Baik, Berkeadilan, Sejahtera, 
Transparan, Aman dan Berkelan-
jutan. 

Visi ini menjadi acuan pem-
bangunan kota berpenduduk 239, 
64 jiwa ini, bersama dengan misi 
yang dibuat di bawah kepemi-
mpinan Habib Hadi. 

Yakni, pembangunan ekonomi 
yang berdaya saing berbasis sek-
tor potensial; sumber daya ma-
nusia dan kesejahteraan sosial 
yang berkualitas; infrastruktur dan 
lingkungan hidup yang berkelan-
jutan, dan tata kelola pemerintahan 
dan pelayanan publik yang baik. 

Di bawah komando Habib 
Hadi, Kota Probolinggo tel-
ah banyak memberikan warna. 
Melalui pembangunan infrastruk-
tur, peningkatan ekonomi, pen-

didikan gratis, hingga ambulan 
gratis bagi masyarakat. 

Hal ini terbukti dengan dukun-
gan seluruh kepala daerah dan 
pihak terkait, membersamai lang-
kah Habib Hadi untuk mewujud-
kan Kota Probolinggo semakin 
hebat dan handal. 

Di ujung sambutannya, mantan 
anggota DPR-RI ini mengimbau 
masyarakat untuk giat vaksinasi 
dan selalu disiplin menerapkan 
protokol kesehatan. Sebab pan-
demi Covid 19 belum berakhir. 

Saat ini pun sedang dilak-
sanakan vaksinasi pada anak usia 
6-11 tahun melalui sekolah. Un-
tuk itu, ia mengucapkan terima 
kasih pada jajaran TNI/Polri yang 
turun menyukseskan kegiatan 
vaksinasi. 

Tak mau ketinggalan, para 
kepala OPD ikut memparadekan 
piagam penghargaan. Dilanjut-
kan pembacaan ikrar komitmen 
dukungan kepala perangkat daer-
ah kepada Wali Kota Proboling-
go, dipimpin oleh Sekda drg. 
Ninik Ira Wibawati. 

Refleksi tiga tahun kepemi-
mpinan bukan milik pribadi 
wali kota dan jajarannya saja, 

melainkan masyarakat pun ikut 
merasakannya. Lomba video Tik-
Tok kategori pelajar, umum dan 
perangkat daerah diumumkan di 
penghujung acara. 

Usai acara, kepada war-
tawan Habib mengungkapkan 
rasa syukurnya telah melaku-
kan pembangunan untuk Kota 
Probolinggo dan berusaha selalu 
mengedepankan kemaslahatan 
masyarakatnya. 

Menurutnya, ia dan jajarann-
ya berkomitmen untuk menyam-
paikan informasi secara trans-
paran kepada masyarakat Kota 
Probolinggo. Pihaknya ingin 
mengajak masyarakat untuk sal-
ing bahu membahu, saling men-
guatkan. Ia pun menegaskan akan 
mempertahankan dan mening-
katkan capaian kinerjanya untuk 
menjadi lebih baik lagi.

Dalam mengabdi untuk Kota 
Probolinggo dalam tiga tahun 
terakhir, Habib Hadi didampingi 
istri, Aminah Hadi dan jajarannya 
di Pemkot Probolinggo. 

Menurutnya, semangat sua-
minya dalam membangun Kota 
Probolinggo sangat luar biasa. 
“Sangat totalitas. Mulai dari di-

siplin dalam berangkat kerja, on 
time jam tujuh (pagi) itu sudah 
siap. Tapi, jam pulangnya tidak 
pernah sesuai jam kerja. Ya, begit-
ulah. Tapi kalau jam kerjanya bisa 
24 jam,” ujarnya diikuti tepuk 
tangan para tamu undangan. 

Di mata Aminah, Habib so-
sok yang tegas, fokus, total dan 
disiplin. Ia tak pernah neko-neko. 
“Saya sebagai istri hanya bisa ter-
us memanjatkan doa, saya akan 
selalu mendukung di samping, di 
belakang dan juga tentunya da-
lam sujud dan doa kepada Allah 
SWT,” ujarnya. 

Ia pun berterima kasih kepada 
seluruh jajaran Pemerintah Kota 
Probolinggo dan warga Kota 
Probolinggo atas semua dukun-
gan dan sumbangsihnya. 

Tampak keempat putra-putri 
Habib Hadi Zainal Abidin-Am-
inah Hadi, dengan bangga juga 
turut mendoakan sang ayahanda 
dengan selalu memanjatkan doa-
doa terbaiknya. 

Tak hanya istri dan anak-anak-
nya, sejumlah perangkat daerah 
pun turut menilai sosok Habib 
Hadi di mata jajarannya dalam 
satu kata. (ed/adv)
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Huntara Yang Dibangun Gerakan
Pramuka, Diresmikan Gubernur Jatim

Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa saat 
meninjau Hunian Sementara (Huntara) yang dibangun oleh 

Gerakan Pramuka Peduli

Lumajang, SMN - Gu-
bernur Jawa Timur, Khofifah 
Indar Parawansa meresmikan 
Hunian Sementara (Huntara) 
yang dibangun oleh Gerakan 
Pramuka Peduli di tempat re-
lokasi warga terdampak Erupsi 
Gunung Semeru, di Desa Sum-
bermujur, Kecamatan Candip-
uro Jum’at (11/2).

“Ini adalah peresmian perta-
ma huntara yang ada ditempat 
ini,” terangnya.

Ia pun mengucapkan terima 
kasih atas bakti Pramuka baik 

dari Kwarda Jatim maupun 
Kwarcab di seluruh wilayah 
Jawa Timur utamanya Kabu-
paten Lumajang.

“Jagalah yang sudah ber-
jalan baik itu. Tetaplah mem-
berikan dedikasi yang baik un-
tuk masyarakat. Terima kasih 
seluruh bhakti yang tulus ikhlas 
dari Kwarda dan Kwarcab yang 
ada di Jawa Timur,” imbuhnya.

Sementara itu, Bupati Luma-
jang Thoriqul Haq (Cak Thoriq) 
menargetkan masyarakat ter-
dampak erupsi Gunung Semeru 

Kapolres Pasuruan Gelar
PIRAMIDA Dalam Rangka HPN 2022

Pasuruan, SMN - Kapolres 
Pasuruan AKBP Erick Frendriz, 
S.I.K., M.Si., menggelar aca-
ra PIRAMIDA (Ngopi Bareng 
Media) sekaligus memperingati 
Hari Pers Nasional Tahun 2022, 
bertempat di Hotel Senyiur Pri-
gen, Selasa (08/02/2022).

Acara PIRAMIDA tersebut 
dihadiri oleh Kapolres Pasuruan 
AKBP Erick Frendriz, S.I.K., 
M.Si., Wakapolres Pasuruan 

Kompol Edith Yuswo Widodo, 
S.I.K., dan seluruh PJU Polres 
Pasuruan, Kasat Resnarkoba 
AKP Slamet Wahyudi, S.H., 
M.H., Kasi Propam Iptu Kho-
jin, Kasi Humas Ipda Bambang 
Sugeng H, S.Sos, dan para Ka-
polsek jajaran polres Pasuruan, 
serta 68 orang Awak Media PWI 
Pasuruan dan Awak Media On 
Line.

Dalam kesempatan tersebut, 

Kapolres Pasuruan AKBP Erick Frendriz, S.I.K., M.Si., foto 
bersama awak media di acara PIRAMIDA

bisa menempati tempat relokasi 
sebelum bulan puasa.

“Insyaallah sebelum puasa, 
masyarakat sudah bertahap me-
nempati huntara dan huntap,” 
ungkapnya.

Cak Thoriq juga mengung-
kapkan, bahwa untuk fasilitas 
umum lainnya, seperti haln-
ya listrik, air bersih, jalan dan 
saluran sanitasi akan segera di-
rampungkan pada bulan April 
2022 mendatang.

Menurutnya, sampai saat ini, 
proses pembangunan huntara 
dan hutap pada tahap pertama 
sudah mencapai 208 huntara 
dan 353 huntap. Hal itu mer-
upakan percepatan yang dilaku-
kan.

“Huntara 208 dan huntap 
353 percepatan kami rasakan, 
ini percepatan yang luar biasa,” 
terangnya.

Disisi lain, Wakil Bupati 
Lumajang, Indah Amperawati 
menambahkan, huntara yang 
dibangun Gerakan Pramuka 
merupakan hasil donasi yang 
terkumpul dari kumpulan do-
nasi Gerakan Pramuka di be-
berapa daerah. Donasi dengan 
total 1,6 Milyar itu sepenuhn-

ya digunakan untuk kebutuhan 
huntara.

“Ini hasil donasi yang ter-
kumpul dari semua Pramuka. 
Sampai hari ini sudah 1,6 Mi-
lyar. Kita tahap pertama keba-
gian 19 kavling huntara yang 
dibangun, hari ini sudah 90% 
selesai,” jelasnya.

Ditambahkan, Ketua Kwarda 
Jatim Arum Sabil, yang men-
gatakan, bahwa pembangunan 
huntara yang dilakukan oleh 
gerakan pramuka merupakan 
hasil donasi dari seluruh anggo-
ta pramuka seluruh Indonesia.

Dalam kesempatan itu, di-
rinya juga mengucapkan teri-
ma kasih atas semangat saling 
membantu yang digelorakan 
seluruh anggota pramuka.

“Dana pembangunan diper-
oleh dari Pramuka Jatim dan 
Pramuka seluruh Indonesia. 
Terima kasih Pramuka bisa 
melaksanakan kegiatan yang 
bermanfaat untuk masyatakat,” 
katanya.

Diketahui, Pramuka mem-
bangun 50 Huntara di tempat 
relokasi. Namun pada tahap 
pertama, Pramuka membangun 
19 unit Huntara. (tik)

Kapolres Pasuruan AKBP Er-
ick Frendriz, S.I.K., M.Si. men-
gucapkan terimakasih kepada 
seluruh teman - teman Media 
yang telah hadir dalam Perin-
gatan HPN dan Program Ngopi 
Bareng Awak Media (Piramida), 
Kapolres berharap semoga den-
gan acara PIRAMIDA tersebut 
bisa meningkatkan Soliditas an-
tara Polri dan para Awak Media 
di Pasuruan. Dan Kapolres Pa-
suruan juga mengucapkan teri-
ma kasih kepada seluruh awak 
media yang selama ini memban-
tu Polres Pasuruan.

“Dalam acara ini semoga kita 
dapat tetap menjalin soliditas tali 
silaturahmi dengan baik antara 
Polres Pasuruan dengan awak 
media Pasuruan, dan semoga sa-
ling bersinergi dalam mengelo-
lah berita faktual sehingga dapat 
dijadikan sumber informasi dan 
edukasi masyarakat.

Di sela-sela acara PIRAMI-
DA juga diisi hiburan dan pem-
bagian door price kepada awak 
media yang bisa menjawab per-
tanyaan seputar pengetahuan 

awak media mengenal nama 
nama pejabat utama Polres Pa-
suruan dari pembawa acara.

Acara PIRAMIDA di akhiri 
dengan sambutan ramah tamah 
dari Kapolres Pasuruan dan 
melakukan sesi foto bersama 
sebagai bentuk dokumenter dan 
kenang-kenangan Kapolres ber-
sama Awak Media Pasuruan.

Joko Samudra yang merupa-
kan Ketua dari media PWI Pa-
suruan, Mengucapkan terimak-
asih Kepada Polres Pasuruan 
bersama kawan media on line 
lainnya yang telah ikut memer-
iahkan peringatan Hari Pers Na-
sional (HPN) 2022 yang dike-
mas dengan acara PIRAMIDA.

“Saya bersama teman-teman 
media PWI Pasuruan sangat 
mengapresiasi terhadap apa 
yang telah diberikan Polres Pa-
suruan dalam Program Piramida 
(Ngopi Bareng Media), kami 
berharap agar ke depan antara 
Pers dan Polres Pasuruan tetap 
menjaga sinergitas yang sangat 
baik dan tidak putus silaturah-
mi,” terang Joko. (dir)

IKAPMII Jawa Timur Menata Formula
Untuk Membantu Pemulihan Ekonomi

Bupati Lumajang, Thoriqul Haq (Cak Thoriq) membuka 
kegiatan Seminar Ekonomi dan Rapat Anggota Tahunan 

Koperasi Usaha Bersama Sahabat IKAPMII Jawa Timur yang 
berlangsung secara hybrid

Lumajang, SMN - Ikatan 
Alumni Pergerakan Mahasiswa 
Islam Indonesia (IKAPMII) 
Jawa Timur menata formula 
untuk membantu pemulihan 
ekonomi.

Pergerakan IKAPMII Ja-
tim membangun pemulihan 
ekonomi dimulai dari men-
canangkan Koperasi Usaha Ber-
sama Sahabat (KUBS).

Ketua IKAPMII Jatim, 
Thoriqul Haq menilai Koperasi 
Usaha Bersama Sahabat bisa di-
jadikan sebagai role model pe-
nataan ekonomi di Jatim.

Bupati Lumajang, Thoriqul 
Haq (Cak Thoriq) membuka 
kegiatan Seminar Ekonomi dan 
Rapat Anggota Tahunan Kop-
erasi Usaha Bersama Sahabat 
IKAPMII Jawa Timur yang ber-
langsung secara hybrid, Kamis 
(10/2).

Dalam kesempatan itu, Cak 
Thoriq yang juga sebagai Ketua 
IKAPMII Jawa Timur berharap 
Koperasi Usaha Bersama Saha-
bat bisa menjadi salah satu pen-
guat jejaring usaha yang saling 
terkoneksi satu dan lainnya.

“Saya berbincang dengan Ibu 
Gubernur tentang trading inter-

koneksi, berhubungan dengan 
perdagangan yang saling me-
menuhi di internal masing-mas-
ing. Jadi antar pemerintah bisa 
supplay untuk kebutuhan di 
daerahnya,” ungkapnya.

Cak Thoriq mencontohkan 
Kabupaten Lumajang yang sur-
plus beras, bisa memberi sup-
play daerah yang kebutuhan 
berasnya tinggi, begitu juga 
dengan daerah lain yang memi-
liki potensi yang dibutuhkan 

oleh daerah yang lainnya.
“Melakukan koneksi dagang 

dengan potensi masing-masing 
sahabat, kita hubungan koneksi 
dagang satu dan yang lain,” im-
buhnya.

Masih kata Cak Thoriq, jika 
hal itu bisa dilakukan secara 
berkelanjutan maka pengua-
tan ekonomi akan meningkat 
dan permasalahan ekonomi 
satu-persatu akan terselesaikan.

Sesuai dengan tema Strate-

Wujudkan Pengelolaan Kas 
dan Investasi Yang Efisien, 

Pemkab Lakukan MOU

Bupati Lumajang Thoriqul Haq dengan Ka. Kanwil Direktorat 
Jenderal Perbendaharaan Provinsi. Jawa Timur saat menan-

datangi MOU

Lumajang, SMN - Ditjen 
Perbendaharaan Provinsi Jawa 
Timur berperan aktif dalam 
mewujudkan pengelolaan kas 
dan investasi yang efisien dan 
optimal.

Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Lumajang melakukan 
Memorandum of Understanding 
(MoU) dengan Ditjen Perbenda-
haraan Provinsi Jawa Timur di 
Ruang Mahameru Kantor Bupa-
ti Lumajang, Kamis (10/02).

Penandatangan dilakukan 
secara langsung oleh Bupati 
Lumajang Thoriqul Haq dengan 
Ka. Kanwil Direktorat Jenderal 
Perbendaharaan Provinsi. Jawa 

Timur, Taukhid.
Penandatanganan terse-

but dalam rangka meningkat-
kan kerja sama antara Kantor 
Wilayah Ditjen Perbendaharaan 
Provinsi Jawa Timur dengan Pe-
merintah Kabupaten Lumajang 
terkait pemanfaatan data dan 
informasi serta penguatan koor-
dinasi penyelenggaraan pelak-
sanaan kebijakan pengelolaan 
keuangan publik.

“Terima kasih Kementerian 
Keuangan melalui Ditjen Per-
bendaraan yang selalu mem-
bantu mengintervensi kami 
dari penganggaran maupun 
program-program yang mem-

percepat akselerasi penguatan 
ekonomi,” ujar Thoriqul Haq 
Bupati Lumajang (Cak Thoriq.

Sementara itu, Ka. Kanwil 
Direktorat Jenderal Perbenda-
haraan Provinsi Jawa Timur, 
Taukhid menjelaskan, bahwa 
pelaksanaan kesepakatan bersa-
ma tersebut juga merupakan up-
aya dalam rangka peningkatan 
transparansi dan akuntabilitas 
pengelolaan keuangan publik di 
wilayah Kabupaten Lumajang, 
yang diarahkan, untuk men-
dukung edukasi pengelolaan 
keuangan desa.

“Kita memiliki tugas 
melakukan pembinaan ang-
garan daerah, kemudian kita 
juga melakukan pembinaan 
di pelaporan dan juga pembi-
naan akuntansi keuangan. Agar 
koordinasi, pemanfaatan data 
dan semua yang dibutuhkan 
dapat lebih baik,” jelasnya.

Seperti diketahui, bahwa 
Kantor Wilayah Direktorat Jen-
deral Perbendaharaan Provinsi 
Jawa Timur dalam memberi-
kan layanan unggulan kepada 
stakeholder berkomitmen den-
gan member janji layanan 
sebagai berikut, “Komitmen 
kami, memberi layanan tanpa 
biaya dengan standart tinggi, 
cepat, transparant dan akunta-
bel”. (tik)

gi Lembaga Ekonomi Ker-
akyakatan dalam Membangun 
Ekonomi UMKM Pasca Pan-
demi Covid-19 di Jawa Timur, 
Pengurus Koperasi IKAPMII 
Jawa Timur, Sunan Fanani 
mengatakan anggota koperasi 
memiliki berbagai jenis usaha. 
Ia pun berharap anggota Koper-
asi Usaha Bersama Sahabat itu 
saling membantu satu dan yang 
lain.

“Koperasi ini anggotanya 
macam-macam, ada yang usaha 
mandiri, ada eksportir dan ma-
cam-macam lagi, mereka saling 
membantu, koperasi ini tujuan-
nya memang saling memban-
tu,” ungkapnya.

Sementara, senada dengan 
Cak Thoriq, Ayok Zakariya 
dewan pengawas koperasi ber-
harap Koperasi Usaha Bersa-
ma Sahabat itu juga berfungsi 
sebagai jejaring ekonomi dan 
sarana promosi.

“Harapannya ini bisa men-
jadi jejaring ekonomi, promotif 
juga. Saya berharap nanti ket-
ua IKAPMII bisa menggenjot 
partsipasi IKAPMII yang ada 
di Jawa Timur,” pungkasnya. 
(tik)

Warga Dusun Jeruk Purut Gempar,
Anggota Polsek Gempol Terjun Ke Lokasi

Kanitreskrim Polsek Gempol Kabupaten Pasuruan Iptu 
Khoirul Anam bersama anggota saat melakukan proses 

evakuasi mayat yang ditemukan warga didusun Jeruk Purut

Pasuruan, SMN - Kani-
treskrim Polsek Gempol Ka-
bupaten Pasuruan Iptu Khoirul 
Anam bersama anggota terjun 
ke lokasi penemuan mayat 
seorang laki-laki bernama Har-
tono (54 th) beralamat Dusun 
Dukuh, Desa Dukuhsari, Ke-
camatan Jabon, Kabupaten Si-
doarjo. Pada saat ditemukan 
korban dalam kondisi tengku-
rap. Senin (07/02/2022) pukul 
09.00 WIB, hal ini atas laporan 
warga setempat.

Diduga kematian korban 
akibat terpelosok kesungai lalu 
jatuh tengkurap di air sungai, 
pada tubuh korban diketemukan 
luka pada pelipis kiri, menge-
luarkan darah dari hidung dan 
mulut. selanjutnya korban di 
larikan ke Rumah Sakit Pusdik 
Brimob Watukosek untuk di-
mintakan Visum Et Repertum,” 
ungkap Khoirul.

Keterangan dari tim medis 
Rumah Sakit Bhayangkara Pus-
dik Brimob Watukosek, menga-
takan bahwa pada tubuh korban 
tidak diketemukan tanda-tanda 
kejahatan, luka pada pelipis 
korban diduga akibat benturan 
saat terjatuh disungai.

Diterangkan dari keluarga 
korban kalau korban Hartono 
telah lama mengalami ganggu-
an jiwa.

Yang mengetahui pertama 
kali adanya penemuan mayat 
ini dari ibu-ibu warga sekitar 
yang akan mencuci pakaian 
disungai, selanjutnya melapor-
kannya ke RT dan diteruskan ke 
pihak terkait yaitu Polsek Gem-
pol, Kabupaten Pasuruan.

Untuk sementara kami sim-
pulkan atas dasar keterangan 
dari keluarga, kalau korban ini 

mengalami gangguan jiwa na-
mun perkara tersebut jadi atensi 
penyelidikan kami,” ujar Kani-
treskrim Polsek Gempol.

Di hari yang sama saat war-
tawan media ini konfirmasi 
melalui pesan Whats App ke 
Kompol Drs. Kamran S.pd. 
selaku Kapolsek Gempol Ka-
bupaten Pasuruan. Beliau ber-
harap dan menghimbau agar 
warga masyarakat dalam mu-
sim penghujan ini, untuk lebih 
berhati-hati ketika melakukan 
aktivitasnya di sungai. (dir)

Trayek Terminal Pandaan 
Sepi Di Lalui MPU

Pasuruan, SMN - Dinas 
Perhubungan (Dishub) Kabu-
paten Pasuruan menyiapkan 
strategi terhadap trayek yang 
ada di daerahnya. Tujuannya 
untuk menghidupkan kembali 
trayek yang sepi dilalui MPU, 
seperti dari pantauan media ini, 
yang secara langsung terjun ke-
lapangan melihat keadaan ter-
minal MPU di Pandaan.

Kasi Angkutan Dinas Per-
hubungan (Dishub) Kabupat-
en Pasuruan Cristanto saat di 
hubungi melalui pesan singkat 
Whatsapp mengatakan, terkait 

MPU yang berkurang beroper-
asi di wilayah Pandaan dikare-
nakan kondisi masih pandemi 
mas,” bebernya.

Kemudian banyak MPU 
yang menggantungkan harapan-
nya sama anak sekolah, namun 
kita sendiri melihat kalau kemu-
dian sekolah membatasi jumlah 
siswa yang PTM diwajibkan ha-
rus 50% saja,” tambahnya.

Dari sejumlah trayek angku-
tan umum yang ada di Kabupat-
en Pasuruan terpantau sepi efek 
dari pandemi Covid-19, ditam-
bah lagi dengan adanya varian 

Suasana Terminal Pandaan yang nampak sepi

baru yaitu Omicron. Trayek 
yang dulunya ramai digunakan 
rute untuk Mobil Penumpang 
Umum (MPU) itu, Kini hanya 
tinggal nama tanpa ada MPU 
yang melewatinya.

Trayek yang dilalui MPU 
yang jumlahnya lumayan ban-
yak itu, kini menyusut dratis 
dan diperkirakan kedepannya 
akan kembali terjadi penyu-
sutan kalau tidak di antisipasi 
sesegera mungkin.

Sementara ini, trayek yang 
tersisa kebanyakan berada di 
wilayah barat. Sedangkan untuk 
wilayah timur hanya beberapa 
saja. Karena itu, pihaknya ber-
encana untuk melakukan peng-
kajian ulang keberadaan trayek. 
Keberadaan trayek tersebut 
akan disesuaikan dengan ke-
butuhan masyarakat. Sehingga, 
nanti trayek yang banyak dimi-
nati masyarakat akan dihidup-
kan kembali.

“Mengkaji dan menata kem-
bali jaringan trayek yang ada, 
disesuaikan dengan kebutuhan 
lapangan,” tutup Christanto. 
(dir)
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Gowes Bareng Bank Jateng, Kapolres Kendal 
: Silaturahmi dan Kesehatan Tetap Terjaga

Acara Gowes bareng Bank Jateng

Pengurus PWO Kendal
Deklarasi, Ini Pesan Wakil Bupati

Acara Deklarasi PWO (Perkumpulan Wartawan Online) Kendal 
yang dilaksanakan di Aldila Resto pada Hari Jum’at 4/2/2022

Kendal, SMN - Mengambil 
start dari Kantor Cabang Bank 
Jateng di Jalan Soekarno-Hatta 
Kendal, rombongan yang terdiri 
dari Kapolres Kendal dan Kepa-
la Bank Jateng Cabang Kendal, 
dalam kegiatan gowes bareng, 
Jumat (11/2/2022).

Nampak Kapolres Kendal, 
AKBP Yuniar Ariefianto did-
ampingi Kepala Bank Jateng 
Cabang Kendal, Suko Hariyadi 

menyusuri jalan di wilayah Kota 
Kendal dan sekitarnya. 

Gowes bareng yang di-
gelar Bank Jateng tersebut, 
dalam rangka pembinaan serta 
meningkatkan kesehatan para 
anggota Polres dan karyawan 
Bank Jateng Kendal. 

Kapolres Kendal berharap 
kerjasama antara Polres Kendal 
dengan Bank Jateng tetap ter-
pelihara dengan baik. Sehingga 

kegiatan seperti ini bisa digelar 
di waktu selanjutnya.

“Kami berharap kerja sama 
dan silaturahmi ini terjalin terus. 
Sehingga kita bisa bersama-sa-
ma membuat kegiatan seperti ini 
dan kegiatan lain yang berman-
faat bagi masyarakat,” ungkap 
AKBP Yuniar Ariefianto.

Kapolres menambahkan, 
kegiatan Gowes ini merupa-
kan ajang silaturahmi dan juga 
untuk memupuk kebersamaan 
anggota Polres Kendal dengan 
Pimpinan dan karyawan Bank 
Jateng, serta dapat meningkat-
kan daya tahan tubuh agar tetap 
bugar dan sehat dalam bertugas.

Disampaikan Yuniar, dengan 
bersepeda akan membuat kes-
ehatan terjaga, serta kekebalan 
tubuh meningkat. Semua itu 
dibutuhkan di masa pandemi 
wabah virus Covid-19.

“Karena sekarang masih da-
lam situasi pandemi Covid-19, 
sehingga semua peserta harus 
tetap mematuhi protokoler kes-
ehatan,” imbuh Kapolres Ken-
dal.

Sementara itu, Kepala Bank 
Jateng Cabang Kendal, Suko 
Hariyadi mengucapkan terima 
kasih atas kehadiran Kapol-
res dan jajaran dalam kegiatan 
gowes bareng yang diselengga-
rakan Bank Jateng.

Ia menjelaskan bahwa 
ini bukan acara rutin yang 
di gelar Bank Jateng, hanya 
saja ini merupakan apresiasi 
dan meningkatkan kesehatan 
karyawan.

“Ini merupakan rangkaian 
kegiatan dalam rangka pembi-
naan karyawan dan karyawati. 
Ini bukan acara rutin hanya ke-
giatan tentatif mana kala perlu 
ada pembinaan yang selama ini 
memang lagi pandemi. Jadi be-
lum keseluruhan karena masih 
pandemi, ini aja menerapkan 
prokes ketat,” ungkap Suko.

Rute gowes bareng Bank 
Jateng dan Polres mengambil 
rute, jalan Laut ke arah utara, 
lewat Ngilir, Bandengan, Ba-
lok, Mbiru, Langenharjo, RSS 
dan Pasar Kendal, kemudian fi-
nis di Kantor Bank Jateng. (sur)

Kendal, SMN - Setelah 
dilantik dan dikukuhkan oleh 
DPP PWOIN di Magelang pada 
tanggal 20/1/2022, PWO Ken-
dal laksanakan Deklarasi di 
Aldila Resto pada Hari Jum’at 
4/2/2022.

Dihadiri oleh Wakil Bupati 
Kendal H Windu Suko Basuki, 
Humas Polres Kendal, Kasdim 
0715/Kendal serta beberapa Pe-
jabat Instansi yang ada di Ka-
bupaten Kendal, Ketua PWO 
dari beberapa Kabupaten di 
Jawa Tengah serta serta Ketua 
LSM dan Ormas yang ada di 
Kabupaten Kendal.

Dalam acara tersebut Windu 
Suko Basuki menyampaikan 
bahwa PWO Kabupaten Ken-
dal yang sudah deklarasi hari 
ini, nantinya bisa bersinergi 
dan bekerja sama dengan Pe-
merintahan Kabupaten Kendal. 
PWO harus bisa memberikan 
informasi yang akurat dan ti-
dak Hoax. PWO harus profe-
sional, menjunjung tinggi kode 
etik jurnalistik, membuat berita 
yang berimbang, objektif, se-
suai dengan fakta serta tetap 
aktual.

“PWO Kendal yang telah 
dekalrasi pada hari ini saya 
harapkan dapat bersinergi dan 
bekerjasama dengan pemerin-
tah Kabupaten Kendal. Jadilah 
Media yang memberikan berita 
yang akurat dan tidak Hoax. 
PWO harus profesional men-
junjung tinggi kode etik jurnal-
istik, membuat berita yang ber-
imbang, objektif, sesuai dengan 
fakta serta tetap aktual.

Sehingga masyarakat me-
nerima informasi yang benar 

adanya dan bisa dipertanggung 
Jawabkan,” jelasnya.

Pembina PWO Kabupaten 
Kendal H. Iskandar menga-
takan “bahwa acara deklarasi 
PWO Kabupaten Kendal yang 
diadakan hari ini bertujuan agar 
seluruh intansi di Kabupat-
en Kendal mengetahui bahwa 
pengurus PWO kini hadir den-
gan kepengurusan yang baru. 
Saya juga meminta kepada 
pemerintah kabupaten kendal 
bisa bekerjasama dengan PWO 
yang sudah dideklarasikan hari 
ini, saya berharap PWO tidak 
minta uang tapi minta peker-
jaan, karena potensi Kabupaten 
Kendal ini sangat baik, seperti 
pabrik-pabrik yang bisa diman-
faatkan limbahnya, dan hasil 
pengolahan limbah tersebut 
bisa dimanfaatkan untuk mem-
bantu anak yatim dan kaum 
dhuafa, “tuturnya.

Dikesempatan yang sama 
Bendahara umum DPP PWOIN 
Atie juga menegaskan, dengan 
adanya pelantikan bersama 
pengurus PWO 11 kabupaten se 
Jawa Tengah pada tanggal 20 

Januari 2022 oleh Ketua Umum 
DPP PWOIN. Artinya kepen-
gurusan PWO Kendal ini sudah 
sah. Semoga Pengurus PWO 
Kabupaten Kendal bisa melak-
sanakan tugasnya sebagai Jur-
nalis yang cerdas, profesional 
dan independen, tegasnya.

Suroto Anto Saputro memi-
mpin Deklarasi yang diikuti 
seluruh pengurus PWO Kabu-
paten Kendal.

Disela sela acara tersebut, 
Ketua PWO Kendal menyam-
paikan, hari ini adalah menja-
di tonggak bangkitnya PWO 
Kendal untuk bertekat menjadi 
PWO yang Cerdas, Profesion-
al dan Independen. Tantangan 
PWO Kendal sangat banyak 
namun demikian tidak menjad-
ikan Kami berkecil hati tentun-
ya berkat dukungan dari semua 
pihak. Kami sudah Dilantik dan 
Dikukuhkan oleh DPP PWOIN 
di Magelang pada tanggal 
20/1/2022, hal ini yang menjadi 
landasan kami dalam melang-
kah bersinergi dengan Pemerin-
tah Kabupaten Kendal,” pung-
kasnya. (sur)

Hari Pers Nasional Pengurus PWO
Kendal Audensi ke Kodim 0715/Kendal

Kendal, SMN - Setelah 
adanya deklarasi PWO (Per-
kumpulan Wartawan Online) 
Kabupaten Kendal pada hari 
Jum’at 4 Februari 2022 akhirn-
ya mendapat suatu kehormatan, 
bertepatan di hari Pers Nasion-
al. 

Pengurus PWO Kendal di-
minta untuk audensi ke Kodim 
0715/Kendal.

Tepat di hari Pers Nasional 
yang jatuh pada Hari ini, Rabu 9 
Februari 2022, pengurus PWO 
Kendal menghadiri permintaan 
dari Dandim 0715/Kendal Let-
kol Inf. Misael Marthen Jenry 
Polli.S.Sos. guna menjalin sil-
aturahmi dan kemitraan, Rabu 
9/2/2022 pukul 9.30 wib.

Dandim 0715/ Kendal men-
jelaskan, “Kehadiran PWO 
Kendal menjadi penyeimbang 
dalam pemberitaan. Dandim 
sangat berharap PWO dapat 
bersinergi dengan TNI dalam 
mencegah radikalisme. Kami 

tentunya sangat membutuh-
kan teman - teman wartawan 
untuk bersama sama menjaga 
kerukunan di setiap lapisan 
masyarakat, jelas Dandim 0715 
Kendal.

“Selain itu, Dandim Kendal 
juga menambahkan, sudah ke-

wajiban dan tugas TNI dalam 
menjaga stabilitas bangsa, saya 
minta agar seluruh wartawan 
yang ada di Kabupaten Kendal 
bisa rukun tentunya tidak saling 
menjelekkan pihak satu dengan 
laiya, tidak membedakan satu 
sama lain,” tambahnya.

Pengurus PWO Kendal foto bersama Dandim 0715/Kendal 
Letkol Inf. Misael Marthen Jenry Polli.S.Sos. setelah acara 

audensi di Kodim 0715/Kendal

Disela pembicaraan Ketua 
PWO Kendal Suroto Anto Sa-
putro menyampaikan “PWO 
Kendal hadir tentunya ingin 
bersinergi dengan Pemerintah 
Kabupaten Kendal, sedikit pun 
tidak ada niat untuk merebut 
panggung, intervensi ataupun 
melakukan pencekalan terha-
dap sesama profesi, mari dihari 
Pers Nasional ini kita tingkat-
kan silaturahmi dan kerukunan 
yang baik, “jelas Suroto.

“Selain meningkatkan ker-
ukunan, karena sudah menjadi 
kewajiban kita, saling meng-
hargai dan menghormati, ber-
sama sama memajukan Kendal 
yang handal, untuk Kendal bisa 
mendunia. Kami dari jajaran 
pengurus PWO Kabupaten 
Kendal juga berharap kepada 
Forkompimda dan seluruh In-
stansi pemerintah yang ada di 
Kabupaten Kendal bisa men-
gerti tupoksi insan pers, “pung-
kasnya. (sur)

Tetapkan Pelaku Pencabulan Siswi di 
Lasem, Polisi : Tiga Kali Gagahi Anak

Tersangka pencabulan telah dimasukkan dalam sel Polres 
Rembang

Rembang, SMN – Sa-
treskrim Polres Rembang tel-
ah menetapkan MS sebagai 
tersangka dugaan pencabulan 
bocah di bawah umur di Lasem 
baru-baru ini. Hasil pemerik-
saan penyidik, predator dari 

Blora ini mengaku sudah tiga 
kali melakukan aksi bejat itu 
dengan korban yang berbe-
da-beda dan semua dari Rem-
bang.

Satreskrim Polres Rembang 
melakukan gelar perkara kasus 

ini pada Senin (7/2). Tersangka 
berusia sekitar 30 tahun itu telah 
ditahan di kantor polisi. Setelah 
terpergok warga melakukan 
pelecehan kepada anak sekolah 
di bawah umur. Saat melintas 
di wilayah Kecamatan Lasem 
beberapa waktu lalu.

Kapolres Rembang AKBP 
Dandy Ario Yustiawan melalui 
Kasat Reskrim AKP Hery Dwi 
Utomo menyampaikan, ter-
sangka sudah tiga kali melaku-
kan aksi serupa di wilayah 
Rembang. Diantaranya di Desa 
Karangturi dan Tasiksono, 
Lasem. ”Orang ini (tersangka) 
orang asli Blora. Sudah punya 
istri anak satu,” katanya.

Dari ketiga TKP, berdasar-
kan pengakuan tersangka, tel-
ah melecehkan tiga korban di 
bawah umur. Kisaran kelas 
VII-VIII SMP. Ia berangkat 
dari Blora menggunakan sepe-
da motor. Kemudian mencari 

mangsa di sekitar Rembang 
Kota hingga Lasem.

”Bubaran sekolah dia hunt-
ing. Kemudian dia melihat 
korban jalan sendiri, kemudian 
dia pura-pura berhenti. Sepeda 
motornya dibenahi,” kata AKP 
Hery. Setelah melihat kondisi 
di tempat sepi itu, selanjutnya 
tersangka pun menyekap dan 
melakukan perbuatan cabul. 
Dengan meraba bagian dada.

Atas perbuatan itu, tersang-
ka terjerat undang-undang ten-
tang perlindungan anak. Den-
gan ancaman minimal lima 
tahun maksimal 15 tahun den-
gan denda Rp 15 Miliar.

Sementara itu, MS mengaku, 
berniat untuk memegang kor-
bannya. Di rumah, dia memi-
liki istri berusia 26 tahun. Aksi 
pertama kali yang ia lakukan 
kira-kira sekitar tahun kemarin. 
”Kalau sampai berhubungan 
gitu tidak berani,” katanya. (or

Masih Saja Terjadi, Sepuluh
Pasangan Tak Resmi Terjaring

Razia Satpol PP Rembang

Petugas Satpol PP Kabupaten Rembang saat memeriksa 
hotel dan kos-kosan dalam rangka pemberantasan Praktik 

Asusila

Rembang, SMN - Satpol 
PP Kabupaten Rembang meng-
gencarkan kegiatan member-
antas praktik asusila di tengah 
masyarakat. Satpol PP Kabu-
paten Rembang menggelar ra-
zia dengan menyasar hotel dan 
kos-kosan dalam rangka pem-
berantasan Praktik Asusila di 
tengah masyarakat pada Senin 
(7/2/2022).

Ada lima lokasi yang disasar, 
yaitu tiga hotel dan dua kosan.
Tiga hotel berada di kawasan 
Pantura Rembang bagian barat 
dan kos-kosan yang didatan-
gi petugas berada di kawasan 
Magersari.

Hasilnya, sebanyak sepuluh 
pasangan tidak resmi terjaring 
Razia.Mereka sedang berada di 
dalam kamar hotel dan kosan 
saat petugas datang dan di hada-
pan petugas Satpol PP, mereka 
tidak bisa menunjukkan doku-
men sebagai pasangan resmi.

Kepala Satpol PP Kabupaten 
Rembang, Sulistyono melalui 
perpesanan seluler menyatakan 
seluruh pasangan tak resmi 

yang terjaring razia tersebut 
mendapatkan pembinaan dan 
diminta tanda tangan surat pen-
yataan yang berisi tidak akan 
mengulangi perbuatannya kem-
bali.

“Nanti ada pembinaan lebih 
lanjut. Sudah kami catat datan-
ya, tadi pasangan yang terjaring 
Razia sebagaian besar sudah de-
wasa,” kata Sulistyono.

Sulistiyono mengungkapkan 
bahwa Satpol PP juga memberi-
kan peringatan kepada pengelo-

la hotel atau kos-kosan agar ti-
dak membiarkan adanya praktik 
asusila di tempat yang mereka 
kelola.

Secara aturan jika pengelola 
hotel atau kos-kosan itu sudah 
beberapa kali menerima perin-
gatan tetap membiarkan, maka 
bisa dikenakan sanksi adminis-
trasi atau denda.

“Upaya paksa dengan 
penyegelan, pembekuan sampai 
pencabutan izin bisa kami laku-
kan,” pungkasnya. (or)

Eksekusi Warung Makan di Sluke
Rembang, SMN – Bangu-

nan warung makan yang juga 
berfungsi sebagai rumah di 
pinggir jalur Pantura, sebe-
lah timur jembatan esa Sluke 
Kecamatan Sluke, hari Selasa 
(08 Februari 2022) dieksekusi 
oleh petugas Pengadilan Neg-
eri Rembang. Proses eksekusi 
diamankan puluhan anggota 
polisi, untuk mengantisipasi 
kericuhan.

Warung Makan sederha-
na tersebut semula ditempati 
pasangan suami isteri Sariman 
dan Warkini. Warkini menga-

ku sudah membeli tanah untuk 
mendirikan warung tahun 1996 
lalu, seharga Rp 3,3 Juta kepa-
da Diatmono (Bah Can). Lahan 
yang dipakai warung, bersebe-
lahan dengan ruko milik Suhar-
no, anak angkat Bah Can.

Dari sertifikat yang diterbit-
kan Badan Pertanahan Nasional 
(BPN), lahan warung ternya-
ta menjadi satu aset dengan 
Ruko Suharno. Suharno sempat 
meminjam uang di salah satu 
bank, dengan agunan serti-
fikat. Namun Suharno mening-
gal dunia dan belum melunasi 

pinjaman, sehingga asetnya 
dilelang oleh pihak bank. Se-
laku pemenang lelang adalah 
Ahmad Zaenal Ubab, warga 
Desa Sluke Kecamatan Sluke.

Pihak desa sudah berulang 
kali menggelar mediasi untuk 
mempertemukan pemenang 
lelang dengan Warkini, se-
laku yang menempati warung 
makan. Gagal menemui kata 
sepakat, akhirnya berlanjut ke 
Pengadilan Negeri Rembang. 
Mediasi secara kekeluargaan 
di Pengadilan Negeri Rembang 
juga buntu.

Setelah itu, muncul perintah 
dari Ketua Pengadilan Negeri 
Rembang untuk mengosongkan 
tanah dan bangunan seluas 632 
meter persegi itu. Warkini se-
keluarga menolak, seraya tetap 
bertahan, karena merasa sudah 
pernah membeli, dibuktikan 
dengan surat perjanjian jual 
beli dan kwitansi pembayaran.

Hanya saja memang se-
jumlah saksi sudah meninggal 
dunia, termasuk Bah Can yang 
tanahnya dibeli.

Warkini, selaku pihak ter-
mohon eksekusi mengatakan 

meski pedih hatinya melihat 
proses eksekusi, tapi dirinya 
memilih pasrah.

“Beli tahun 1996, tapi ke-
napa kok muncul sertifikat atas 
nama orang lain di tahun 1998. 
Masyaallah pedih sekali, sudah 
dibongkar semua gitu, ya teri-
ma saja. Saya sudah menempati 
lokasi ini lama sekali, belasan 
tahun, “ tuturnya.

Kuasa hukum pemohon 
eksekusi, Sigit membenarkan 
mediasi sudah dilakukan be-
rulang kali di tingkat desa mau-

pun pengadilan. Lantaran tidak 
mencapai kata mufakat, akhirn-
ya eksekusi ditempuh sebagai 
jalan terakhir.

“Sebenarnya ya nggak tega, 
tapi apa boleh buat, upaya 
kekeluargaan nggak berhasil, 
mediasi sudah berulang kali, “ 
tandasnya.

Sementara itu, Panitera 
Pengadilan Negeri Rembang, 
Anjar Wirawan Dwi Sasongko 
menyatakan setahun terakhir 
pihaknya sudah memberikan 2 
kali peringatan kepada termo-

Eksekusi Bangunan warung makan di pinggir jalur Pantura 
kecamatan Sluke oleh petugas Pengadilan Negeri Rembang

hon eksekusi untuk pindah dan 
mengosongkan bangunan.

Lantaran tidak diindahkan, 
pihaknya melakukan ekseku-
si, atas dasar penetapan Ketua 
Pengadilan Negeri Rembang.

“Termohon eksekusi masih 
menginginkan rumahnya, pa-
dahal rumah ini sudah jatuh ke 
pemenang lelang, pak Ahmad 
Zaenal Ubab. Sejak tanggal 27 
Januari 2022 pak Ketua Penga-
dilan Negeri memerintahkan 
untuk eksekusi. Jadi ini ada 
proses lama, nggak serta mer-
ta, “ terang Anjar.

Tidak ada perlawanan da-
lam eksekusi tersebut. Warki-
ni sekeluarga akhirnya secara 
suka rela bersedia memindah-
kan barang-barang dari dalam 
warung, kemudian dialihkan 
ke tempat lain. Setelah itu ban-
gunan dirobohkan dengan alat 
berat beckhoe.

Lokasi eksekusi yang be-
rada di pinggir jalur Pantura 
Semarang - Surabaya, menga-
kibatkan banyak masyarakat 
menonton, karena merasa pe-
nasaran. Polisi tampak sibuk 
mengatur lalu lintas, supaya ti-
dak menimbulkan kemacetan. 
(or)
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Lepas Ekspor Perdana Pupuk Batubara ke Amerika,

Bupati ” Harus Jadi Ikon Dan Menyejahterakan Rakyat”
Sukabumi, SMN - Bupati 

Sukabumi H. Marwan Hamami 
melepas ekspor perdana pupuk 
batubara ke Amerika Serikat, 
Rabu, 9 Februari 2022. Pele-
pasan tersebut, dilaksanakan di 
Komplek Sentris Blok A, Desa 
Cibatu, Kecamatan Cisaat, Ka-
bupaten Sukabumi. 

Pupuk batubara sendiri, mer-
upakan hasil penemuan oleh 
R.Umar Hasan Saputra yang 
merupakan direktur utama 
PT. Bursatani Global Niaga. 
Bahkan, pupuk batubara telah 
mendapatkan paten dari Ameri-
ka Serikat pada 16 Juni 2020.

Di Kabupaten Sukabumi, 
CV. Debe Mitra Pratama mer-
upakan unit produksi pupuk ba-
tubara Futura.

H. Marwan Hamami menga-
takan, ekspor pupuk batubara ini 
menjadi satu keyakinan bagin-
ya. Terutama, mengenai potensi 
Kabupaten Sukabumi yang san-
gat luar biasa.

“Saya sangat mengapresiasi 
dan berterima kasih. Terutama 
mengenai hal baru di Kabupaten 
Sukabumi, yakni pembuatan pu-
puk batubara,” ujarnya.

Menurut H. Marwan, potensi 
pupuk batubara ini harus ber-
dampak bagi kesejahteraan mas-
yarakat. Bahkan, harus menjadi 
ikon pupuk di Sukabumi.

“Ke depan, bisa menjadi ikon 
di Kabupaten Sukabumi,” ucap-
nya.

Selain ke luar negeri, pu-
puk ini bisa dimanfaatkan oleh 
petani di Kabupaten Sukabumi. 
Apalagi, telah mendapatkan pat-
en dari luar negeri.

“Maka dari itu, kita akan 
membuat demplot terkait pupuk 
ini. Nanti petani bisa melihat 
hasilnya dan diaplikasikan di la-
han mereka,” ungkapnya.

Direktur Utama PT. Bur-
satani Global Niaga R. Umar 
Hasan Saputra mengatakan, 
Sukabumi saat ini sedang men-

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat melepas ekspor 
perdana pupuk batubara ke Amerika Serikat

catatkan sejarah. Hal itu ber-
kaitan pupuk batubara yang 
diekspor ke Amerika Serikat. Di 
mana, ekspor ke negara adidaya 
tersebut tidaklah mudah.

“Di tempat ini, sejarah itu 
dimulai,” bebernya.

Menurutnya, batubara memi-
liki kandungan yang luar biasa. 
Apalagi, batubara itu berasal 

dari tanaman yang menjadi fo-
sil.

“Namun batubara dijad-
ikan pupuk tidak bisa secara 
langsung. Perlu adanya teknolo-
gi. Teknologi inilah yang diber-
ikan ke saya berdasarkan hasil 
penelitian beberapa tahun lalu. 
Bahkan patennya diakui dunia,” 
pungkasnya. (rob)

Sukabumi, SMN - Seban-
yak 27 peserta pelatihan dasar 
Palang Merah Indonesia (PMI) 
Kabupaten Sukabumi dilepas 
Wakil Bupati Sukabumi, H. Iyos 
Somantri di halaman Pendopo 
Sukabumi. Kamis, (11 Februari 
2022).

Panitia penyelenggara, Hon-
do Suwito menjelaskan, bahwa 

pelatihan dasar ini diikuti oleh 
27 orang peserta dari Kabupaten 
Sukabumi dan Medan.

“Pelatihan dasar PMI dilak-
sanakan selama 5 hari terhitung 
dari tanggal 11 s/d 15 Februari 
2022, di Kampung Lutung Kec. 
Kadudampit,” jelasnya.

Sementara itu, dalam arah-
annya Wabub mengatakan, Ke-

Wakil Bupati Sukabumi, H. Iyos Somantri melepas peserta 
pelatihan dasar Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten 

Sukabumi

Lepas Peserta Pelatihan Dasar PMI, Wabup 
“Kegiatan Mulia Untuk Kemanusiaan” 

giatan pendidikan dasar PMI ini 
sangat baik dan mulia bagi pe-
serta, karena diperuntukan bagi 
kemanusiaan dan pertolongan 
bencana alam.

“Kegiatan ini bertujuan men-
didik seorang memiliki jiwa rel-
awan dan jiwa sosial yang tinggi 
penuh pengabdian, keihlasan 
serta penuh nilai ibadah,” tam-
bahnya.

Masih dikatakan Wabup, 
peserta harus bisa menerima 
seluruh materi yang diberikan 
oleh para pembina sebagai bekal 
nanti, selain itu para peserta ha-
rus tetap sehat selama mengikuti 
pendidikan dasar ini selalu terja-
ga pisik dan mental.

Dipenghujung acara dilak-
sanakan penyematan Shal/kacu 
kepada dua orang perwakilan 
peserta penandatanganan tandu 
PMI dan pelepasan peserta yang 
ditandai dengan mengangkat 
bendera PMI. (rob)

Didampingi Ketua Gaswa dan Askab PSSI Wajo, Amran 
Mahmud Buka Turnamen Sepakbola Gaswa Cup 2022

Bupati Wajo beserta Ketua Gaswa  sekaligus anggota DPRD 
Wajo membuka turnamen sepak bola Cup Wajo

Sekda Minta KNPI Terus Berperan 
Aktif Dalam Pembangunan di
Kabupaten Sukabumi

Sekda Ade Suryaman saat menerima Audiensi DPD KNPI 
Kabupaten Sukabumi 

Sukabumi, SMN - Sekda 
Ade Suryaman menerima Audi-
ensi DPD KNPI Kab Sukabumi 
di BKPSDM, Rabu, (9/02/22). 
Ketua DPD KNPI, Reggy Af-
riansyah menyebutkan tujuan 
audiensi untuk menguatkan si-
laturahmi dan sinergitas kemi-
traan dengan Pemerintah Kab 
Sukabumi.

“Harapan kedepan Pemuda 

bisa menjadi bagian tak terp-
isahkan dalam pembangunan 
di Kab Sukabumi Jika pemuda 
Kuat tentu Sukabumi juga kuat” 
jelasnya.

Reggy juga mengatakan bah-
wa pemuda selalu siap untuk 
memberikan sumbangsih terh-
adap pembangunan, mengingat 
KNPI adalah pusat pembinaan 
dan pembentukan pemuda yang 

Wajo, SMN - Bupati Wajo H. 
Amran Mahmud membuka se-
cara resmi Turnamen Sepakbola 
Antar Club se Kabupaten Wajo 
Gaswa Cup 2022 Rabu, 09 Peb-
ruari 2022.

Turnamen yang digelar di 
stadion Andi Ninnong Sengkang 
ini di ikuti oleh 33 Club di 14 ke-
camatan yang ada di Kabupaten 
Wajo. Pembukaan Turnamen 
tersebut dihadiri, Ketua Askab 
PSSI Junaidi Muhammad, Ketua 
Gaswa Wajo H. Irfan Saputra, 
Kepala Dinas Porapar Kabupaten 
Wajo, Dahniar Gaffar dan Ketua 
Panitia Gusri Damar Wulan.

Bupati Wajo H. Amran Mah-
mud memberikan apresiasi kepa-
da Ketua Gaswa Wajo berkolab-
orasi dengan Ketua Askab PSSI 
Wajo menggelar turnamen Gas-
wa Cup 2022 ini serta dukungan 
ketua dan anggota panitia.

Dikatakan bahwa, Turnamen 
Gaswa Cup ini sebagai bentuk 
untuk membesarkan sepak bola 
di Wajo. “Sepakbola Wajo per-
nah berjaya dan sejarah itu perlu 
dikembalikan,” ungkap Amran 
Mahmud.

Amran berharap turnamen 
Gaswa Wajo ini terus berlanjut 
untuk kembali mengembalikan 

kejayaan sepakbola Wajo. “Insya 
Allah saya bersama Askab PSSI 
akan mempersiapkan Bupati Cup 
antar SMA.

Pada kesempatan itu, orang 
nomor Satu di Bumi Lamadduk-
kelleng ini juga mengungkapkan, 
meskipun sepak bola Wajo tidak 
lolos pekan olahraga Provinsi, 
tapi dirinya bersyukur karena 
Wajo bisa meloloskan 20 Cabang 
olahraga.

Ketua Gaswa Wajo H. Irfan 
Saputra mengungkapkan kalau 
dengan diadakannya Gaswa 

Cup ini akan ada pemain-pe-
main berbakat nanti bisa mem-
bawa Gaswa kedepan. Selain itu 
juga untuk meberikan kesempa-
tan kepada club peserta untuk 
berlaga di turnamen berstandar 
LIGA. Jadi Gaswa Cup mem-
berikan turnamen yang berkelas.

Irfan Saputra mengharapkan 
bisa ada juga turnamen Bupa-
ti Cup sehingga ada satu atau 
dua turnamen dalam setahun. 
“Kami dan pecinta sepakbola 
juga harapkan prasarana yang 
ada di stadion ini bisa lebih dit-

ingkatkan, kalau bis juga ada 
lampu penerangan sehingga 
kegiatan sepakbola bisa juga 
dilaksanakan malama hari,” 
harapnya.

Sebelumnya Ketua Panitia 
Gusri Damar menyebutkan To-
tal hadiah dalam turnamen Gas-
wa Cup 2022 ini sebesar Rp.43 
juta. Rinciannya untuk juara I 
dapat pola bergilir, piala tetap 
dan uang tunai Rp16 juta plus 
bonus.

“Untuk juara II akan 
mendapat piala tetap dan uang 
tunai sebesar Rp.14 juta, juara 
III dapat hadiah piala tetap dan 
uang tunai Rp. 8 juta dan juara 
IV dapat piala tetap dan uang tu-
nai Rp4 juta,” ucapnya.

Gusri menuturkan kalau da-
lam turnaemn Gaswa ini juga 
akan menyeleksi 12 tim yang 
akan dimasukkan dalam liga 
Wajo yang akan dilaksanakan 
tahun ini.

Diketahui, pada kesempatan 
tersebut Amran Mahmud tetap 
menendang bola sebagai pertan-
da resmi pembukaan Gaswa 
Cup 2022, meskipun pelaksa-
naan pembukaannya tertunda 
beberapa hari dan baru bisa 
dilaksanakan hari ini. (and)

Refleksi Tiga Tahun Duo Amran : Peresmian 
RTH Callaccu hingga Undian Hadiah Umroh

Bupati Wajo bersama Wakil Bupati Wajo

Wajo, SMN - Masa jabatan 
Bupati dan Wakil Bupati, Am-
ran Mahmud-Amran, memimp-
in Kabupaten Wajo akan genap 
tiga tahun pada 15 Februari 
2022 nanti. Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Wajo akan 
menggelar acara sederhana.

Asisten Bidang Perekono-
mian dan Pembangunan Sek-
retariat Daerah (Setda) Wajo, 
M. Taufik Razak, mengatakan 
refleksi peringatan tiga tahun 

kepemimpinan Duo Amran 
tetap mempertimbangkan pan-
demi COVID-19. Terlebih, saat 
ini varian Corona sudah masuk 
Sulawesi Selatan (Sulsel).

“Karena masa pandemi, 
kita akan gelar refleksi tiga 
tahun pemerintahan Bupati 
dan Wakil Bupati Wajo peri-
ode 2019-2024, Bapak Amran 
Mahmud dan Bapak Amran, 
secara sederhana pada tanggal 
15 Februari 2022 malam. Ber-

tempat di Ruang Terbuka Hi-
jau (RTH) Callaccu, Tempe,” 
ungkap Taufik saat dikonfir-
masi di ruang kerjanya, Jumat 
(11/2/2022).

Taufik menjelaskan, ke-
giatan refleksi tahun ini akan 
dirangkaikan dengan pere-
smian penggunaan RTH Cal-
laccu. “Meskipun saat ini 
RTH sudah banyak dikunjun-
gi masyarakat baik itu untuk 
olahraga, berfoto-foto, mau-
pun kegiatan lainnya, namun 
penggunaan secara resminya 
nanti pada rangkaian peringa-
tan refleksi tiga tahun kepemi-
mpinan Bupati dan Wakil Bu-
pati,” tuturnya.

Mantan Kepala Bagian (Ka-
bag) Pembangunan ini melan-
jutkan, selain peresmian RTH 
juga akan dilakukan pengun-
dian dua paket umrah yang 
pernah dijanjikan oleh Bupati 
Wajo ketika capaian vaksinasi 
Wajo bisa mencapai target na-
sional yaitu 70 persen.

“Berdasarkan data per 31 

Desember 2021 di Komite 
Penanganan COVID-19 dan 
Pemulihan Ekonomi Nasional 
(KPC-PEN), capaian vaksina-
si covid-19 Kabupaten Wajo 
sebanyak 74,06 persen atau 
222.784 untuk dosis satu,” un-
gkapnya.

“Sehingga sebagai ben-
tuk rasa syukur Bapak Bupati 
sekaligus memenuhi janji yang 
pernah disampaikan sebelumn-
ya, akan dilakukan pengundian 
hadiah umrah untuk dua orang. 
Semua masyarakat yang sudah 
mendapatkan vaksinasi yang 
tercatat di Wajo, berpeluang 
untuk mendapatkan hadiah 
tersebut,” tambahnya.

Meskipun dilaksanakan se-
cara sederhana, lanjut Taufik, 
masyarakat bisa turut hadir 
sambil menikmati suasana 
malam kawasan RTH Callac-
cu yang merupakan salah satu 
ikon Wajo. “Tentunya dengan 
tetap disiplin menerapkan pro-
tokol kesehatan,” tutupnya. 
(and)

Ajak Warga Peduli Lingkungan,
PKK Dirikan Bank Sampah 

Kayumas Kelod Bersemi

Bali, SMN - Silih bergan-
ti Bank Sampah terus berdiri 
Kota Denpasar. Kali ini, atas 
inisiatif PKK setempat, secara 
resmi didirikan Bank Sampah 
Kayumas Kelod Bersemi di 
Banjar Kayumas Kelod, Kelu-
rahan Dangin Puri, Sabtu (5/3). 

Lurah Dangin Puri, I Gusti 
Agung Gede Okariawan saat 
dikonfirmasi mengatakan Bank 
Sampah ini didirikan atas inisi-
atif PKK yang didukung oleh 
Kaling dan Prajuru Banjar 
Kayumas Kelod. Dengan adan-
ya Bank Sampah Kayumas Kel-
od Bersemi ini, terdapat 3 Bank 
Sampah di Kelurahan Dangri. 

“Secara bertahap kami 
dorong setiap Banjar/Lingkun-
gan memiliki Bank Sampah,” 
ujar Okariawa

Lebih lanjut dijelaskan, den-
gan adanya Bank Sampah di-
harapkan dapat menyadarkan 

masyarakat akan  pentingnya 
menjaga kebersihan lingkun-
gan, mengurangi sampah yang 
terbuang ke TPS, membuat 
lingkungan menjadi bersih dan 
membuat sampah jadi barang 
bernilai ekonomis.

“Saat ini setelah diluncur-
kan langsung gerak cepat men-
catat keanggotaan, segingga 
kami harapkan masyarakat ikut 
peduli lingkungan lewat Bank 
Sampah,” ujarnya

Okariawan menambahkan, 
dengan program ini selain 
menjaga lingkungan, juga di-
harapkan mampu berkontribusi 
dalam mengatasi permasalahan 
sampah perkotaan. Serta men-
gurangi volume sampah menu-
ju TPA. Adapun jadwal Bank 
Sampah Kayumas Kelod Berse-
mi ditetapkan rutin setiap bulan 
pada Hari Sabtu Minggu Perta-
ma mulai pukul 09.00-11 .OO 

Wita. 
“Mari bersama menab-

ung sampah di Bank Sampah, 
Lingkungan bersih dan 
mendapat berkah,” jelasnya

Sementara Ketua Bank 
Sampah Kayumas Kelod 
Bersemi, Lastri mengatakan, 
pihaknya berusaha mem-
beri kesadaran kepada warga 
di wilayah Banjar Kayumas 
Kelod. Hal ini berkenaan 
bagaimana dari sampah juga 
bisa menghasilkan keuntungan 
yang lumayan apabila dikum-
pulkan secara teratur. Selain 
juga untuk menggugah kesada-
ran masyarakat untuk peduli 
lingkungan. 

“Semoga banjar/lingkungan 
di Denpasar melakukan geb-
rakan membuat Bank Sampah 
untuk mendukung program 
pemilahan sampah  serta men-
jaga lingkungan,” ujarnya. (bl)

 Resmi didirikan Bank Sampah Kayumas Kelod Bersemi di Banjar Kayumas Kelod, Kelurahan 
Dangin Puri

mandiri dan inovatip.
Sekda Sukabumi dalam ara-

hanya menyampaikan apresiasi 
terhadap rencana strategis KNPI 
2021 - 2024 yang telah dipapar-
kan oleh ketua KNPI.

“Semoga dengan selalu 
bersinergi bisa meningkatkan 
kesejahteraan bagi masyarakat 
dan Kab Sukabumi layak 
mendapat penilaian Kabupaten 
layak pemuda” jelasnya.

Menurutnya, peran aktif 
pemuda sangat diharapkan un-
tuk membangun Kab Sukabumi 
apalagi ditengah tengah Pandemi 
Covid 19 yang masih belum tun-
tas.

“Karena itu kita bersama sama 
harus mensukseskan vaksinasi di 
Kab Sukabumi supaya mencapai 
target, dan berhasil mewujudkan 
herd immunity)” tambahnya.

Sekda berharap sinergitas 
antara KNPI dan Pemerintah 
Kab Sukabumi bisa lebih op-
timal akomodatif, adaptif, dan 
konstruktif. Sehingga, mampu 
menopang penguatan pemban-
gunan di Kabupaten Sukabumi. 
(rob)
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Perkuat Sinergi Optimalkan Layanan 
Kepelabuhanan, BP Batam Gelar Coffee 
Morning

Suasana Saat coffee morning

Batam, SMN - Badan Pen-
gusahaan Batan (BP Batam) 
melalui Badan Usaha Pelabu-
han (BUP) menggelar Coffee 
Morning bertajuk “Wujudkan 
Pelabuhan Batam Berdaya 
Saing”, pada Kamis (10/2/2022) 
pagi, betempat di Aston Batam 
Hotel & Residences.

Kegiatan ini dihadiri leb-
ih dari 70 orang peserta yang 
terdiri dari instansi dan organ-
isasi yang berpusat pada sektor 
kepelabuhanan, seperti Kan-
tor Pelayanan Utama (KPU) 
Bea dan Cukai Batam, Kantor 
Imigrasi Kelas I Khusus TPI 
Batam, Kantor Kesyahban-
daran dan Otoritas Pelabuhan 
(KSOP) Khusus Kota Batam, 
Kantor Kesehatan Pelabuhan 
Kelas I Batam, Dewan Pengu-
rus Cabang INSA (Indonesian 
National Shipowners’ Associ-
ation) Batam, Batam Shipyard 
Offshore and Offshore Associa-
tion (BSOA), dan lainnya.

Pada pertemuan tersebut, 
para peserta juga memberikan 
tanggapan, masukan dan kritik 
membangun atas pelayanan dan 
kebijakan yang diterbitkan oleh 
BP Batam.

Ketua INSA Batam, Osman 
Hasyim menyatakan apresi-
asinya terhadap BP Batam atas 
upaya untuk merevitalisasi 
pelabuhan Batam melalui sektor 
maritim.

“Setelah adanya perubahan 
Peraturan Kepala BP Batam, 
galangan kita bergeliat kembali. 
Nah, yang harus kita tingkatkan 
adalah rasa nyaman, rasa aman, 
kepastian hukum, harga yang 
bersaing dan pelayanan prima,” 
ujar Osman.

Ia menambahkan, faktor 
harga dan pelayanan telah men-
galami peningkatan, baik dari 
KSOP Khusus Batam dan BUP, 
begitu juga dengan pelayanan di 
KPU Bea Cukai Batam.

Osman berharap BUP BP 
Batam mampu mengelola Pela-
buhan Batu Ampar secara pro-
porsional dan komersial yang 
dapat meningkatkan pendapa-
tan.

Kepala Harian BSOA, Novi 
Hasni, turut mengapresiasi 
BP Batam atas pembangunan 
infrastruktur pada pelabuhan 
yang memberikan perubahan 
signifikan terhadap proses lalu 
lintas di sekitar pelabuhan.

“Terima kasih kepada Kepala 
BP Batam, Bapak Muhammad 
Rudi, atas perbaikan akses ma-
suk dan jalan ke area galangan. 
Dan saya yakin bahwa terminal 
khusus dan galangan kapal di 
Batam sudah berdaya saing,” 
ujar Novi.

Kepala KPU Bea Cukai 
Batam, Ambang Priyonggo, 
menambahkan momen Coffee 
Morning ini dapat dimanfaat-
kan para peserta untuk bertukar 
pikiran guna menjadikan Batam 
pusat kepelabuhanan yang ber-
daya saing tinggi di Indonesia.

“Kolaborasi antara Bea Cu-
kai dengan BP Batam melalui 
Auto Gate System telah tereal-
isasi. Ini menunjukkan komit-
men kedua instansi terhadap 
proses transformasi kepelabu-
hanan di Batam,” kata Ambang.

Selain itu, Kepala Bidang 
Lalu Lintas dan Angkutan Laut, 
serta Tata Kelola Pelabuhan, 
Heru Hernawan turut memberi-
kan sumbang saran untuk BUP 
BP Batam dan instansi serta aso-
siasi kepelabuhanan di Batam, 
baik dari sisi SOP, kebijakan 
maupun sumber daya manusia.

Dukungan dan apresiasi juga 
disampaikan oleh Ketua Bidang 
Antarintansi Asosiasi Perusa-
haan Bongkar Muat Indonesia 
(APBMI) Batam, Johan atas pe-
rubahan-perubahan yang dilak-
sanakan BUP.

“Selama setahun terakhir ini 
BUP telah memberikan inovasi 
untuk kemajuan pelabuhan Ba-
tam. Namun beberapa hal kami 
harapkan dapat ditingkatkan, 
seperti kepastian berusaha dan 
Tenaga Kerja Bongkar Muat 
(TKBM) pelabuhan,” ujar Jo-
han.

Ia berharap, BUP mampu 
merangkul dan membina kerja 
sama dengan instansi dan aso-
siasi kepelabuhanan untuk me-
majukan pelabuhan di Batam 
menjadi lebih baik.

Direktur Badan Usaha Pela-
buhan, Dendi Gustinandar men-
gatakan, coffee morning terse-
but dihelat dengan tujuan untuk 
mempererat silaturahmi dan 
menemukan solusi atas permas-
alahan yang dialami para pelaku 
usaha perkapalan beserta instan-
si terkait.

Dendi juga berkesempatan 
untuk memaparkan perkem-
bangan sejumlah layanan di 
pelabuhan selama tahun 2021. 
Bersumber dari data yang di-
himpun oleh BUP, terdapat lebih 
dari 24.700 kapal barang yang 
berkunjung ke Batam selama ta-
hun 2021. Jumlah ini mengala-
mi kenaikan sebesar 4,3 persen 
dibandingkan tahun 2020.

Sedangkan untuk pelabuhan 
penumpang domestik dan inter-
nasional mengalami penurunan 
drastis akibat pembatasan kegia-
tan bepergian selama pandemi 
Covid-19.

“BP Batam dan Bea Cukai 
Batam juga telah melakukan 
koordinasi

[22.33, 11/2/2022] Sipayung: 
Perkuat Sinergi Optimalkan 
Layanan Kepelabuhanan, BP 
Batam Gelar Coffee Morning

Batam, SMN - Badan Pen-
gusahaan Batan (BP Batam) 
melalui Badan Usaha Pelabuhan 
(BUP) menggelar Coffee Morn-
ing bertajuk “Wujudkan Pela-
buhan Batam Berdaya Saing”, 
pada Kamis (10/2/2022) pagi, 
betempat di Aston Batam Hotel 
& Residences.

Kegiatan ini dihadiri lebih 
dari 70 orang peserta yang ter-
diri dari instansi dan organisasi 
yang berpusat pada sektor ke-
pelabuhanan, seperti Kantor Pe-
layanan Utama (KPU) Bea dan 
Cukai Batam, Kantor Imigrasi 
Kelas I Khusus TPI Batam, Kan-
tor Kesyahbandaran dan Otori-
tas Pelabuhan (KSOP) Khusus 
Kota Batam, Kantor Kesehatan 
Pelabuhan Kelas I Batam, De-
wan Pengurus Cabang INSA 
(Indonesian National Shipown-
ers’ Association) Batam, Batam 
Shipyard Offshore and Offshore 
Association (BSOA), dan lainn-
ya.

Pada pertemuan tersebut, 
para peserta juga memberikan 
tanggapan, masukan dan kritik 
membangun atas pelayanan dan 
kebijakan yang diterbitkan oleh 
BP Batam.

Ketua INSA Batam, Osman 
Hasyim menyatakan apresi-
asinya terhadap BP Batam atas 
upaya untuk merevitalisasi pela-
buhan Batam melalui sektor 
maritim.

“Setelah adanya perubahan 
Peraturan Kepala BP Batam, 
galangan kita bergeliat kembali. 
Nah, yang harus kita tingkatkan 
adalah rasa nyaman, rasa aman, 
kepastian hukum, harga yang 
bersaing dan pelayanan prima,” 
ujar Osman.

Ia menambahkan, faktor har-
ga dan pelayanan telah mengala-
mi peningkatan, baik dari KSOP 
Khusus Batam dan BUP, begitu 
juga dengan pelayanan di KPU 
Bea Cukai Batam.

Osman berharap BUP BP Ba-
tam mampu mengelola Pelabu-
han Batu Ampar secara propor-
sional dan komersial yang dapat 
meningkatkan pendapatan.

Kepala Harian BSOA, Novi 
Hasni, turut mengapresiasi BP 
Batam atas pembangunan infra-
struktur pada pelabuhan yang 
memberikan perubahan sig-
nifikan terhadap proses lalu lin-
tas di sekitar pelabuhan.

“Terima kasih kepada Kepala 
BP Batam, Bapak Muhammad 
Rudi, atas perbaikan akses ma-
suk dan jalan ke area galangan. 
Dan saya yakin bahwa terminal 
khusus dan galangan kapal di 

Batam sudah berdaya saing,” 
ujar Novi.

Kepala KPU Bea Cukai 
Batam, Ambang Priyonggo, 
menambahkan momen Coffee 
Morning ini dapat dimanfaat-
kan para peserta untuk bertukar 
pikiran guna menjadikan Batam 
pusat kepelabuhanan yang ber-
daya saing tinggi di Indonesia.

“Kolaborasi antara Bea Cu-
kai dengan BP Batam melalui 
Auto Gate System telah tereal-
isasi. Ini menunjukkan komit-
men kedua instansi terhadap 
proses transformasi kepelabu-
hanan di Batam,” kata Ambang.

Selain itu, Kepala Bidang 
Lalu Lintas dan Angkutan Laut, 
serta Tata Kelola Pelabuhan, 
Heru Hernawan turut memberi-
kan sumbang saran untuk BUP 
BP Batam dan instansi serta aso-
siasi kepelabuhanan di Batam, 
baik dari sisi SOP, kebijakan 
maupun sumber daya manusia.

Dukungan dan apresiasi juga 
disampaikan oleh Ketua Bidang 
Antarintansi Asosiasi Perusa-
haan Bongkar Muat Indonesia 
(APBMI) Batam, Johan atas pe-
rubahan-perubahan yang dilak-
sanakan BUP.

“Selama setahun terakhir ini 
BUP telah memberikan inovasi 
untuk kemajuan pelabuhan Ba-
tam. Namun beberapa hal kami 
harapkan dapat ditingkatkan, 
seperti kepastian berusaha dan 
Tenaga Kerja Bongkar Muat 
(TKBM) pelabuhan,” ujar Johan.

Ia berharap, BUP mampu 
merangkul dan membina kerja 
sama dengan instansi dan asosia-
si kepelabuhanan untuk memaju-
kan pelabuhan di Batam menjadi 
lebih baik.

Direktur Badan Usaha Pela-
buhan, Dendi Gustinandar men-
gatakan, coffee morning terse-
but dihelat dengan tujuan untuk 
mempererat silaturahmi dan 
menemukan solusi atas permas-
alahan yang dialami para pelaku 
usaha perkapalan beserta instansi 
terkait.

Dendi juga berkesempatan 
untuk memaparkan perkemban-
gan sejumlah layanan di pelabu-
han selama tahun 2021. Bersum-
ber dari data yang dihimpun oleh 
BUP, terdapat lebih dari 24.700 
kapal barang yang berkunjung 
ke Batam selama tahun 2021. 
Jumlah ini mengalami kenaikan 
sebesar 4,3 persen dibandingkan 
tahun 2020.

Sedangkan untuk pelabuhan 
penumpang domestik dan inter-
nasional mengalami penurunan 
drastis akibat pembatasan kegia-
tan bepergian selama pandemi 
Covid-19.

[22.36, 11/2/2022] Sipayung: 
“BP Batam dan Bea Cukai Bat-
am juga telah melakukan koordi-
nasi terkait pengoperasian Auto 
Gate System (AGS) sejak No-
vember 2020 dan semakin inten-
sif dilakukan pada April 2021,” 
ujar Dendi.

AGS sendiri telah terintegrasi 
dengan TPS Online Bea Cukai 
dan sudah beroperasi penuh mu-
lai tanggal 1 Januari 2022. (rud/
phs )

Jumat Barokah, Polresta 
Barelang Bagikan Paket Makan 
kepada Jamaah Shalat Jumat 
Masjid Jabal Arafah Nagoya

Personil Satlantas membagikan nasi bungkus kepada warga 
yang berada di sekitar masjid

Batam, SMN – Dalam Rang-
ka Bakti sosial Polresta Barelang 
di hari jumat berkah Sat Lantas 
Polresta Barelang membagikan 
Makanan siap Santap kepada 
Jamaah Shalat Jum’at Masjid 
Jabal Arafah Nagoya seusai 
melaksanakan Shalat Jumat. Ju-
mat (11/02/2022).

Kapolresta Barelang Kombes 
Pol Nugroho Tri Nuryanto, S.H, 
S.I.K., M.H. melalui Kasat Lan-

tas Polresta Barelang Kompol 
Ricky Firmansyah, SH, SIK 
mengatakan Selain mengamank-
an dan mengatur lalu lintas, 
Personil Sat lantas juga mem-
bagikan nasi bungkus kepada 
warga yang berada di sekitar 
masjid. Bhakti sosial yang dina-
makan Jumat  Barokah ini pun 
juga menjadi salah satu rang-
kaian kegiatan di hari Jum’at. 
kegiatan tersebut merupakan 

wujud kepedulian Polresta 
Barelang kepada Masyrakat 
yang terdampak Covid-19.

Dalam kegiatan kali ini 
kami membagikan 100 Paket 
makanan Siap santap dan seka-
ligus menghimbau masyarakat 
untuk tetap mematuhi protokol 
kesehatan dengan wajib me-
makai masker, rajin mencuci 
tangan, menjaga jarak, mengh-
indari kerumunan, dan mengu-
rangi mobilitas.

Kami berharap apa yang 
kami berikan dapat bermanfaat, 
jangan dilihat apa yang kami 
beri karena kami ikhlas mem-
berikannya, Mari bersama – 
sama menciptakan dan menjaga 
situasi kamtibmas yang kondu-
sif khususnya di wilayah hukum 
Polresta Barelang. Ucap Kasat 
Kasat Lantas Polresta Barelang 
Kompol Ricky Firmansyah, 
S.H, S.I.K.

Warga yang mendapatkan 
bantuan mengucapkan teri-
ma kasih dan bersyukur atas 
kepedulian Polresta Barelang. 
(Hsm/Ph)

Gubernur Nova Sambut Baik 
Pembukaan PON XXI di Aceh

Gubernur Aceh Nova Iriansyah, menyambut baik ditunjukkannya Aceh sebagai tempat pembu-
kaan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI tahun 2024

Banda Aceh, SMN – Gu-
bernur Aceh Nova Iriansyah, 
menyambut baik ditunjukkann-
ya Aceh sebagai tempat pembu-
kaan Pekan Olahraga Nasional 
(PON) XXI tahun 2024 oleh 
Komite Olahraga Nasional In-
donesia (KONI) Pusat.

“Kami menyambut baik 
dengan apa yang telah diputus-
kan dalam pertemuan ini. Kami 
siap menggelar pembukaan 
PON XXI nanti,” kata Nova 
dalam pertemuan dengan Ket-
ua Umum KONI Pusat, Letjen 
TNI (Purn) Marciano Norman 
dan Gubernur Sumatera Utara 
Edy Rahmayadi, dalam rangka 
membahas persiapan PON XXI 
tahun 2024 Aceh dan Sumatera 
Utara (Sumut) di Kantor KONI 
Pusat, Senayan, Jakarta Pusat, 
Selasa (08/02/ 2022) di Jakarta.

Gubernur Aceh juga men-
yampaikan, terkait dengan 
cabor yang akan diperlom-
bakan di Aceh, semua kepu-
tusannya nanti akan diserah-
kan sepenuhnya kepada pihak 
KONI Aceh, termasuk skema 
sentralisasi dan desentralisasi 
yang dianjurkan KONI Pusat.

“Saya juga nanti akan 
mengecek keberadaan dan ke-
siapan venue dan penginapan 
kluster,” kata Nova.

Adapun cabor yang diusul-
kan untuk diperlombakan di 
Aceh sebanyak 31 cabor, me-
liputi aerosport, anggar, angkat 
berat, angkat besi, arung jeram, 
baseball dan softball, wood-
ball, bola basket, bola tangan, 
bridge, dayung, triathlon, hap-
kido, judo, kempo, kurash.

Selanjutnya, layar, menem-
bak, muay thai, panahan, panjat 
tebing, rugby, selam, sepakbo-
la putra, sepak takraw, sepatu 
roda, soft tenis, tarung derajat, 
dan tenis lapangan.

Terkait dengan pemindahan 
beberapa cabor seperti sepak-
bola putri, golf dan binaraga, 
yang telah disepakati dalam 
pertemuan itu, Gubernur Nova 
juga telah menyetujuinya.

“Dengan demikian kami 

sepakat menyerahkan cabor 
tersebut untuk dipindahkan ke 
Sumatera Utara,” sebut Nova.

Dalam pertemuan itu, Nova 
menyampaikan terima kasih 
kepada ketua umum KONI Pu-
sat dan Gubernur Sumut.

“Alhamdulillah atas kebesa-
ran jiwa kita semua, terutama 
Gubsu (Gubernur Sumut) dan 
ketua KONI, kami semua juga 
sudah sepakat dan tidak ada 
lagi masalah kedepan. Mu-
dah-mudahan PON ke-2I pada 
2024 sukses menjadi tuan ru-
mah Aceh dan Sumut,” ujarnya.

Sementara, Ketua Umum 
KONI Pusat, Marciano Nor-
man, mengatakan, pihaknya 
akan menindaklanjuti per-
temuan kedua belah pihak kepa-
da Menteri Pemuda dan Olah-
raga (Menpora) RI Zainuddin 
Amali, terkait persiapan Pekan 
Olahraga Nasional (PON) XXI 
tahun 2024 di Aceh bersama 
Sumatera Utara (Sumut).

Marciano Norman menga-
takan, dalam pertemuan itu 
menyepakati beberapa hal, 
mulai dari cabang olahraga (ca-
bor), masalah venue yang akan 
dibangun, aturan-aturan yang 
akan diberlakukan terutama 
struktur organisasinya.

“Dukungan dua gubernur 
yaitu, Gubernur Aceh dan Gu-
bernur Sumut sangat luar biasa, 
sehingga Saya beserta KONI 
provinsi akan segera menindak-
lanjuti dan akan menjadi usulan 
kepada pemerintah dalam hal 
ini Menteri Pemuda dan Olah-
raga untuk dilanjutkan kepada 
Bapak Presiden untuk kemudi-
an menerima arahan atau pera-
turan presiden tentang pelaksa-
naan PON ke-XXI pada 2024 di 
Aceh – Sumut,” katanya.

Marciano menambahkan, 
kesimpulan dalam pertemuan 
itu menyepakati pembukaan 
PON akan dilakukan di Tanah 
Rencong dan penutupan di Su-
mut. Marciano juga menyebut-
kan, terkait permintaan satu ca-
bor lagi yakni Muangthai masih 
menjadi catatan pihak KONI.

“Cabor Muangthai akan 
dipertandingkan apabila or-
ganisasinya sudah dibereskan. 
Kemudian terkait mutasi atlet, 
kita akan segera mengeluarkan 
aturannya,” sebutnya.

Ketua Umum KONI Pusat 
berharap, PON Aceh Sumut 
ini benar-benar menjadi ajang 
yang bisa melahirkan atlet-at-
let masa depan Indonesia. Se-
hingga hasil yang dilakukan 
masing-masing provinsi juga 
semakin baik.

Sementara itu, Gubernur Su-
mut Edy Rahmayadi, juga telah 
setuju dengan hasil pertemuan 
hari ini.

“Olahraga sarat dengan 
sportivitas. Ini yang kami ba-
has dan motivasi ini yang akan 
kami lakukan. Semoga sukses 
PON ke-21 ini,” katanya.

Dalam pertemuan itu, Gu-
bernur Aceh didampingi Kepa-
la Dinas Pemuda dan Olahraga 
(Kadispora) Provinsi Aceh, 
Dedy Yuswadi AP, Ketua Ha-
rian KONI Aceh, Kamaruddin 
Abu Bakar, Sekretaris Umum 
KONI Aceh, M. Nasir, Ketua 
DPRA Dahlan Jamaluddin, dan 
Kepala Badan Penghubung Pe-
merintah Aceh Almuniza Ka-
mal S.STP, M.Si.

Diketahui, Gubernur Aceh 
Nova Iriansyah pada 31 Jan-
uari 2022 lalu sudah menyer-
ahkannya usulan rencana pem-
bangunan venue kepada KONI 
Pusat.

Dimana venue utama PON 
Aceh-Sumut XXI 2024 ren-
cananya akan dibangun di 
Kuta Malaka, Aceh Besar di 
lahan seluas 100 hektare. Ren-
cananya, akan ada 14 venue di 
luar stadion utama.

Kemudian, beberapa fasil-
itas yang akan dibangun nan-
tinya di Kuta Malaka meliputi 
stadion utama, arena selam, 
perkantoran, kampus olahraga, 
RS olahraga, stadion utama, 
community center, hill top, 
lapangan panahan, asrama/
wisma atlet, lapangan rugbi, 
dan gedung olahraga. (ach)

Awasi Pelaku Usaha, Dinkes Akan Turun Bersama OPD

Kepala Dinas Kesehatan Kota Pekanbaru, dr. Zaini Rizaldy Saragih

Pekanbaru, SMN - Pemer-
intah Kota (Pemko) Pekanbaru 
melalui Dinas Kesehatan beren-
cana turun bersama organisasi 
perangkat daerah (OPD) terkait 
dalam melakukan pengawasan 

terhadap pelaku usaha, terutama 
pelaku usaha depot air minum.

Ini dilakukan agar produk 
air minum isi ulang yang di-
pasarkan kepada masyarakat 
terjamin kebersihannya dan ti-

dak berdampak pada kesehatan 
masyarakat.

“Kemaren saya laporkan ke 
pak wali, seharusnya itu mini-
mal Satpol PP. Satpol PP untuk 
menertibkan mana yang bandel, 

kemudian Disperindag. Per-
izinan, dalam hal ini pihak DP-
MPTSP menyangkut perizinan, 
kemudian kalau perlu lingkun-
gan hidup (DLHK) terkait sum-
ber airnya,” ujar Kepala Dinas 
Kesehatan Kota Pekanbaru, dr. 
Zaini Rizaldy Saragih, Rabu 
(9/2).

Diakui Zaini, selama ini 
pihak Dinas Kesehatan turun 
sendiri dalam melakukan pen-
gawasan depot air minum, tidak 
dalam bentuk tim.

“Selama ini turunnya sendi-
ri-sendiri. Itulah yang kita lapor-
kan ke pak wali, supaya ada 
koordinasi dalam bentuk tim. 
Ketika ditemui ada masalah bisa 
dicarikan solusi bersama-sama,” 
jelasnya.

Disinggung sudah bera-
pa jumlah pelaku usaha yang 
melakukan uji sampel air depot 
air minum ke laboratorium mi-
lik Dinas Kesehatan, sebagai 
syarat untuk mendapatkan re-
komendasi perizinan usaha, di-
jawab Zaini.

“Itu ada datanya, cuman saya 
tidak ingat. Angka itu setiap saat 
berubah,” ujarnya. (pkb)
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Jamsostek.
Dalam peraturan yang diun-

dangkan pada 4 Februari 2022 itu 
terungkap manfaat Jaminan Hari 
Tua (JHT) hanya dapat dicairkan 
apabila usia peserta BPJAM-
SOSTEK mencapai 56 tahun.

Berikut tiga fakta pencairan 
JHT Jamsostek.

1. Baru Bisa Dicairkan 
100% Saat Usia 56 Tahun

Manfaat JHT hanya dapat dic-
airkan 100% apabila usia peserta 
BPJAMSOSTEK mencapai usia 
56 tahun. Hal ini disampaikan 
langsung Pps. Deputi Direktur 
Bidang Hubungan Masyarakat 
dan Antar Lembaga BPJamsostek 
Dian Agung Senoaji kepada 
detikcom, Jumat (11/02/2022) 
kemarin.

“Benar. Sesuai dengan Per-

menaker Nomor 2 Tahun 2022, 
manfaat JHT dibayarkan seka-
ligus pada saat peserta mencapai 
usia 56 tahun, mengalami cacat 
total tetap, atau meninggal dun-
ia,” jelasnya.

Hal itu sesuai dengan UU No-
mor 40 tahun 2004 yang menya-
takan bahwa program JHT Jam-
sostek bertujuan untuk menjamin 
peserta menerima uang tunai pada 
saat memasuki masa pensiun, 
mengalami cacat total tetap, atau 
meninggal dunia, sehingga peker-
ja memiliki tabungan ketika me-
masuki masa pensiun.

Lebih lanjut, Dian menyam-
paikan dengan berlakunya Per-
menaker Nomor 2 Tahun 2022, 
bagi peserta yang mengundurkan 
diri, PHK atau meninggalkan In-
donesia untuk selama-lamanya, 

Konvensi Nasional Media Mas-
sa dalam rangka peringatan Hari 
Pers Nasional 2022, Senin (7/2).

Ia mengingatkan, jangan sam-
pai insan pers atau industri pers 
terlambat dalam mengantisipasi 
perubahan tersebut. Sebab, ter-
dapat beragam konsekuensi jika 
terlambat mengantisipasi peru-
bahan. Ia mencontohkan, kon-
sekuensi yang bisa ditimbulkan 
yakni sisi bisnis antara lain keun-
tungan tetap, menurun bahkan 
merugi.

“Bahkan sampai kebangkru-
tan dari perusahaan itu, gara-gara 
terlambat. Sehingga saatnya se-
karang insan pers untuk melaku-
kan percepatan perubahan-pe-
rubahan itu sesuai dengan tren 
dari perkembangan teknologi itu 

sendiri,” kata Nuh.
Menurutnya, hal itu juga 

berkenaan dengan fenomena 
metaverse atau bentuk peruba-
han yang terjadi di masyarakat 
karena teknologi. Saat ini, kata 
Nuh, perkembangan teknologi 
tidak hanya berada di ruang fisik 
tetapi juga di ruang siber.

Nuh mengatakan, kombinasi 
ruang fisik (physical space) dan 
ruang siber (cyberspace) saat ini 
menjadi hal penting. Bahkan, en-
titas yang tidak mengeksplor ke 
siber akan tertinggal.

Karena itu, ia berharap peru-
bahan ini juga diikuti oleh me-
dia-media di Indonesia untuk 
bertranformasi tidak hanya di ru-
ang fisik tetapi juga ruang siber. 
Ini mengacu data-data pertum-

Tjahjo dalam SE yang ditan-
datangani pada 7 Februari terse-
but.

Pemanfaatan gedung-gedung 
ini sebagai salah satu langkah 
percepatan untuk memutus 
penyebaran Covid-19 khususnya 
varian Omicron yang saat ini ten-
gah meningkat.

Tjahjo menegaskan, penye-
diaan gedung sebagai fasilitas 
isolasi harus dilakukan dengan 
memperhatikan dua hal.  Perta-
ma, harus diselenggarakan ses-
uai dengan standar pelaksanaan 
isolasi pasien COVID-19 yang 

ditetapkan oleh Menteri Keseha-
tan (Menkes).

Kedua, dilakukan dengan 
berkoordinasi dengan rumah 
sakit atau pusat kesehatan mas-
yarakat, dan pemerintah daerah 
setempat.

Tjahjo mengatakan, bagi in-
stansi pemerintah yang tidak 
memiliki gedung pusat atau 
lembaga pendidikan dan pelati-
han sebagai fasilitas isoter, agar 
berkoordinasi dan bekerjasama 
dengan instansi pemerintah yang 
memiliki fasilitas isoter. 

“Atau pihak terkait lainnya 

lapangan kerja baru di dunia dig-
ital.

Perkembangan bagi Usaha 
Kecil Menengah (UMKM) da-
lam dunia digital, juga merupa-
kan salah satu dampak positif 
dari kemajuan teknologi. “Kalau 
belanja kita sekarang tidak perlu 
ke pasar atau toko. Kita sudah 
bisa membelinya secara digital. 
Bahkan kita sudah bisa beli tanah 
di ruang digital,” kata dia.

Di sisi lain, perkembangan te-
knologi juga dapat menimbulkan 
dampak negatif. Ismail menjelas-

kan, hal-hal negatif yang timbul 
dari perkembangan teknologi 
menjadi tantangan dan perlu 
diantisipasi. Hal itu bisa dilaku-
kan dengan cara memperkuat 
self xefense sejak dini.

“Iman dan taqwa menjadi 
salah satu kunci agar kita ter-
hindar dari dampak negatif yang 
bisa ditimbulkan oleh perkem-
bangan teknologi. Iman dan 
taqwa bisa menjadi self defense 
yang kokoh dari konten negatif 
yang ada,” jelas dia.

Ismail melihat transforma-

dilaksanakan Bea Cukai lewat 
program customs visit customer 
(CVC).

“Lewat program ini, Bea Cu-
kai memformulasikan kebijakan 
yang dapat menciptakan tumbuh 
kembang ekspor,’’ ujar Hatta. 

Kegiatan asistensi lewat 
CVC kali ini dilakukan Bea Cu-
kai Pangkalpinang kepada PT 
Karini Utama yang merupakan 
produsen crumb rubber. 

Selain sebagai bentuk dukun-
gan terhadap ekspor, Bea Cukai 
Pangkalpinang melihat secara 
langsung proses produksi peru-
sahaan itu.

Selain di Sumatra, Bea Cu-
kai melaksanakan CVC di Ka-
limantan. Bea Cukai Ketapang 
mengunjungi PT Kejora Prata-
ma Mineral untuk mengambil 

contoh barang low iron silica 
band sebagai langkah untuk 
memahami proses bisnis ekspor 
perusahaan. 

Kunjungan juga dilakukan 
ke PT Gajah selaku penambang 
komoditas yang menjadi bagian 
dari proses ekspor. 

Di Nusa Tenggara, Bea Cu-
kai Kupang melaksanakan CVC 
ke CV Beta Timor yang merupa-
kan pengekspor minyak goreng 
kemasan.

Asistensi dari Bea Cukai 
dilakukan untuk menetapkan 
pungutan bea keluar atas ekspor 
minyak goreng dalam kemasan, 
manifest darat, dan pemenuhan 
berkas persetujuan ekspor. 

Di Sulawesi, Bea Cukai 
Makassar menggandeng Bank 
Mandiri untuk memberikan 

asistensi kepada PT Coconut 
Internasional yang merupakan 
produsen gula merah lontar tra-
disional. 

Lewat asistensi ini, Bea Cu-
kai membuka peluang agar hasil 
produksi perusahaan dapat dilir-
ik pasar internasional.

Hatta menambahkan, kegia-
tan CVC tidak hanya berman-
faat untuk memberikan asistensi 
bagi para pelaku usaha.

“Dari segi pengawasan, Bea 
Cukai juga dapat mengikuti di-
namika proses bisnis pengguna 
jasa, menentukan pola manaje-
men risiko terhadap pengawasan 
ekspor dan impor barang, serta 
bahan untuk monitoring dan 
evaluasi pengawasan ekspor,” 
tandas Hatta.(jpnn)

rangan dokter spesialis),” kata 
Andika saat rapat terbatas ber-
sama jajarannya di Pusat Kes-
ehatan TNI sebagaimana di-
siarkan kanal Youtube Jenderal 
TNI Andika Perkasa di Jakarta, 
Kamis, 10 Februari 2022.

Oleh karena itu, ia ber-
harap para prajurit dan ASN di 
lingkungan TNI dapat meman-
faatkan kerja sama pendidikan 
dokter spesialis antara Uni-
versitas Airlangga dan Tentara 
Nasional Indonesia yang dires-
mikan pekan lalu.

“Kita harus memenuhi dulu 
(jumlah dokter spesialis), ka-
lau tidak kita terseok-seok. 
Oleh karena itu, mumpung ada 
ide yang sangat kreatif dari 

Universitas Airlangga untuk 
menambah, mempercepat pen-
didikan dokter spesialis,” kata 
Andika.

Andika Perkasa menggelar 
rapat terbatas bersama Kepala 
Pusat Kesehatan (Kapuskes) 
TNI Mayjen TNI Budiman, 
Kapuskes TNI AD Mayjen 
TNI Purwo Setyanto, Kepa-
la Dinas Kesehatan TNI AL 
Laksamana Pertama TNI Agus 
Guntoro, dan Kepala Dinas 
Kesehatan TNI AU Marsma 
TNI Isdwiranto Istanto.

Dalam pertemuan itu, An-
dika meminta jajarannya me-
nentukan rumah sakit yang 
akan ditunjuk untuk menam-
pung para mahasiswa Program 

Pendidikan Dokter Spesialis 
(PPDS). “Tugas berikutnya 
RS mana di masing-masing 
angkatan yang kemudian bisa 
dijadikan tempat pendidikan. 
Maksudnya, pendidikan di 
Universitas Airlangga, tetapi 
praktiknya nanti dititipkan ke-
pada RS, RS, ya RS kita,” kata 
Panglima.

Dalam kesempatan itu, 
dia menegaskan bahwa kerja 
sama antara TNI dan Univer-
sitas Airlangga tidak sampai 
menyediakan beasiswa. Mes-
ki begitu, kerja sama tersebut 
dapat memudahkan peneri-
maan menjadi dokter spesialis.

Pada Jumat, 4 Februari lalu, 
Andika menghadiri penan-

datanganan nota kesepahaman 
kerja sama pendidikan dokter 
spesialis antara Universitas 
Airlangga dan TNI. Rektor 
Universitas Airlangga Moham-
mad Nasih pada acara itu men-
yampaikan Indonesia masih 
kekurangan dokter umum dan 
dokter spesialis sehingga ke-
senjangan atau disparitas pe-
layanan kesehatan antardaerah 
masih terjadi.

Dia menyebut Indonesia 
sejauh ini memiliki sekitar 
41.000 dokter spesialis dan 
145.000 dokter umum. Na-
mun, jumlah itu belum mema-
dai, karena satu orang dokter 
spesialis masih harus melayani 
lebih dari 6.000 orang.(tmp)

dan Buddha dari seluruh dunia.
Penandatanganan Nota Kese-

pakatan (MoU) secara daring dan 
luring mengenai pemanfaatan 
empat candi itu dilakukan hari 
ini, Jumat (11/2/2022) oleh Ke-
menterian Agama, Kementerian 
Pendidikan, Kebudayaan, Riset 
dan Teknologi, Kementerian 
BUMN, Kementerian Pariwisata 
dan Ekonomi Kreatif, serta Pem-
prov DIY, dan Pemprov Jateng.

“Kami harapkan candi-candi 
ini bisa jadi tempat ibadah umat 
Hindu dan Buddha di Indonesia 
dan dunia,” ujar Koordinator Staf 
Khusus Menteri Agama Adung 
Abdul Rochman saat konferensi 
pers usai acara penandatanga-
nan nota kesepakatan di Ged-
hong Pracimasana, Kompleks 
Kepatihan, Yogyakarta, Jumat 
(11/2/2022).

Dijelaskan Adung, empat 
candi di Jateng dan DIY terse-
but, selama ini lebih banyak di-
manfaatkan untuk kepentingan 
penelitian, kebudayaan, serta 
pariwisata.

“Melalui kesepakatan itu, 
fungsi candi-candi tersebut akan 
mencakup kepentingan ritual 
merujuk tujuan awal didirikan,” 
terang Adung.

Sementara itu, Gubernur DIY 
Sri Sultan Hamengkubuwono 
X menuturkan, kesepakatan pe-
manfaatan empat candi sebagai 
tempat ibadah menjadi semangat 
terwujudnya moderasi berag-
ama, kohesi sosial, serta ker-
ukunan antarumat beragama di 
Indonesia.

Menurut Raja Keraton Yog-
yakarta ini, pemanfaatan Candi 
Prambanan, Candi Borobudur, 
Candi Mendut, dan Candi Pawon 
untuk tujuan keagamaan akan 

berfokus pada nilai-nilai spiritual 
dan pendidikan dari situs terse-
but.

“Dengan demikian, mas-
yarakat yang berkunjung tidak 
sekadar melihat aspek keinda-
han candi namun juga kegiatan 
peribadatan yang dilakukan oleh 
umat Hindu dan Buddha,” ucap 
Sri Sultan Hamengkubuwono X.

“Pemanfaatan dilakukan den-
gan tetap memperhatikan aspek 
pelestarian cagar budaya dan 
nilai-nilainya serta tidak ber-
tentangan dengan regulasi baik 
dari Pemerintah Indonesia mau-
pun UNESCO,” sambung dia.

Bersama Pemerintah Provinsi 
Jawa Tengah, Sri Sultan sepakat 
memfasilitasi tindak lanjut dari 
pemanfaatan candi tersebut.

Sampaikan Terima Kasih
Ketua Umum Walubi Harta-

ti Murdaya berterima kasih dan 
mengapresiasi upaya pemerintah 
menampilkan Candi Borobudur 
sebagai aset nasional yang dapat 
menghubungkan umat Buddha 
sedunia.

“Saya bersyukur atas nama 
perwakilan umat Budha Indone-
sia,” ucap dia.

Hartati meyakini inisiatif pe-
merintah memunculkan spirit 
agama pada empat candi tersebut 
bakal mendatangkan dampak be-
sar bagi ekonomi di Indonesia, 
khususnya Jateng dan DIY.

Menurut dia, para pengunjung 
candi nantinya tidak sekadar ber-
foto di situs candi, tetapi me-
mungkinkan tinggal lebih lama 
dan belanja lebih banyak di dua 
provinsi tersebut.

“Umat Budha mempunyai 
banyak aliran, kalau semua ter-
tarik mengunjungi Yogyakarta 
dan Jawa Tengah maka akan 

mengintegrasikan transporta-
si publik di Jakarta. Itu artinya 
masyarakat sudah memahami 
betapa pentingnya kami ber-
pindah dari kendaraan pribadi 
ke transportasi publik,” kata 
dia kepada wartawan, Jumat, 11 
Februari 2022.

Namun, dengan turunn-
ya kemacetan tak serta merta 
membuat Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta mencabut kebija-
kan ganjil-genap. Kata dia, guna 
mencabut kebijakan tersebut 
perlu kajian dahulu.

“Ya ganjil-genap masih 
diberlakukan, kami terus laku-
kan kajian dan evaluasi. Pada 
saatnya nanti akan disampaikan 

kapan akan dihentikan,” ujarn-
ya.

Namun, dia merasa mungkin 
saja kebijakan itu bisa dihapus 
di kemudian hari. Semua itu ber-
gantung pada situasi Ibu Kota ke 
depannya.

“Itu kan tergantung situasi 
dan kondisinya, serta fakta dan 
data yang ada. Kebijakan diam-
bil harus ada dasarnya. Datanya, 
faktanya, situasinya, kondis-
inya, tujuan, dan sebagainya,” 
ujar dia.

Sebelumnya diberitakan, In-
deks Kemacetan 2021 menem-
patkan Jakarta pada peringkat 
46 atau mengalami penurunan 
dibandingkan tahun sebelumn-

ya yang menempati peringkat 
31 berdasarkan data yang dirilis 
lembaga pemeringkat kemac-
etan kota dunia, Tomtom Inter-
national BV.

Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan membagikan infor-
masi penurunan peringkat ke-
macetan tersebut melalui akun 
Instagram story @aniesbas-
wedan dipantau di Jakarta, Ka-
mis.

Dalam laman lembaga inter-
nasional itu disebutkan pandemi 
COVID-19 menjadi penye-
bab atau faktor utama yang 
menurunkan tingkat kemacetan 
kota-kota besar di dunia, terma-
suk Jakarta.(viv)

Data BRI Research Institute 
mengungkapkan terdapat seban-
yak 45 juta pelaku usaha ultra 
mikro di Indonesia. Kendati de-
mikian, sebanyak 30 juta pelaku 
usaha ultra mikro masih belum 
tersentuh oleh layanan keuan-
gan formal.

Sri Mulyani, kemudian 
mempercayakan Holding Ul-
tra Mikro yang terbentuk sejak 
13 September 2021 ini untuk 
mengangkat potensi sektor ul-
tra mikro. Hal ini dibarengi 
dengan efisiensi yang tercipta 
berkat konsolidasi Holding Ul-
tra Mikro, sebagaimana tampak 
dari penurunan Cost of Fund 
(CoF) BRI Group.

Pemberdayaan Ultra Mikro 
juga melalui pembiayaan juga 
berpotensi untuk meningkatkan 
penyerapan tenaga kerja, ses-
uai dengan target Kementerian 
Keuangan yang menargetkan 
pembiayaan terhadap 29 juta 
UMi pada tahun 2024 sehingga 

dapat menyerap 29 juta tenaga 
kerja yang akan meningkatkan 
kesejahteraan dan menanggu-
langi kemiskinan.

Senada, Wakil Menteri 
BUMN Kartika Wirjoatmodjo 
juga menekankan pentingnya 
integrasi data sebagai faktor 
kunci untuk memastikan strategi 
Holding Ultra Mikro tepat sasa-
ran. “Penggunaan data analytic 
untuk menjadi sumber Analisa 
kredit hingga social sehingga 
bisa menjadi lebih tepat sasaran. 
Tidak hanya kredit, BRI Group 
juga memberikan pemberdayaan 
untuk memastikan pelaku usaha 
ini sustainable,” terang Kartika.

Dalam menjawab tantangan 
tersebut, Direktur Utama BRI 
Sunarso menegaskan kesiapan 
aspek integrasi data dan sistem 
Holding Ultra Mikro telah me-
madai. Kesiapan itu bersanding 
dengan aspek likuiditas dan 
permodalan yang kuat untuk 
melakukan ekspansi ke sektor 

ultra mikro.
“Kami bentuk Holding Ultra 

Mikro dengan melalui proses 
rights issue. Di tengah situasi 
yang tidak mudah, aksi korpora-
si BRI tersebut dapat terserap 
Rp95,9 triliun sehingga hal 
tersebut menyebabkan dari sisi 
likuiditas dan permodalan BRI 
yang semakin kuat. Kedepan, 
BRI punya kemampuan untuk 
tumbuh secara agresif dengan 
ekosistem yang telah terinte-
grasi,” terang Sunarso dalam 
paparannya.

Di tahun ini, Sunarso menar-
getkan ada tambahan 5 juta 
nasabah ultra mikro baru yang 
dilayani Holding tersebut. Ada-
pun total nasabah Holding Ultra 
Mikro per Desember 2021 telah 
menembus 25,2 juta nasabah. 
Dalam jangka panjang, Holding 
Ultra Mikro memasang target 
bisa melayani 45 juta pelaku us-
aha ultra mikro sebagai nasabah 
pada 2024.(bbli)

membawa dampak luar biasa,” 
ucap Hartati.

Kemudian, tokoh umat Hindu 
A.A. Ngr. Ari Dwipayana menu-
turkan, pemanfaatan empat candi 
untuk kepentingan keagamaan 
amat bermakna bagi umat Hin-
du karena ke depan umat lebih 
leluasa beribadah di situs cagar 
budaya itu.

“Kami mengucapkan teri-
ma kasih kepada Presiden Joko 
Widodo yang telah bersusah 
payah membuka jalan mewujud-
kan MoU untuk memanfaatkan 
candi bukan saja untuk kepent-
ingan konservasi tapi juga untuk 
kepentingan yang lain termasuk 
ritual, ekonomi, dan ilmu pen-

getahuan,” ujar Ari yang juga 
Koordinator Stafsus Presiden RI 
ini.

Pokok-pokok Nota Kesepa-
katan empat menteri, Gubernur 
DIY, dan Gubernur Jateng itu 
merupakan penjabaran Un-
dang-undang Nomor 11 Tahun 
2010 tentang Cagar Budaya, ter-
utama ketentuan Pasal 85 yang 
mengatur pemanfaatan cagar 
budaya, termasuk pemanfaatan 
untuk kepentingan agama, dan 
ketentuan Pasal 93 tentang pera-
turan pelaksanaan Undang-un-
dang Cagar Budaya dalam Pera-
turan Pemerintah yang telah 
diundangkan sebagai PP Nomor 
1 Tahun 2022. (lp6)

Penguatan sektor UMKM 
khususnya sektor mikro dan ul-
tra mikro menjadi pembahasan 
utama pada gelaran BRI Micro-
finance Outlook 2022, Kamis 
(10/2).  Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlang-
ga Hartarto dalam pemaparann-
ya mengatakan penyaluran kred-
it terhadap sektor ultra mikro ini 
dapat mengakselerasi pelaku us-
aha untuk ‘naik kelas’. Dukun-
gan kucuran modal dari Holding 
Ultra Mikro ini juga mendukung 
stimulus yang diberikan pemer-
intah terhadap sektor tersebut.

“Bantuan tunai yang telah 
kami berikan bisa tersalurkan ke 
sektor ultra mikro. Bantuan-ban-
tuan ini kami berikan, sehingga 
tentu kalau dilanjutkan ke kredit 
ultra mikro, sehingga kebutuhan 
layanan keuangan sektor ultra 

mikro bisa terpenuhi. Kita juga 
bisa mendorong inklusi finansi-
al dan menopang stimulus yang 
telah diberikan pemerintah,” 
kata Airlangga dalam keteran-
gan di Denpasar, Kamis (10/2).

Sementara itu, Menteri 
Keuangan Sri Mulyani Indrawa-
ti membeberkan bahwa misi 
besar dalam membawa sektor 
ultra mikro naik kelas itu perlu 
diperkuat dengan sistem yang 
terintegrasi dan tata Kelola data 
yang cakap. “Jadi niat baik dan 
tujuan mulia harus disiapkan 
dengan sistem yang andal dan 
data terintegrasi sehingga dapat 
dipertanggungjawabkan dengan 
baik. Bila integrasinya makin 
baik, bisa reach pelaku ultra 
mikro yang unbankable,” papar 
Sri Mulyani dalam kesempatan 
yang sama.

manfaat JHT akan dibayarkan 
pada saat peserta mencapai usia 
56 tahun. Namun bagi peserta 
yang meninggalkan Indonesia un-
tuk selama-lamanya dengan sta-
tus WNA, maka saldo JHT Jam-
sostek dapat langsung dicairkan.

2. JHT Jamsostek Bisa Dic-
airkan 30% dengan Syarat

Peserta masih bisa melakukan 
pencairan sebagian saldo JHT 
sebesar 30% untuk kepemilikan 
rumah atau 10% untuk keperluan 
lain dengan ketentuan minimal 
kepesertaan 10 tahun.

Sedangkan untuk pencairan 
saldoJHT secara penuh han-
ya dapat dilakukan saat peserta 
mencapai usia 56 tahun, men-
galami cacat total tetap, atau 
meninggal dunia. Bagi peserta 
yang meninggal dunia, saldo JHT 
dapat langsung dicairkan oleh ahli 
warisnya.

3. Peserta JHT Jamsotek 

Bisa Dapat Bunga Ringan
Peserta Program JHT juga bisa 

memanfaatkan fasilitas Manfaat 
Layanan Tambahan (MLT) beru-
pa bunga ringan untuk Pinjaman 
uang muka perumahan (PUMP) 
max Rp 150 juta, Kredit Pemi-
likan Rumah (KPR) max Rp 
500 juta, dan Pinjaman Renovasi 
Perumahan (PRP) max Rp 200 
juta. Bahkan peserta juga dapat 
melakukan take over KPR dari 
skema umum/komersial menjadi 
skema MLT.

Bagi peserta yang mengala-
mi PHK, Pemerintah juga telah 
menyiapkan program Jaminan 
Kehilangan Pekerjaan (JKP) 
pencairan saldo JHT Jamsostek 
secara penuh hanya dapat dilaku-
kan saat peserta mencapai usia 56 
tahun dengan manfaat uang tunai, 
akses lowongan kerja dan pelati-
han kerja.(dtk)

buhan media online yang me-
manfaatkan cyberspace ternyata 
mengalami pertumbuhan sangat 
luar biasa.

“Sehingga kami sangat men-
yarankan bagaimana caranya 
kita migrasi dari physical space 
yang memang sudah lama sekali 
kita bergelut di situ, memasuki 
cyberspace, paling tidak kita me-
masuki hybrid, kombinasi antara 
physical space dan cyber space,” 
ujar Mantan Menteri Pendidikan 
dan Kebudayaan tersebut.

“Kalau kita bisa melakukan, 
bukan yang paling kuat yang bisa 
bertahan, bukan pula yang paling 
pintar yang bisa bertahan, tetapi 
siapa yang melakukan peruba-
han, itulah yang bisa bertahan. 
Kami berharap insan pers adalah 
insan yang melakukan perubah-
an itu bahkan menjadi mesin un-
tuk melakukan perubahan itu,” 
katanya.(rpbk)

untuk memastikan pegawai ASN 
di lingkungan instansinya yang 
terinfeksi Covid-19 mendapa-
tkan layanan isolasi dan per-
awatan yang diperlukan,” ujarn-
ya dalam keterangan tertulis, 
Jumat (11/2).

Lebih lanjut Menteri PANRB 
menyampaikan, selama penye-
lenggaraan fasilitas isoter maka 
pelaksanaan program pendidikan 
dan pelatihan oleh instansi pe-
merintah untuk sementara waktu 
dialihkan menjadi daring/online.

“Dan dilaksanakan di kantor 
atau lokasi lainnya dengan pen-
erapan protokol kesehatan yang 
ketat,” imbuhnya.

Untuk mengendalikan penye-
baran COVID-19 di lingkungan 

instansi pemerintah, melalui SE 
Tjahjo juga meminta seluruh 
pimpinan instansi untuk men-
goptimalkan peran Tim Pusat 
Krisis Covid-19 di instansi mas-
ing-masing. Tim penanganan 
COVID-19 di setiap instansi 
diimbau untuk melakukan pe-
meriksaan dan pelacakan kontak 
erat pasien terinfeksi.

Seluruh anggota tim juga ha-
rus memastikan ASN dan keluar-
ganya yang terinfeksi Covid-19 
mendapat layanan isolasi. Serta 
perawatan yang diperlukan ser-
ta memastikan setiap ASN telah 
mendapatkan vaksin lengkap 
termasuk booster sesuai jadwal 
yang ditentukan Kementerian 
Kesehatan.(kntn)

si digital telah memindahkan 
hampir sebagian besar aktivitas 
hidup manusia ke dalam dunia 
digital atau virtual. Menurut dia, 
hal yang tak kalah penting di era 
seperti ini ialah penguasaan liter-
asi digital.

“Kecakapan digital akan leb-
ih bijak memanfaatkan teknolo-
gi. Hal ini bisa dimulai dari diri 
sendiri dan juga lingkungan kel-
uarga,” kata dia.

Semua pernyataan tersebut 
disampaikan saat memberikan 
sambutan dalam acara sila-
turahim dengan keluarga besar 
pondok pesantren Nurul Hakim 
Kediri Lombok Barat NTB, Ju-
mat (11/2/2022).(rpbk)
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Vaksin Merah Putih Mulai Hari Ini Uji Klinis 
Fase I, Gubernur Khofifah Ajak Masyarakat  

Yang Belum Divaksin Jadi Relawan

Surabaya, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa optimistis Vaksin Mer-
ah Putih yang dikembangkan 
Universitas Airlangga dan PT 
Biotis Pharmaceuticals mampu 
melalui seluruh proses uji klinis.

Vaksin Merah Putih itu 
sendiri kini tengah memulai 
uji klinis fase I di Rumah Sakit 
Umum Daerah Dr. Soetomo, 
Surabaya, Rabu (9/2/2022) dan 
telah mendapatkan ijin dari 
Badan POM. Uji klinis pada 90 
orang subjek penelitian, disunti-
kan sebanyak dua dosis dengan 
interval waktu 28 hari.

“InsyaAllah, ikhtiar ini akan 
membuahkan hasil terbaik. Se-
moga semua berjalan lancar, 
tidak ada kendala berarti dalam 
ujicoba sehingga keberadaan 
vaksin ini dapat meredam lonja-
kan covid-19 serta memberikan 
perlindungan dan keselamatan 
bagi seluruh masyarakat,” kata 
Khofifah dalam peluncuran uji 
klinis Vaksin Merah Putih di 
RSUD Dr Soetomo, Surabaya, 
Rabu (9/2/2022).

Dalam peluncuran yang juga 
dihadiri Menko PMK Prof Mu-
hadjir Efendi dan Rektor Unair 
Prof. Nasih tersebut, Khofi-

fah mengatakan bahwa secara 
keilmuan, Unair terus melaku-
kan berbagai ikhtiar yang di 
dukung secara teknis oleh tim 
dari RSUD Soetomo dalam 
melakukan uji klinis di fase satu 
hingga tiga.

Oleh sebab itu, kata dia, je-
jaring Alumni Unair yang terse-
bar di berbagai penjuru neg-
eri dan dunia diharapkan bisa 
turut mengabarkan keberadaan 
Vaksin Merah Putih agar bisa 
memberikan manfaat bagi mas-
yarakat Indonesia bahkan dunia.

“Kami semua bangga dengan 
Unair yang punya komitmen 
kuat memberikan persembahan 
terbaik bagi negeri ini apalagi 
dapat memberikan perlindungan 
dan keselamatan kepada seluruh 
masyarakat Indonesia bahkan 
dunia,” puji Khofifah yang juga 
Ketua Ikatan Alumni Airlangga 
(IKA) UNAIR.

“Jejaring ini sangat dibutuh-
kan. Support dari berbagai pi-
hak baik Menkes, Menko PMK, 
BIN, BPOM, TNI-Polri dan 
semua pihak akan terus kami 
maksimalkan. Juga koordinasi 
jejaring internasional akan kita 
lakukan,” tambah dia.

Khofifah berharap selanjutn-

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa bersa-
ma Menko PMK Prof Muhadjir Efendi dan Rektor Unair Prof. 

Nasih melaunching Uji Klinis Tahap Pertama Vaksin Merah 
Putih di RSUD Dr. Soetomo

ya Vaksin Merah Putih memper-
oleh persetujuan dan pengakuan 
dari Organisasi Kesehatan Dun-
ia (WHO). Tentunya hal ini se-
jalan dengan keinginan Presiden 
Jokowi yang menetapkan vaksin 
merah putih sebagai program 
super prioritas pemerintah.

Khofifah menerangkan, Vak-
sin Merah Putih dikembangkan 
dengan platform inactive virus 
atau virus yang tidak aktif. Se-
lanjutnya, Khofifah merinci, 
uji klinik fase I dilakukan pada 
9 Februari - 8 Maret 2022, uji 
klinis fase II akan dilakukan 
pada 11 Maret 2022 - 11 April 
2023, dan uji klinis fase III akan 
dijadwalkan setelah lolos fase II 
kepada 5.000 orang.

“Saya menyampaikan terima 
kasih dan selalu meminta sup-
port dari seluruh Forkopimda 
Jatim untuk menyiapkan para 
relawan bagi fase Uji Klinis 
demi tercapainya Vaksin Merah 
Putih dan dikembangkan bagi 
seluruh anak negeri bahkan dun-
ia. Uji Klinis pertama ini mer-
upakan bentuk Strong Partner-
ship dan Strong Commitment 
kita semua,” ungkapnya.

Dikembangkan Dari Hulu 
Hingga Hilir 

Hadir secara virtual, Ment-
eri Kesehatan RI Budi Gunadi 
Sadikin menyampaikan rasa 
bangga dan terima kasihnya atas 
keseriusan Pemerintah Provinsi 
Jawa Timur bersama Universitas 
Airlangga dalam mengembang-
kan vaksin dalam negeri untuk 
penanganan Virus Covid-19.

Secara khusus, dirinya 
menyebut bahwa Vaksin Merah 
Putih ini merupakan satu-sat-
unya vaksin dalam negeri yang 
pengembangannya dimulai dari 
hulu di tahap peneletian hingga 
hilirnya atau di sisi produksi.

“Ini merupakan satu-satunya 
produksi inisiatif vaksin dalam 
negeri yang mulai dari awal. 
Banyak yang mengerjakan ha-
nya dari sisi hilirnya saja, tapi 
yang memulai dari awal hingga 
produksi Ready to Use hanya 
dari Unair ini,” ujar Menkes 
Budi.

Terkait peruntukannya, Men-

kes RI juga berharap bahwa 
kedepannya bisa dipergunakan 
untuk Vaksin Booster dan Vak-
sin anak usia 3 tahun ke atas. 
Mengingat masih sedikit vaksin 
yang lolos uji klinis untuk anak-
anak.

Oleh sebab itu, dirinya juga 
menyebut bahwa ini menjadi 
potensi besar bagi Indonesia. 
Bahkan, Presiden Joko Widodo 
berharap nantinya Vaksin Mer-
ah Putih bisa digunakan sebagai 
Vaksin Donasi Internasional. 
Utamanya bagi negara-neg-
ara muslim yang kesulitan 
mendapatkan vaksin dikare-
nakan status halal. Terlebih, 
Indonesia akan menjadi tuan ru-
mah dalam G20 pada November 
mendatang,

Sementara, Menko PMK 
Prof. Muhadjir Efendi mene-
gaskan bahwa Fase tahap perta-
ma ini menjadi fase terpenting 
untuk kemudian lanjut ke fase 
selanjutnya. Dimana Vaksin 
Merah Putih juga telah menjadi 
prioritas Presiden Jokowi dir-
inya pun mengapresiasi penuh 
upaya kolaborasi semua pihak 
yang terlibat.

“Selain itu, sesuai dengan ar-
ahan Presiden RI Joko Widodo, 
Vaksin Merah Putih ini adalah 
Super Prioritas nasional untuk 
menuju kemandirian vaksin,” 
terangnya.

Masa pandemi, diharapkan 
pemerintah juga bisa menjadi 
momen bangkitnya kemandirian 
bangsa utamanya di sektor kes-
ehatan nasional. Sehingga tidak 
lagi tergantung produk dari luar 
negeri untuk menangani hal-hal 
yang sifatnya Emergency.

Oleh sebab itu, dirinya terus 
mendorong berbagai perugu-
ruan tinggi di Indonesia untuk 
bisa bersama mengembangkan 
penelitian-penelitian yang ber-
manfaat bagi bangsa Indonesia 
maupun Internasional.

Turut hadir, antara lain 
Wakil Gubernur Jatim Emil 
Elestianto Dardak, Kapolda Ja-
tim Nico Afinta, Pj. Sekdaprov 
Jatim Wahid Wahyudi dan Di-
rut RSUD Dr. Soetomo Joni 
Wahyuhadi. (*) 

Gubernur Khofifah Optimistis Sentra Batik 
Tulis Tenun Gedog Tuban Jadi Desa Devisa

Tuban, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa optimistis sentra produksi 
batik tulis tenun gedog yang ter-
letak di Desa Margorejo dan Desa 
Kedung Rejo, Kecamatan Kerek, 
Kabupaten Tuban bisa menjadi 
desa devisa.

Hal tersebut diungkapkan 
Khofifah saat meninjau Sentra 
Batik Tulis Tenun Gedog Kabu-
paten Tuban yaitu Melati Sekar 
Mandiri Ds. Margorejo Kec. 
Kerek dan Batik Tulis Tenun 
Gedog Sekar Ayu Desa Kedung 
Rejo Kec. Kerek bersama Kan-
wil LPEI Jatim Koerniawan Pri-
jambodo, Bupati Tuban Aditya 
Halindra Faridzky, Kadisperindag 
Jatim serta tim ekonomi Provinsi 
dan Kabupaten Tuban.

Menurut Khofifah, beberapa 
kriteria untuk menjadikan desa 
devisa telah dimiliki oleh dua 
desa penghasil batik tulis tenun 
gedog di kecamatan Kerek Kab. 
Tuban ini. Dimana, untuk menja-
di desa devisa, sebuah desa harus 
memiliki beberapa kriteria yang 
telah ditetapkan oleh Lembaga 
Pembiayaan Ekspor Indonesia 
(LPEI)/Indonesia Eximbank 
(LPEI). Diantaranya memiliki 
produk mandiri, bernilai unik, 
dan memiliki potensi perluasan 
pasar. 

“Kita sedang berupaya terus 
mengembangkan Desa devisa, 
sekarang baru ada 3 Desa devi-
sa di Jawa Timur, tahun ini kita 
mentargetkan tambah 15 lagi desa 
devisa,” Kata Gubernur Khofifah 
usai meninjau dua desa calon 
desa devisa di Kab. Tuban, Kamis 
(10/2) siang.

“Ini namanya batik tulis tenun 
gedog, biasanya kita ketemu 
tenun, atau kita ketemu batik tu-
lis, disini kemudian kita menemu-
kan perkawinan antara batik tulis 
dan tenun tradisional, saya rasa 

Ini salah satu kualifikasi keunikan 
yang dipersyaratkan oleh LPEI 
untuk selanjutnya dilakukan ases-
ment serta dikurasi,” tambahnya. 

Khofifah menyebut bahwa ba-
tik tulis tenun gedog ini nantinya 
akan dikurasi oleh tim dari LPEI 
yang ikut hadir ke lokasi pengra-
jin. Jika sudah masuk desa devisa 
maka mereka akan mendapatkan 
pelatihan dan pendampingan. 
Termasuk LPEI akan mendatang-
kan designer yang akan memban-
tu mengembangkan produk-pro-
duknya agar lebih berseiring 
dengan kebutuhan pasar dalam 
maupun luar negeri.

“Jadi pada dasarnya nanti ka-
lau sudah mengirim designer un-
tuk pengayaan design bagi para 
pelaku industri kreatif batik tulis 
tenun gedog di Tuban ini sarat 
akan membuka cakrawala market 
yang lebih luas lagi,” jelas orang 
nomor satu di Jatim.

Khofifah berharap dalam wak-
tu dekat tim LPEI Jakarta segera 
melakukan kurasi sehingga Bupa-
ti Tuban bisa segera meresmikan 
desa devisa di wilayahnya. Den-
gan demikian para pengrajin ba-
tik tulis tenun gedog di Tuban ini 
bisa segera mendapatkan bantuan 
pembiayaan untuk meningkatkan 
produktivitasnya dan perluasan 
market juga akan lebih mudah 
mereka dapatkan.

“Artinya bahwa katalog terkait 
tenun ikat tradisional yang benan-
gnya dipintal secara tradisional 
dengan kapas yang ditanam sendi-
ri selanjutnya dibatik tulis dan 
dipasarkan di kedutaan-kedutaan 
besar kita, perwakilan dagang kita 
serta sektor industri tenun dan 
batik tulis  akan  dipasarkan leb-
ih  luas lagi, dan  semua lini bisa 
mempromosikan warisan budaya  
batik tulis tenun gedog Tuban,” 
harapnya.

Ketika berbincang dengan 

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat men-
gunjungi sentra batik tulis tenun gedog

salah satu pembatik di sentra 
produksi batik tulis tenun gedog 
Tuban ini, Khofifah mengung-
kapkan kekagumannya bahwa 
banyak pembatik yang masih be-
rusia remaja dengan talenta luar 
biasa.

Dikatakan Khofifah bahwa 
upaya regenerasi pembatik di 
Kabupaten Tuban Termasuk san-
gat baik karena melibatkan anak-
anak muda. Yang mereka sendiri 
pun merasa senang dilibatkan 
dalam memproduksi batik tulis 
tenun gedog asli Tuban.

“Ini regenerasinya bagus, ban-
yak diantara mereka yang usianya 
masih muda dengan talenta luar 
biasa,” tuturnya.

Sementara itu, Kepala Kan-
wil LPEI Jatim Koerniawan 
Prijambodo mengatakan bahwa 
syarat-syarat sebuah desa untuk 
bisa menjadi desa devisa antara 
lain memiliki produk unggulan 
yang unik dan memiliki potensi 
pasar ekspor yang besar sekali. 
Sehingga dapat didorong untuk 
mengembangkan pasarnya agar 
berkembang lebih luas. 

Ia juga menambahkan bahwa 
hal-hal yang unik itu juga menjadi 
nilai tambah karena dapat menar-

ik wisatawan asing. Sehingga 
akan menarik minat mereka un-
tuk membeli produk-produk yang 
memiliki keunikan tersebut. 

“Produk batik tulis tenun ge-
dog ini kan luar biasa ya, sangat 
unik mulai dari bahan baku di-
proses sendiri sampai di batik itu 
kan katanya hanya ada di Tuban,” 
Kata Koerniawan Prijambodo.

Batik Tulis Tenun Gedog 
sendiri adalah Batik khas Tuban 
yang prosesnya mulai dari pe-
mintalan, penenunan sampai 
dengan membatiknya ada dalam 
satu produksi. Sementara pem-
bubuhan istilah gedog berasal 
dari bunyi ‘dog-dog-dog’ yang 
dihasilkan dari alat para pengrajin 
yang tengah menenun kain se-
bagai bahan baku membuat batik 
tulis tenun gedog ini.

Selain dari kainnya, keunikan 
batik Tuban juga terletak dari 
proses pewarnaannya yang alami. 
Dimana bahan-bahan pewarna 
yang dipakai berasal dari daun-
daun, kulit pohon dan akar-akar 
yang dicacah lalu direbus. Juga 
memiliki beberapa motif khas 
Tuban diantaranya motif panjise-
rong, panjiori atau panjikrendil.
(*)

Tinjau Lokasi Banjir, Bupati
Mojokerto Pastikan Warga

Terdampak Aman dan Sehat

Mojokerto, SMN Curah 
hujan tinggi menyebabkan vol-
ume air sungai Lamong meluap 
ke pemukiman warga. Bupati 
Mojokerto, Ikfina Fahmawati 
dengan didampingi Sekretaris 
Daerah Kabupaten Mojokerto 
Teguh Gunarko langsung terjun 
meninjau lokasi banjir, Kamis 
(10/2) sore.

Sungai Lamong yang meluap 
sejak Rabu (9/10) malam, mer-
endam beberapa rumah warga, 
jumlah total mencapai 155 ru-
mah dari tiga desa yakni, Desa 
Pulorejo sedikitnya 44 rumah, 
Desa Talunblandong sebanyak 
46 rumah, dan Desa Banyulegi 
65 rumah yang terendam banjir. 

Selain melihat langsung 
kondisi banjir, Ikfina juga men-
yapa dan memastikan kondisi 
warga terdampak dalam kondi-
si aman dan sehat. Pihaknya 
menginstruksikan Badan Pen-
anggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kabupaten Mojokerto 
untuk tetap siaga apabila ka-
wasan terdampak banjir meluas.

“Saya ingin melihat langsung 
dan memastikan warga yang ter-
dampak tidak ada yang sakit,” 
ungkap Ikfina sembari menyapa 
langsung warga yang terdampak 
banjir di Dusun Balong, Desa 
Banyulegi, Kamis (10/2).

Ikfina menambahkan, banjir 
yang melanda wilayah Keca-
matan Dawarblandong memang 
selalu terjadi setiap tahun. Na-
mun pihaknya terus membantu 
mengerahkan segala upaya yang 
bisa dilakukan untuk menangani 
banjir tahunan ini, termasuk 
bantuan makanan dan obat-obat 
serta kubutuhan lain.

“Kita kerahkan semuanya, 
ini banjir tahunan dari sungai 
yang mengalir dari hulu ke hil-
ir. Tentu kita upayakan solusi 
segera,” katanya.

Ikfina menegaskan, pihaknya 
akan mendukung penuh upaya 
untuk menanggulangi bencana 
banjir di Kecamatan Dawar-
blandong ini. Terkait banjir 
yang terjadi setiap tahun, Ikfina 
memastikan, pemerintah daerah 

akan melakukan segala upa-
ya yang perlu dilakukan untuk 
menanggulangi banjir. 

“Apa yang kita lakukan ya 
kita laksanakan, ini nanti kalau 
ada yang kita kerjakan ya pasti 
kita kerjakan,” tegasnya.

Dilain sisi, Heri, salah satu 
warga setempat, menceritakan 
jika hujan terjadi berkepanjan-
gan, dari Rabu (9/2) malam 
hingga Kamis dini hari tadi. Air 
yang menggenang di dalam ru-
mah pun bervariatif. “Air melu-
ber lalu masuk rumah, warga 
sudah heboh dari pagi buat se-
lamatkan barang-barang,” kata 
Heri.

Untuk diketahui, sebanyak 
kurang lebih 50 rumah warga 
terdampak banjir dari luapan 
Sungai Lamong-Bengawan 
Solo ini. Dalam proses pen-
anggulangan banjir, Pemerintah 
Kabupaten Mojokerto dalam 
penanganan banjir ini telah 
membantu evakuasi warga dan 
menyediakan dapur umur serta 
posko kesehatan. (kmf/kan)

Bupati Mojokerto, Ikfina Fahmawati dengan didampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Mo-
jokerto Teguh Gunarko langsung terjun meninjau lokasi banjir

Kasus Covid-19 Naik, Pemkab Jombang 
Siap Aktifkan Lagi Kampung Tangguh

Bupati Jombang Mundjidah Wahab saat memberikan keterangan terkait naiknya Covid-19 di 
Jombang usai rapat koordinasi di ruang Swagata Pendopo Jombang

Jombang, SMN - Kasus 
Covid-19 di Kabupaten Jombang 
kembali naik. Setidaknya dari 
data Dinas Kesehatan Kabupaten 
Jombang per Senin (7/2/2022) 
mencapai 83 kasus aktif. Berb-
agai upaya antisipasi terjadinya 
lonjakan kenaikan Covid-19 
di Kota Santri juga tengah di-
siapkan Pemkab Jombang.

Hari ini, Senin (7/2/2022) 
Tim Satgas Covid-19 Jombang 
telah melakukan rapat koodinasi 
yang dipimpin oleh Ketua Sat-
gas Covid-19 yaitu Bupati Jom-
bang Mundjidah Wahab diruang 
Swagata Pendopo Jombang.

Dalam rapat tersebut konsen 
membahas antisipasi pencega-
han naiknya kasus Covid-19 di 
Jombang. Salah satu antisipasi 
tersebut yaitu Pemkab Jombang 
akan kembali mengaktifkan 
Kampung Tangguh.

Selain Kampung Tangguh 

Pemkab Jombang juga telah 
mempersiapkan sejumlah ru-
mah sakit, isolasi terpusat (isot-
er). “Pesantren tangguh, industri 
tangguh, pasar tangguh akan 
kami aktifkan kembali,” ujar 
Mundjidah Wahab kepada awak 
media usai memimpin rapat, 
Senin (7/2/2022).

PTM Sekolah Tetap Berjalan 
Kapasitas 50 Persen.

Namun, meskipun kasus 
Covid-19 di Jombang mengalami 
kenaikan. Bupati Jombang me-
mastikan tidak ada masyarakat-
nya yang terpapar Covid-19 
varian omicron. Pihaknya juga 
memastikan kegiatan Pembelaja-
ran Tatap Muka (PTM) terbatas 
akan tetap dilaksanakan seperti 
biasanya yaitu dengan kapasitas 
50 persen.

“PTM tetap berjalan seper-
ti biasa. Menjelang Ramadan, 
kegiatan akan dilakukan seperti 

tahun lalu sesuai perintah dari 
Pemerintah Pusat,” jelas Mund-
jidah Wahab.

13 Rumah Sakit Diper-
siapkan.

Untuk mengatisipasi terjad-
inya overload pasien Covid-19 
di Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Jombang, Dinkes Jom-
bang telah mempersiapkan 13 
Rumah Sakit di Jombang untuk 
menanganinya.

“Ada 13 Rumah Sakit yang 
sudah kami persiapkan agar ti-
dak terjadi overload,” kata Budi 
Nugroho Kepala Dinkes Jom-
bang ditempat yang sama, Senin 
(7/2/2022).

Secara teknis Pemkab Jom-
bang juga sudah menyiapkan 
sebanyak 300 bed di 13 rumah 
sakit yang nantinya akan menja-
di rujukan penanganan Covid-19 
di Kabupaten Jombang. (kmf/
kan)


